

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Aumentan los robos a Pemex

"Bandas del crimen organizado, asociadas a grupos fuertemente armados" tienen tomados los sistemas de ductos del país, el problema ha crecido entre los años 2010 y 2011, reporta Petróleos Mexicanos. Señala que el año anterior el mayor problema se presentó en seis estados, uno de ellos Puebla. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Sin servicios básicos, 8% de poblanos

Al menos ocho por ciento de la población en la capital poblana carece de servicios de agua potable, drenaje y alcantarillado, informó el secretario de Desarrollo Social en el municipio, Javier Sánchez Díaz de Rivera. (El Heraldo)

Síntesis

Remueven a cura y regresa la calma

Carlos Montañón Cruz, párroco de Santa Rita Tlahuapan, fue enviado a la parroquia de El Alto Aposento para oficiar la misa dominical de ayer, una vez que se elevó la tensión entre los habitantes de la comunidad. (Síntesis)

Intolerancia

El PRI amarrará las manos al Presidente

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional y diputado federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, anunció que se llevará a cabo un recorte presupuestal al gasto corriente propuesto del 2012 para el Ejecutivo federal. (Intolerancia Digital)

MILENIO

4 conjuntos de vivienda en top ten de Infonavit

El estado de Puebla colocó a tres inmobiliarias, con cuatro desarrollos habitacionales, en la lista de los mejores conjuntos a nivel nacional con los más altos índices de calidad en vivienda de interés social. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

La SGG permitirá que haya templo evangélico en Tlanalapan: Travis

El conflicto religioso en San Rafael Tlanalapan podría llegar este lunes a una conclusión definitiva cuando la Secretaría General de Gobierno del estado de Puebla haga valer el estado de Derecho y la libertad de culto, y permita la instalación de un templo evangélico en este lugar. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

BUAP líder en producción científica en México

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) es líder en la entidad en producción científica y una de las 5 más importantes del país que representan a México de acuerdo al Ranking Iberoamericano SIR 2011 que fue realizado por la Organización SCImago. (La Opinión)

MOMENTO

Analizan presupuesto 2012

Este día el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, tendrá una reunión con diputados federales y su gabinete para analizar el Presupuesto de Egresos de 2012, así lo dio a conocer Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno. (Momento)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
periodicodigital

La UDLAP y la BUAP figuran entre las 700 mejores universidades del mundo

La UDLAP y la BUAP se ubican entre las 700 mejores instituciones de educación superior del mundo, de acuerdo con la edición 2011 del QS World University Rankings, cuyo consejo se encarga de evaluar la calidad de los centros universitarios. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Alistan en Puebla macrosimulacro por 26 aniversario del temblor de 1985

Con motivo del vigésimo sexto aniversario del gran terremoto de México de 1985, este 19 de septiembre en el Estado de Puebla habrá un macrosimulacro de situaciones de

emergencia y desastre provocados por un sismo de 7.5 grados, una erupción del Popocatepetl, fuga de crudo y explosión de sala de máquinas en un hospital. (Periódico digital)



El terremoto más intenso de la historia aún no ocurre

Aún no ocurre el sismo más fuerte en la historia de México, pero no tardará en suceder. Será, cuando menos, de 8 grados de magnitud y ocurrirá en Guerrero. Pero más allá del pánico que el conocimiento de este fenómeno puede provocar en la población, la anticipación a este fenómeno puede salvar vidas. (Imagen Poblana)



Sólo 10 casos de corrupción han ido al MP en el gobierno de RMV

Se trata de funcionarios del Registro Público de la Propiedad, agentes de vialidad, Protección Civil y supervisores de transporte que avalaron mototaxis, detectados gracias al programa Ciudadano Encubierto. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Sale caro viajar en carretera

Las autopistas mexicanas son las más caras del mundo, ya que el usuario tiene que pagar \$1.46 por kilómetro, tres veces más que en Estados Unidos. (Reforma)



México, "foco rojo" en trata de personas

Una investigación auspiciada por Estados Unidos revela que en la frontera norte existen 5 mil células de tratantes de personas, y documenta que la mayoría de las mujeres son secuestradas en Guanajuato, Puebla, Tlaxcala y Oaxaca. (El Universal)



Josefina, por elección abierta de candidato

Permitirá modernizarnos en el PAN, reconstruir de cerca con la ciudadanía y tener un representante mucho más fuerte, afirma la aspirante presidencial. (Milenio)



Perciben mujeres mexicanas 20% menos que varones

La desigualdad de ingreso entre mujeres y hombres en México es el doble de la que prevalece en el promedio de América Latina. La diferencia en las remuneraciones por género no sólo pone en evidencia un fenómeno de discriminación. (La Jornada)



Ingenios expropiados volverán a IP en 2012

A 10 años de la expropiación de 27 ingenios azucareros, el gobierno federal busca una salida para poder reprivatizar las nueve fábricas que aún operan en el Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero, pertenecientes a Consorcio Azucarero Escorpión (Caze) y de lograrse una negociación adecuada, dicho proceso podría concluir antes del término de la administración de Felipe Calderón. (El Economista Digital)



Limitado, el apoyo a la banca europea

La acción concertada de los 5 principales bancos centrales del mundo en respaldo de la banca europea es limitada y cortoplacista, pues faltan verdaderos cambios estructurales, advirtieron analistas. (El Financiero Digital)



Endeudan al DF con casi 7,000 mdp más en 3 años

Este martes, el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, rendirá su V Informe de Labores ante la Asamblea Legislativa, en el que su futuro político será uno de los temas a cuestionar, así como el programa de obras en su administración y el incremento de la deuda del Distrito Federal en cerca de siete mil millones de pesos durante los últimos tres años. (Crónica)



PRI anuncia cirugía mayor a Presupuesto; golpea a programas sociales

Afirma que el proyecto castiga a las entidades y a los municipios, además de recortar 44 programas sociales, afirma la secretaria general del tricolor. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Javier Lozano relegó a Eduardo Rivera en la ceremonia del Grito de Independencia**

Cuando el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, preguntó por tercera ocasión si ya había llegado el gobernador, Rafael Moreno Valle, a la ceremonia de izamiento de bandera la mañana del 15 de septiembre pasado, su rostro se desdibujó cuando vio bajar de una camioneta estacionada frente al pasaje del Ayuntamiento al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Esa fue la confirmación de que Moreno Valle no llegaría y, por segunda ocasión en 15 días, sufriría un nuevo desaire por parte del mandatario, tal como ocurrió con la colocación de los bandos solemnes de las fiestas patrias al inicio del mes. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/pol102.php>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

- **Carece de servicios básicos 8% de poblanos**

Al menos 8% de la población en la capital poblana carece de servicios de agua potable, drenaje y alcantarillado, informó el secretario de Desarrollo Social en el municipio, Javier Sánchez Díaz de Rivera. En entrevista, Sánchez Díaz de Rivera detalló que existen 54 polígonos de pobreza en la demarcación y que dentro de la ciudad de Puebla se ubican colonias con alta marginación como la Del Valle, Balcones del Sur y Miguel Hidalgo, y que las juntas auxiliares con mayores índices de pauperismo son La Resurrección, San Andrés Azumiatla y San Francisco Totimehuacán. Destacó que durante las últimas tres décadas el crecimiento demográfico en la ciudad ha sido inmoderado, lo que complica la atención social a todos los habitantes, toda vez que ello representa un encarecimiento en la aplicación de recursos per cápita. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=35677:carece-de-servicios--basicos-8-de-poblanos&catid=55:ciudad&Itemid=120

EL HERALDO

- **Se queja Amadeo Lara contra policías estatales por abuso**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, informó que presentará una queja ante la Policía Estatal, luego de que dos elementos de dicha corporación retiraron por la fuerza a uno de los escoltas del funcionario municipal durante la celebración del 15 de septiembre. Sucedió que mientras el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, brindaba la arenga libertaria desde el Salón de Cabildo de la Presidencia Municipal, dos policías estatales retiraron por la fuerza a un guardia de Amadeo Lara Terrón, so pretexto de que el escolta no se había identificado. Minutos después, el secretario Lara recibió una llamada del miembro de su guardia para informarle de lo sucedido, cuando ya se encontraba fuera del recinto municipal. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=35676:se-queja-amadeo-lara-contra--policias-estatales-por-abuso&catid=55:ciudad&Itemid=120

MILENIO

MILENIO

- **Arrancan las negociaciones con el sindicato**

El secretario de Administración y Tecnologías de la Información (Sati), Íñigo Ocejo Rojo, adelantó que las mesas

de diálogo con el Sindicato del ayuntamiento iniciará esta semana. A una semana de la marcha que los empleados protagonizaron en el Centro Histórico, dijo que hasta el momento sólo se han tenido conversaciones telefónicas con el secretario General, Israel Pacheco Velázquez, a quien se le buscará para establecer un calendario. Recordó que tampoco han existido nuevas protestas por parte de los agremiados, ya que sólo han solicitado permisos para realizar asambleas como fue el caso de la reunión que se había adelantado para el pasado 15 de septiembre pasado y que no se desarrolló. (Guillermo Castillo)
<http://impreso.milenio.com/node/9028523>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Anuncia Protección Civil Municipal Macro simulacro en la ciudad**

La Unidad de Protección Civil Municipal realizará un macro simulacro de sismo en diversos puntos de la ciudad el próximo lunes 19 de septiembre, en el que participarán los cuerpos de emergencia de la capital y alrededor de 14 mil personas, informó Gustavo Ariza Salvatori, Director de la dependencia. En conferencia de prensa, Ariza Salvatori explicó que este ejercicio preventivo se realiza con motivo del 25 aniversario de la publicación de las bases para el establecimiento de la Protección Civil en México y con el objetivo de capacitar a la población ante una emergencia. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49543

OPINION

- **Implementará ayuntamiento plan de emergencia ante conflicto sindical**

El ayuntamiento de Puebla busca planes emergentes para que los servicios de la ciudad no sean afectados por el conflicto que existe entre la comuna y los trabajadores sindicalizados, quienes han realizado marchas y paros de brazos caídos en las últimas semanas. Así lo dio a conocer el síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, quien también comentó que hasta el momento el ayuntamiento de Puebla no tiene conocimiento de las denuncias que presentó el Sindicato Único de Trabajadores del ayuntamiento de Puebla en contra de algunos funcionarios por agresiones, robo y privación de la libertad. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49544

OPINION

- **Inviabile construir caseta de vigilancia en La Calera: Velázquez Gutiérrez**

Pese a las peticiones de los vecinos de Villa Satélite La Calera, para la construcción de una caseta de vigilancia en el lugar para combatir la inseguridad que han denunciado, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que el proyecto no es viable. Esto luego de que los habitantes del lugar construyeran una barda en el lugar para evitar la inseguridad que viven los vecinos en la zona, pero que fuera clausurada por la comuna poblana. Además cabe mencionar que por varias semanas la construcción de la barda ha causado polémica y pese a no tener los permisos correspondientes de la Secretaría de Obras, aún no ha sido derribada. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49562



E-CONSULTA

- **Relevan a David Sierra Sierra al mando de Seguridad Pública municipal**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSTPM) reveló de su cargo este fin de semana al director

de Seguridad Pública del municipio, David Sierra Sierra. Fuentes extraoficiales confirmaron lo anterior y anticiparon que este mando podría ser reemplazado por el director de Tránsito Municipal, Gilberto Loya Chávez, quien a la vez será sustituido por Eduardo Pérez Merchant, subdirector de Circulación. Aún se desconocen los motivos por los cuales Sierra Sierra fue cesado, aunque trascendió que funcionarios del Ayuntamiento se opusieron a que continuara en el cargo. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17338:relevan-a-david-sierra-sierra-al-mando-de-seguridad-p%C3%BAblica-municipal&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **En simulacro de la capital poblana participarán 11 mil 500 personas en 18 puntos diferentes**

Anuncia la dirección de Protección Civil Municipal un macro simulacro a realizarse la mañana de este lunes en punto de las once horas denominado "Simulacro Puebla 2011", que se desarrollará en 18 escenarios diferentes con 400 sitios donde se registren eventos como consecuencia de un sismo de 7.9 grados en la escala de Richter con una duración de 20 segundos, así lo anunció el director de protección civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, quien dijo que serán más de 11 mil 500 personas las que participaran en estos simulacros. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140575:en-simulacro-de-la-capital-poblana-participar%C3%A1n-11-mil-500-personas-en-18-puntos-diferentes&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Caerán bardas e inmuebles en macro simulacro**

Sismo de 7.9 grados causará desplome de bardas, inmuebles antiguos, volcaduras de autobús y fugas de gas en el municipio de Puebla. Las calles de la ciudad serán ocupadas completamente por ambulancias, patrullas de la policía y bomberos. En conferencia de medios, Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, informó que dicho escenario se verá este lunes a partir de las 11:00 de la mañana en la capital en 400 inmuebles, como parte de un macro simulacro del ayuntamiento. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113873&articulo=Caer%20bardas%20e%20inmuebles%20en%20macro%20simulacro%3C/B%3E>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Simularán erupción del Popocatepetl; evacuarán a comuneros de Tecuanipan**

Este lunes será evacuada toda la comunidad de San Jerónimo Tecuanipan como parte de las acciones de prevención ante la simulación de una erupción volcánica del Popocatepetl y un sismo de 7.9 grados en la escala de Richter que durará 20 segundos, para recordar el terremoto del 19 de septiembre de 1985, mismo que dejó cuantiosos daños materiales y humanas en Puebla. Autoridades estatales, municipales, cámaras empresariales, instituciones educativas como la BUAP, y demás, se sumarán al Macro Simulacro 2011 que simultáneamente se extenderá en cinco municipios este día. (Valeria Baldo)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Simular%20erupci%3F3n-del-Popocat%20petl;-evacuar%20a-comuneros-de-Tecuanipan-&id_noticia=39012



PUEBLA ONLINE

- **David Sierra es destituido de la Policía Municipal; se va a la Academia**

El director de la Policía Municipal, David Sierra Sierra fue destituido de su cargo y será reemplazado por Gilberto Loya, quien hasta la fecha había fungido como director de Tránsito municipal. La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal no ha emitido ningún posicionamiento sobre este cambio, que podría ser dado a conocer en las primeras horas de este lunes. Sierra se hará cargo de la Academia de Policía de la capital. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17546:david-sierra-es-destituido-de-la-polic%C3%ADa-municipal-se-va-a-la-academia&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Lara Terrón se quejará de policías estatales por arremeter contra su custodio**

Los roces entre el gobierno estatal y municipal se siguen haciendo más frecuentes. Ahora fueron los secretarios de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado y Amadeo Lara Terrón, quienes chocaron durante la celebración del Grito de Independencia. Mientras el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezaban la celebración de las fiestas patrias al interior del Salón de Cabildo, acompañados por los titulares de Seguridad Pública, en la parte de afuera de la sala se encontraban los guardaespaldas de los funcionarios. De pronto, los elementos estatales le solicitaron a uno de los guardias de Amadeo Lara Terrón que se identificara ya que se encontraba en zona restringida. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17544:lara-terr%C3%B3n-se-quejar%C3%A1-de-polic%C3%ADas-estatales-por-arremeter-contra-su-custodio&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Anuncia Protección Civil Municipal Macro simulacro en la ciudad**

La Unidad de Protección Civil Municipal realizará un macro simulacro de sismo en diversos puntos de la ciudad el próximo lunes 19 de septiembre, en el que participarán los cuerpos de emergencia de la capital y alrededor de 14 mil personas, informó Gustavo Ariza Salvatori, Director de la dependencia. En conferencia de prensa, Ariza Salvatori explicó que este ejercicio preventivo se realiza con motivo del 25 aniversario de la publicación de las bases para el establecimiento de la Protección Civil en México y con el objetivo de capacitar a la población ante una emergencia. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Proteccion-Civil-Municipal-Macro-simulacro-en-la-ciudad&id=22580>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

CAMBIO

- **Sedesol hará vigilancia a municipios en 2012**

Ante la jornada electoral que está por iniciar, Myriam Arabian Couttolenc, delegada de la Secretaría de Desarrollo Social en la entidad aseguró que estará pendiente de que ningún alcalde municipal condicione los programas a los ciudadanos para beneficiar a alguna persona que pretenda competir en las elecciones federales del 2012. Al tiempo de prometer que ella se apegará a ley y que no buscará beneficiar algún precandidato a la presidencia de la República por su partido, el PAN. "Todos, nadie está exento de caer en eso, pero si nos lo reportan estaremos actuando, porque no permitiremos que los beneficios sean condicionados". (Elvia Gracia)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/190911-eg-puebla-sedesol-har-vigilancia-a-municipios-en-2012.htm>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Hoy hay megasimulacro en la ciudad de Puebla en varias instituciones. Ocurrirá en punto de las 11 am.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Con motivo del 25° aniversario de la publicación de las bases para el establecimiento de la protección civil en México y cumpliendo con el decreto de realizar simulacros para la preparación y protección de la población, se realizará un gran simulacro el lunes 19 de septiembre a las 11:00 hrs. en la Ciudad de Puebla.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Anuncia la dirección de Protección Civil Municipal un macro simulacro a realizarse la mañana de este lunes en punto de las once horas denominado "Simulacro Puebla 2011", que se desarrollará en 18 escenarios diferentes con 400 sitios donde se registren eventos como consecuencia de un sismo de 7.9 grados en la escala de Richter con una duración de 20 segundos, así lo anunció el director de protección civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, quien dijo que serán más de 11 mil 500 personas las que participaran en estos simulacros



Fernando Abraján / Ángeles Conde

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- En un macro simulacro en 400 puntos especialistas de Protección Civil movilizarán a más de 11 mil personas. Hoy es el Día Nacional de Protección Civil y también con motivo del aniversario del sismo de México de 1985 hoy se habrá de realizar este marco simulacro.



Fernando Crisanto y María López

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Más de 15 mil personas, 5 municipios, escuelas públicas y privadas participarán directamente en el macro simulacro este día. A las 11 de la mañana coordinará la Secretaría General de Gobierno para conmemorar el 26 Aniversario del terremoto en la capital del país.
- A pesar de que la Secretaría de Sustentabilidad ha catalogado al relleno sanitario de Puebla como uno de los peores en el estado por violaciones a leyes, reglamentos y normas estatales y federales, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio Alejandro Fabre Bandini se empeña en defender a la concesionaria RESA.
- Comerciantes y restaurantes de la 43 poniente tardan 45 días de plazo para regular predios y establecer estacionamientos públicos, de lo contrario tendrán sanciones económicas y clausuras.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Habrá un macrosimulacro de 7.4 grados en la escala de Richter que durara 20 segundos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Este día con motivo del 25 aniversario del surgimiento de la protección civil en México así como 26 años de la tragedia en la capital de la República Mexicana, se realizara en punto de las 11 de la mañana un macro simulacro de un sismo de 7.9 grados así como una posible erupción del volcán Popocatepetl.
- El director de Protección Civil Municipal Gustavo Ariza Salvatori anuncio que la capital poblana participara con todos sus cuerpos de emergencia y 14 mil personas, además de quienes pondrán a prueba los planes de contingencia dentro del municipio



Mary Loly Pellón
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El terremoto del 1985 marcó el inicio de la protección civil en nuestro país, a 26 años del sismo de 8.1 grados en escala de richter, la Dirección de Protección Civil del municipio organiza el "Macro Simulacro Puebla 2011" en el que se realizaran más de 400 eventos en la ciudad.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Hoy se cumplen 26 años del sismo que sacudió a México en 1985, con este motivo, el Ayuntamiento de Puebla, a través de protección civil municipal, llevara a cabo un simulacro a las 11 de la mañana en 5 escenarios principales y simultáneos con el objetivo de recordar a quienes perdieron la vida.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Registra la entidad aumento de sismos en los últimos cinco años**

El Sistema Sismológico Nacional (SSN) informa que en los últimos cinco años han aumentado los sismos en el estado de Puebla con una intensidad entre 3.1 y 5.7 grados en escala de Richter, en 2006 registró un total de cuatro, pero en lo que va de 2011 ha detectado 11, es decir, un 175 por ciento más. Al cumplirse este 19 de septiembre 26 años del terremoto en México, el SSN da a conocer que del primero de enero de 2006 al 5 de septiembre se han registrado un total de 46 movimientos telúricos, con una tendencia a la alza: cuatro en 2006, tres en 2007, cuatro en 2008, 10 en 2009, 14 en 2010 y van 11 en este 2011. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2232923.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **No hay elementos para subir el precio de los cultivos: RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que el abasto de alimentos para la población está garantizado y que, en estos momentos, no existe ningún elemento para incrementar los precios de los productos del campo. Moreno

Valle instruyó continuar con los trabajos para conocer con toda certeza la magnitud de los daños que ocasionó el fenómeno climatológico del pasado 9 de septiembre. Las brigadas de técnicos y comisariados ejidales recorren los cultivos afectados por la helada atípica. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2232924.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **No soportó la brutal paliza atizada por pandilleros**

Después de ser brutalmente golpeado, un hombre de 26 años, que salía de una fiesta en San Pablo del Monte, Tlaxcala, pereció en el Hospital de Traumatología y Ortopedia de Puebla, después de tres días de agonía. Esta persona, que en vida respondió al nombre de José Ignacio Reyes Alcantarilla, quien tenía su domicilio en la Privada 5 de Febrero número 25 del Barrio de San Sebastián, en la comunidad de San Pablo del Monte, fue brutalmente golpeado por pandilleros de esa zona y trasladado a Puebla para su atención médica. (Victo Gutiérrez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2232855.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Ofrece SNTE nueva visión a educación**

Aunque la palabra resulte extraña, para el secretario de la sección 51 del SNTE, Cirilo Salas Hernández, a los profesores les conviene "cuidar la escuela" porque de no hacerlo así, el sindicato no tendría sentido de existir. "Por conveniencia tenemos que hacerlo, debemos cambiar de enfoque, antes estuvimos en un espacio diseñado para la cobertura, ahora debemos pugnar por la mejora de la calidad y hemos apostado por la profesionalización, que sabemos será un proceso difícil", señaló. (Leticia Gutiérrez)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110536/Ofrece-SNTE-nueva-vision-a-educacion>

SINTESIS

- **Urge poner fin a pendientes: IPM**

A pesar de la lucha de Independencia, la entrega y el coraje de algunas mujeres insurgentes que participaron, actualmente aún hay pendientes en el ejercicio pleno de los derechos humanos y por ello, es urgente que los mexicanos hagan algo para terminar con los eslabones del miedo, la inseguridad y el maltrato hacia las mujeres, expresó Blanca Jiménez, directora del Instituto Poblano de las Mujeres, durante su discurso en la ceremonia con motivo del Día de la Independencia. La ceremonia se efectuó en el monumento a Miguel Hidalgo, en la avenida Juárez, a la que no asistió el gobernador, Rafael Moreno Valle, ni el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (Suzana de los Ángeles)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110364/Urge-poner-fin-a-pendientes-IPM>

SINTESIS

- **Piden centro de estudios legislativos**

El diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, se pronunció por crear un Centro de Estudios Legislativos para el Congreso local, pues ayudará a los legisladores a contar con mejores proyectos. Consideró que el centro de estudios abonará a que los poblanos tengan un Poder Legislativo con personal especializado en diversas áreas. Destacó que es necesario que los diputados estén actualizados en materia legislativa. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110542/Piden-centro-de-estudios-legislativos>

SINTESIS

- **Empieza cabildeo de recursos 2012**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, dio a conocer que este lunes los diputados federales se reunirán con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en la ciudad de México, para iniciar el cabildeo de los recursos que habrán de gestionarse para el ejercicio fiscal de 2012. En entrevista, el líder priista aseguró que hay muchas posibilidades de superar los 50 mil millones de pesos que se ejercen en este año. Abundó que los legisladores del PRI sí pretenden superar las expectativas de este año, para que los recursos sean en beneficio de los ciudadanos. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110541/Empieza-cabildeo-de-recursos-2012>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **"Se ha desvirtuado el ejercicio del poder"**

La expresidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz advirtió que en materia legislativa a nivel federal, México se está quedando atrás en temas como lo digital, medio ambiente y la equidad de género; asimismo, advirtió que gobernar bien no significa sumar "toneladas de cemento" si no son para mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos. En entrevista con Intolerancia Diario en sus oficinas de la Casa Rosada en el Barrio del Alto, habló sobre la situación mediática que se vive en Puebla. "Yo diría que primero veo con preocupación y también con ocupación la importancia que juega cada día el papel de la política. Con mayor frecuencia los ciudadanos no hablan de la política y nadie quiere saber nada de ella, y qué decir de los políticos y de los partidos mismos. (Francisco Guasco)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81800

INTOLERANCIA

- **Urge frenar lavado de dinero: Natale**

El diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, se pronunció porque que la nueva ley federal para la prevención e identificación de lavado de dinero cuente con una reforma en la Constitución para que delitos como lavado de dinero sean del fuero federal, señaló. Natale López dijo que debe reformarse el artículo 19 constitucional para que todos aquellos delitos graves, como "lavado" de dinero para que quienes incurran en este delito sean acreedores a prisión preventiva. El diputado federal dijo que en lo que va del año la unidad de Fiscalización de la Secretaría de Hacienda detectó irregularidades por más de 30 mil millones de pesos por lavado de dinero. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81798

INTOLERANCIA

- **"Tendrá Puebla nueva Ley de Transparencia"**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, dio a conocer que la nueva iniciativa de ley en materia de Transparencia que elaboran legisladores con el Ejecutivo estatal lleva un avance del 90 por ciento y será presentada en el tercer periodo ordinario de sesiones. En entrevista, dijo que van varios meses que trabajan en dicho proyecto, en donde han participado las diferentes fuerzas políticas, en un tema como éste es preciso que se consulte a todos los sujetos obligados y logren los acuerdos y consensos. "Este tema de Transparencia que es una de las prioridades, estará en la agenda en el tercer periodo, ya que no alcanza a terminarse para el periodo extraordinario." (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81797

CAMBIO

CAMBIO

- **Hoy, llegará a Puebla la Caravana por la Paz**

Este día llega Puebla la Caravana por la Paz, la cual está encabezada por el poeta Javier Silicia y por Emilio Álvarez Icaza. Se espera la asistencia de 3 mil poblanos, que se unirán a los 700 que integran la marcha. Cabe resaltar que en su paso por Veracruz, Silicia y Álvarez Icaza sufrieron una amenaza de emboscada, por lo que el poeta demandó a los gobiernos federal y estatal que se garantice la seguridad de los integrantes de esta marcha: "Esta caravana se va a mover a la hora que se le pegue la gana y ellos están obligados a protegerla". Insistió que las policías Federal y Estatal deben garantizar esa seguridad, ya que detalló que no es posible que los delincuentes fastidien a la sociedad, los militares a los defensores de derechos humanos y la Policía no aparezca. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/190911-eg-puebla-hoy-llegar-a-puebla-la-caravana-por-la-paz.htm>

CAMBIO

- **Sedesol hará vigilancia a municipios en 2012**

Ante la jornada electoral que está por iniciar, Myriam Arabian Couttolenc, delegada de la Secretaría de Desarrollo

Social en la entidad aseguró que estará pendiente de que ningún alcalde municipal condicione los programas a los ciudadanos para beneficiar a alguna persona que pretenda competir en las elecciones federales del 2012. Al tiempo de prometer que ella se apegará a ley y que no buscará beneficiar algún precandidato a la presidencia de la República por su partido, el PAN. "Todos, nadie está exento de caer en eso, pero si nos lo reportan estaremos actuando, porque no permitiremos que los beneficios sean condicionados". (Elvia Gracia)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/190911-eg-puebla-sedesol-har-vigilancia-a-municipios-en-2012.htm>

CAMBIO

- **Puebla sí se salvó del tirejetazo presupuestal**

El diputado federal priista Alberto González confirmó que Puebla se salvó del tirejetazo presupuestal que propuso el presidente Felipe Calderón en el PPEF. Aunque advirtió que el paquete fiscal de "saque" para la entidad es generoso y tiene mil 30 millones de pesos adicionales al del año pasado, en el rubro de carreteras y caminos tienen las partidas muy limitadas. Pasó de 42 mil 546 millones a 43 mil 579 millones de pesos. De acuerdo a la proyección del paquete económico para Puebla, la entidad poblana no sufrió impactos, pues en participaciones la pérdida es de apenas 323 millones de pesos. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-sr-politica-puebla-s-se-salv-del-tirejetazo-presupuestal.htm>

CAMBIO

- **RMV cabildará hoy con diputados federales**

Fernando Manzanilla Prieto reveló que hoy se reunirá el gobernador Rafael Moreno Valle con los diputados federales de las distintas fuerzas políticas para dar inicio al cabildeo de recursos para la entidad, correspondientes al 2012, en donde confía que Puebla obtenga el presupuesto superior a los 43 mil millones de pesos. Sin embargo dijo que hay una situación económica difícil a nivel mundial por lo que serán moderados en sus aspiraciones. Luego de que el pasado 8 de septiembre el paquete de la Federación fue presentado al Congreso de la Unión, el mandatario y el titular de la SGG viajarán a la ciudad de México para comenzar con el cabildeo y conseguir un presupuesto histórico para la entidad. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-eg-politica-rmv-cabildar-hoy-con-diputados-federales.htm>

CAMBIO

- **Congreso quiere el edificio de El Heraldo**

José Cabalán Macari, secretario de Administración, reveló que el líder de la Gran Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga Santamaría, solicitó el inmueble que ocupaba El Heraldo de Puebla para ser utilizado como oficinas de los legisladores locales, por lo que ya se analiza el tema. El funcionario destacó que durante los últimos siete meses y medio, 12 de 15 inmuebles propiedad del gobierno estatal que tenían empresas, organizaciones o particulares en comodato, han sido recuperados. También adelantó que está en análisis vender algunos inmuebles, sobre todo los que están en muy malas condiciones. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-eg-politica-congreso-quiere-el-edificio-de-el-heraldo.htm>

CAMBIO

- **Contraloría estatal va contra Lázaro Jiménez**

La Contraloría estatal en esta semana emitirá una inhabilitación contra Lázaro Jiménez, exsubsecretario de la SCT, quien era el responsable de entregar los permisos de los mototaxis, reveló Patricia Leal Islas, secretaria de la dependencia. "En esta semana vamos a emitir una inhabilitación a una persona que materialmente entregaba los permisos. Posiblemente sea por 12 años". Lo anterior al cuestionarle los procesos de investigación que ha realizado la Contraloría en el proceso de Entrega-Recepción. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-eg-politica-contralor-a-estatal-va-contra-lazar-jimenez.htm>

CAMBIO

- **Cancelan renovación de la dirigencia de PRD**

El Consejo Político Nacional del PRD canceló la asamblea para la renovación de la dirigencia del partido en Puebla programada para el pasado fin de semana, para que sean los consejeros que serán electos el próximo 23 de octubre quienes designen al nuevo Comité Directivo Estatal del partido. El dirigente estatal del Sol Azteca, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, declaró que los líderes nacionales decidieron esperar a que sean renovados los consejos en las entidades, a fin de garantizar congruencia entre el trabajo del Consejo y el nuevo líder del partido en la entidad. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-vi-politica-cancelan-renovaci-n-de-la-dirigencia-de-prd.htm>

CAMBIO

- **Seguimos con Cordero: Rodríguez Regordosa**

El coordinador de la campaña de Ernesto Cordero Arroyo en Puebla, Pablo Rodríguez Regordosa, rechazó que exista una ruptura entre el presidenciable y Rafael Moreno Valle Rosas debido a que el gobernador del estado no asistió al inicio de la precampaña del exsecretario de Hacienda que se llevó a cabo el pasado 11 de septiembre. Entrevistado durante las guardias a la bandera que se llevaron a cabo la semana pasada, el secretario de Competitividad aseguró que el apoyo del Ejecutivo y el suyo como coordinador de la campaña de Cordero Arroyo continúan, aunque aceptó que no tienen agendado ningún evento para el presidenciable durante los próximos días en Puebla: "Yo sigo colaborando y cualquier cambio que hagamos se los daremos a conocer". (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-vi-politica-seguimos-con-cordero-rodriguez-regordosa.htm>

CAMBIO

- **Web de Congreso poblano, de las mejores evaluadas**

El portal de internet del Congreso de Puebla fue uno de los mejores evaluados en materia de transparencia de acuerdo con la evaluación realizada por el suplemento "Enfoque" del diario nacional Reforma. De acuerdo con la medición, la entidad cumple con 10 de los 11 parámetros evaluados en los 32 poderes legislativos del país. El reportaje publicado ayer destaca que la entidad se encuentra dentro de las 11 que detallan las asignaciones económicas que reciben los legisladores, además de su dieta mensual. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-vi-politica-web-de-congreso-poblano-de-las-mejores-evaluadas.htm>

CAMBIO

- **Avanzan negociaciones para la nueva Ley Orgánica del Congreso**

El presidente de la Comisión de Gobernación y uno de los autores de la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del Estado, Juan Carlos Espina von Roehrich reconoció que se dio marcha atrás a su propuesta original de que la Contraloría Interna dependa de la Comisión Inspectoría, por lo que ahora los líderes de las diferentes bancadas están valorando si crean un organismo especial que se encargue de esa Contraloría o se supedita a la Junta de Gobierno. En entrevista, el legislador de Acción Nacional señaló que los diputados han llegado a diversos acuerdos como, por ejemplo, la nueva instancia que funja como órgano de dirección en el Congreso local, pero dijo que en cuanto a la creación de la Contraloría interna aún no hay un consenso. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/190911-yc-politica-avanzan-negociaciones-para-la-nueva-ley-org-nica-del-congreso.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Gestionará PRI incremento superior a 15 por ciento en el presupuesto de Puebla**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y los diputados federales priistas de Puebla se reunirán este día para iniciar los trabajos que permitirán ampliar en más de 15 por ciento los recursos federales que recibirá Puebla en 2012, de acuerdo con el secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara Baja del Congreso de la Unión, Juan Carlos Lastiri Quirós. La Federación asignó al estado 46 mil 552 millones de pesos en el proyecto de presupuesto del próximo año, monto que se pretende elevar hasta superar la bolsa de recursos que se concedió en 2011 de 53 mil 657 millones de pesos, detalló el legislador priista. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/pol207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación impide elegir al nuevo presidente del PRD**

El PRD pospuso indefinidamente la renovación de la dirigencia en Puebla, debido a que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el Consejo Estatal del partido carece de facultades para llevar a cabo el proceso de selección. El periodo de función del máximo órgano de dirección del sol azteca en el estado concluyó en marzo pasado, por lo que el instituto político tendrá que abrir una contienda para integrarlo nuevamente, antes de definir al próximo presidente del partido. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/puebla.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Dejan fuera de la homologación a docentes y administrativos del Cobaep, señaló Rivas**

El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas Corona, señaló que los directores y subdirectores de los 37 planteles del Colegio de Bachilleres de Puebla (Cobaep) dejaron fuera al personal docente y administrativo en la distribución de 13 millones de pesos correspondientes al Programa de Homologación 2011. El líder sindical explicó que en noviembre del año pasado la Federación anunció que entregaría alrededor de 410 millones de pesos para los Colegio de Bachilleres del país, de los cuales 13 millones de pesos fueron distribuidos para los 37 planteles del Cobaep, que debían entregarse a los 2 mil trabajadores. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/edu109.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla podría tener dinero extra en educación: SEP**

El Consejo Nacional de Autoridades Educativas (Conaedu) solicitará a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión un presupuesto adicional de 34 mil millones de pesos para todas las entidades del país, como parte del Fondo de Aportaciones a Educación Básica y Normal (FAEB), informó el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. Si se logra obtener esos recursos, refirió en entrevista, representan para Puebla un incremento de mil millones de pesos, los cuales serán destinados a elevar la calidad educativa y mejorar los resultados de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE). (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/edu308.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Impulsa Aréchiga programa para el traslado de estudiantes**

El coordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza (Panal) en el Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, impulsa un programa de apoyo al traslado de estudiantes de educación superior que habiten en las juntas auxiliares del municipio de Puebla, denominado "Con transporte sí llegas". Serán beneficiados un total de 800 universitarios, a quienes se les entregaría de forma mensual boletos que podrán canjear en las rutas del transporte público que utilicen para llegar a sus centros educativos. De acuerdo con la convocatoria del programa, los estudiantes interesados podrán registrarse del 20 al 23 de septiembre, enviando un correo electrónico a contransportesillegas@gmail.com o a g.arechiga.s@gmail.com. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/pol407.php>

MILENIO

MILENIO

- **Narcotráfico puede financiar campañas en 2012: Díaz Cid**

El politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, manifestó que si no se combate el lavado de dinero, existe la posibilidad de que el narcotráfico sea quien financie campañas políticas el próximo año, cuando los mexicanos irán a las urnas para elegir al próximo presidente de la República, a senadores y diputados federales. Aseguró que todos los partidos políticos del país son vulnerables y podrían ser corrompidos por el narcotráfico, por lo que, resaltó la importancia de que todos los sectores de la sociedad se unan para evitar que el crimen organizado domine al país. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9028547>

MILENIO

- **“El senado es una meta más, no mi obsesión”**

“Soy un hombre de definiciones, nunca he tenido dudas, formo parte de una corriente, de un equipo en el que está la maestra Elba Esther (Gordillo Morales) del que participa el gobernador (Rafael Moreno Valle) y que yo veo que más allá de partidos, es un equipo que se ha propuesto transformar al país, en esa ruta y en esa dirección yo me inscribo”. Así se autodefine el presidente de la Gran Comisión en el Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, exdirigente de la sección 51 del SNTE y militante del Partido Nueva Alianza. En entrevista con Milenio Diario, se refiere a la relación que mantiene con la presidenta vitalicia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y el titular del Poder Ejecutivo estatal. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9028503>

MILENIO

- **Retrasan renovación de dirigencia en el PRD; esperan a los consejeros**

El PRD retrasó la renovación de su dirigencia en la entidad cancelando la sesión extraordinaria del III Consejo Estatal del partido en el que se determinaría el método de elección de la presidencia del Sol Azteca y la convocatoria correspondiente. Se prevé que sea hasta el 28 de octubre cuando se dé la sucesión en este instituto político. El aún dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel De la Rosa Esparza, explicó que la Comisión Política Nacional sesionó el miércoles y tomó como determinación que las dirigencias estatales que no han sido renovadas esperen a los nuevos consejeros programada para el 23 de octubre. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9028551>

MILENIO

- **Diputados del PRI y RMV se reunirán**

A pesar de reconocer que existe una maniobra para contar con un mayor presupuesto del que plantea la federación en su propuesta de ingreso y egresos, el diputado federal y dirigente del PRI, Juan Carlos Lastiri, indicó que se pugnará por rescatar el mayor capital posible para Puebla. Será hoy cuando los legisladores federales poblanos se reunirán en México con el gobernador Rafael Moreno Valle y su gabinete para afinar la propuesta de proyectos prioritarios. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9028542>

MILENIO

- **Aréchiga afirma que avanza 90% la Ley de Transparencia**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría dio a conocer que la nueva iniciativa de ley en materia de Transparencia que elaboran legisladores con el ejecutivo estatal lleva un avance del 90 por ciento y será presentada en el tercer periodo ordinario de sesiones. Dijo que van varios meses que trabajan en dicho proyecto en donde han participado las diferentes fuerzas políticas en donde un tema como este es preciso que se consulte a todos los sujetos obligados y logren los acuerdos y consensos. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9028559>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **A favor el PAN de la tipificación del delito de feminicidio**

María Dolores Gaviño Salazar, secretaria de Promoción Política de la Mujer en el PAN, se pronunció a favor de que en Puebla se legisle para tipificar el delito de Feminicidio. La panista mencionó que el tema de feminicidio no es un problema del estado de Puebla o del país, sino es un mal que se vive a nivel mundial; por lo tanto, cualquier iniciativa que beneficie a la mujer, siempre será respaldada por el instituto albiazul. Gaviño Salazar dijo que en el caso de tipificar el delito antes mencionado, es necesario que los diputados locales escuchen las voces de la sociedad, que de cierta manera piden una mayor seguridad hacia las mujeres; además de un castigo fuerte en contra de quien incurra en el feminicidio. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49569

OPINION

- **La SEDESO no será operadora política en 2012: Arabián**

La Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal no será una operadora política para las elecciones federales de 2012, garantizó la titular de esta dependencia, Myriam Arabián Couttolenc, quien exhortó a los poblanos votar el otro año por la mejor propuesta rumbo a la renovación del Congreso de la Unión y la Presidencia de México. La panista explicó que la ley establece un periodo de 40 días antes de la elección de 2012, para ya no hacer ningún evento organizado por la dependencia federal, a fin de evitar especulaciones respecto a que los programas sociales se condicionan para apoyar a cualquier candidato. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49568

OPINION

- **Hoy reunión de diputados y gabinete de RMV, para evaluar presupuesto 2012**

Este lunes se llevará a cabo la reunión de diputados federales y todo el gabinete del gobierno del estado de Puebla para analizar el presupuesto de Egresos del 2012, el objetivo es evaluar el proyecto del presupuesto y poder cabildear un mayor paquete presupuestal en el Congreso de la Unión, afirmó Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno. El funcionario comentó que la mayor parte de los proyectos que se previeron y solicitaron a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público federal todos tienen el "número de Hacienda", esto se hace para garantizar que se cuenta con el proyecto ejecutivo, esto en los temas más relevantes de la propuesta presentada el pasado 8 de septiembre pasado. (José Luis Moctezuma)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49555



E-CONSULTA

- **Sin certificar unidades medicas públicas a siete meses de gestión de RMV**

A seis meses de que la Secretaría de Salud informara que iniciaría con un proceso de certificación para que la mitad de las dos mil 989 unidades médicas fueran avaladas con los estándares del Consejo de Salubridad General, el último informe de dicho organismo sólo contempló el ingreso del hospital privado Beneficencia Española, pero a ninguno del sector público. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17351:sin-certificar-unidades-medicasp%C3%BAblicas-a-siete-meses-de-gesti%C3%B3n-de-rmv&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Por uso irregular, regresó Puebla 759 mdp a la federación en 8 años**

El estado de Puebla devolvió a la Tesorería de la Federación 759.2 millones de pesos entre 2001 y 2009, producto de las observaciones hechas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a los recursos federales ejecutados en Puebla. La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla devolvió en este mismo periodo 1 millón 152 mil 900 pesos, según lo asienta el Informe de las Recuperaciones derivadas de la fiscalización de las cuentas públicas, que fue auditado por el despacho Gómez Espiñeira S.C. A nivel nacional, la federación ha recuperado 44 mil 568 millones de pesos, debido a irregularidades u omisiones en el manejo de cheques, transferencias y depósitos de recursos, fallas en trámites administrativos o uso irregular del erario. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17357:por-uso-irregular-regres%C3%B3-puebla-759-mdp-a-la-federaci%C3%B3n-en-8-a%C3%B1os&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Justifican Regordosa y Arabian la inclusión de Ana Tere con Cordero**

Según Pablo Rodríguez Regordosa y Miriam Arabián Couttolenc, el gobernador Rafael Moreno Valle, la mayoría de los funcionarios estatales y los simpatizantes del mandatario, mantienen el apoyo a Ernesto Cordero Arroyo para que conquiste la candidatura presidencial panista. Incluso, justificaron la participación de Ana Teresa Aranda Orozco como la única oradora en la reunión del ex secretario de Hacienda con la militancia panista, la cual se llevó a cabo el domingo 11 de este mes. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17365:justifican-regordosa-y-arabian-la-inclusi%C3%B3n-de-ana-tere-con-cordero&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Promedia Puebla cinco secuestros ejecutados al mes durante 2011**

Casi 40 secuestros se han ejecutado en Puebla en los nueve meses transcurridos del año, mientras un aproximado de 10 bandas de delincuentes y unos 60 sujetos implicados en este delito han sido detenidos por la Policía Ministerial y la Policía Estatal. El titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Carrancá Bourget, ha asegurado que con el desmantelamiento de estos grupos delictivos casi todos los secuestros registrados este año en el estado de Puebla se han esclarecido, "salvo algunos pendientes" que aún existen. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17371:promedia-puebla-cinco-secuestros-ejecutados-al-mes-durante-2011&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **El lunes inician los cabildos en búsqueda de recursos para el estado**

Este lunes el Secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, encabezará la reunión de trabajo con diputados federales de las distintas fuerzas políticas para iniciar a cabildar recursos para el estado en el 2012, luego de que el pasado 8 de septiembre el paquete de la federación fue presentado al Congreso de la Unión. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140581:el-lunes-inician-los-cabildos-en-b%C3%BAsqueda-de-recursos-para-el-estado&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados federales priistas pugnarán por un mayor presupuesto: Lastiri Quirós**

El presidente del Partido Revolucionario Institucional en el estado de Puebla, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que derivado del análisis realizado al presupuesto presentado por el Presidente Felipe Calderón Hinojosa el pasado 8 de septiembre ante la Cámara de Diputados, se observa nuevamente una tendencia centralista y asfixiante para las finanzas de los estados y municipios. Asimismo se aprecia una reducción significativa en materia de infraestructura carretera, así como también en materia educativa, concretamente en lo que se refiere a educación superior y postgrado, dicha disminución presupuestaria también se refleja en turismo, cultura y deporte entre otros rubros. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140600:diputados-federales-priistas-pugnar%C3%A1n-por-un-mayor-presupuesto-lastiri-quir%C3%B3s&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **PVEM impulsará la creación de la Procuraduría Estatal de Protección al Ambiente**

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), impulsará en Puebla la creación de la Procuraduría Estatal de Protección al Ambiente, afirmó el Secretario General del instituto político en Puebla, Juan Carlos Natale López. En rueda de prensa, el también diputado federal, informó que esta propuesta es una de las prioridades de los legisladores locales del Verde, misma que seguramente adelantó será abordada durante el tercer periodo ordinario de sesiones, a iniciarse el 15 de octubre próximo. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140596:pvem-busca-impulsar-la-creaci%C3%B3n-de-la-procuradur%C3%ADa-estatal-de-protecci%C3%B3n-al-ambiente&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **Diputados del PRI y Moreno Valle hablarán del presupuesto**

Un encuentro entre el gobernador Rafael Moreno Valle, los integrantes de su gabinete y los diputados federales priistas está programado para hoy en el Distrito Federal. En esta reunión se analizará conjuntamente el Presupuesto de Egresos 2012, específicamente los recursos etiquetados por parte de la Secretaría de Hacienda. El anuncio lo hicieron por separado el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el "dirigente" estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quienes dijeron que el objetivo es hacer un análisis minucioso y determinar qué obras se puedan etiquetar por comisión. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113893&articulo=Diputados%20del%20PRI%20y%20Moreno%20>

20Valle%20hablar%E1n%20del%20presupuesto%3C/B%3E

IMAGEN POBLANA

- **Inicia SGG carrera por recursos con diputados**

La carrera por los recursos para el desarrollo de proyectos específicos para Puebla comienza hoy y al menos la Secretaría de Infraestructura tiene una visión clara respecto a qué es lo que se requiere en materia de recursos. De hecho, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, cifró en 7 mil millones de pesos los requerimientos para la construcción de obra pública en 2012. Los fondos serán usados para alcantarillado, infraestructura para el paso del agua potable y, principalmente, la rehabilitación del Periférico Ecológico. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113869&articulo=Inicia%20SGG%20%3CEM%3Ecarrera%20%3C/EM%3Epor%20recursos%20con%20diputados%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Dividen opiniones campesinos y gobierno**

Los meteoros que perjudicaron el campo poblano en los últimos meses han dividido la postura de los campesinos y la del gobierno estatal. Mientras este último asegura que el abasto de alimentos para la población está garantizado y que no hay elementos para incrementar los precios, los labriegos de la CNC adelantaron que el precio de la tortilla subirá a 16 pesos. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113871&articulo=Dividen%20opiniones%20campesinos%20y%20gobierno%3C/B%3E>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Debatirán este lunes dirigentes del PAN, PRI y PRD**

Pondrán a debatir este lunes a los dirigentes estatales del PRI, PAN y PRD, Juan Carlos Lastiri Quirós, Juan Carlos Mondragón Quintana y Miguel Ángel de la Rosa Esparza, sobre las elecciones federales del próximo año. La Asociación Civil "Nada Nos Detiene" Capítulo Puebla, que se ha conformado en varios estados del país, ha programado un debate entre los dirigentes, con las propuestas que llevan para los jóvenes. (Isaac Jiménez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Debatir%EDan-este-lunes-dirigentes-del-PAN,-PRI-y-PRD&id_noticia=39009

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Urge abordar el tema del Conejo de Judicatura: PAN**

El presidente de la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso del Estado, Juan Carlos Espina von Roerich, consideró que el tema del Consejo de la Judicatura debe ser abordado, discutido y en su caso aprobado en el tercer periodo de sesiones que inicia el 20 de octubre. Durante una entrevista, Espina von Roerich refirió que tener una figura como esa, garantizaría tener un Poder Judicial más eficiente y transparente, puesto que el Consejo de la Judicatura supervisaría adecuadamente el desempeño de todos y cada uno de los integrantes de ese poder. (Aldo Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Urge-abordar-el-tema-del-Conejo-de-Judicatura:-PAN&id_noticia=39008

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Diputados trabajan en propuesta para combatir narcomenudeo**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, adelantó que los diputados están trabajando en una propuesta en materia de narcomenudeo, con la que se le darían herramientas al Poder Judicial de la entidad para poder atender el tema. El diputado del Partido Nueva Alianza (Panal), indicó que el objetivo de esta enmienda es articular y definir claramente todas las facultades que tienen la federación y el estado en este tema, pues señaló que existen vacíos legales en esta jurisdicción, lo que impide abordar con exactitud esta materia. (Aldo Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Diputados-trabajan-en-propuesta-para-combatir-narcomenudeo&id_noticia=39006

RETO diario

RETO DIARIO

- **Asisten Zavala y Armenta a desfile de la independencia en NY**

Por separado, Javier López Zavala, Secretario Adjunto al CEN del PRI, y Alejandro Armenta Mier, ex dirigente estatal del partido tricolor en Puebla, asistieron al Desfile Conmemorativo a la Independencia de México en Nueva York (NY). Ambos acudieron como Gran Mariscal del acto. Al evento asistieron más de 300 mil mexicanos y desfiló un contingente nutrido de mexicanos para recordar los 201 años de la Independencia de México. Tanto Alejandro Armenta como Zavala fueron nombrados Mariscales de honor a invitación de la Presidenta y Fundadora del Comité Cívico Mexicano, Patricia Hernández. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asisten-Zavala-y-Armenta-a-desfile-de-la-independencia-en-NY&id=22588>

RETO DIARIO

- **Marín maquilló cifras de inseguridad: PAN**

El presidente del comité estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseveró que el gobierno marinista maquillaba cifras sobre inseguridad, sin embargo la gestión de Rafael Moreno Valle combate sin titubeos a la delincuencia en Puebla. El aparente aumento en los índices delictivos obedece al doble discurso de la pasada administración pero este gobierno habla con la verdad cuando se trata de la seguridad de los poblanos, señaló. "Este gobierno pinta la realidad tal cual es y, además, no le saca a enfrentar al crimen organizado ni a otros problemas de inseguridad", sentenció el panista. (Patricia Estrada)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Marin-maquillo-cifras-de-inseguridad:-PAN&id=22581>

RETO DIARIO

- **El 2012 no debe contaminar el Congreso: PRI**

El trabajo en el Congreso del Estado debe continuar y no debe contaminarse con el proceso electoral del 2012, advirtió el coordinador de los diputados priistas José Luis Márquez Martínez. Exhortó a sus homólogos de todos los partidos a evitar utilizar la tribuna para buscar sacar beneficio político en la contienda del próximo año, en la que se elegirá a diputados federales, senadores y al nuevo presidente de la república. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-2012-no-debe-contaminar-el-Congreso:-PRI&id=22577>



CINCO RADIO

- **Hoy Arriba a Puebla la Caravana por la Paz**

Este día estará llegando a Puebla la Caravana por la Paz que pretende mediante el recorrido por algunos estados, protestar por las más de 50 mil muertes ocasionadas por la estrategia del gobierno federal para combatir el narcotráfico. Este grupo de al menos 700 personas arribaría al medio día encabezados por el poeta Javier Sicilia y Emilio Álvarez Icaza. Se espera que la caravana sea recibida en el zócalo capitalino por unos 3 mil poblanos que escucharon testimonios y posturas de los miembros de esta agrupación. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/hoy-arriba-a-puebla-la-caravana-por-la-paz/>

CINCO RADIO

- **No Existen Elementos para Incrementar Precios de Productos del Campo: RMV**

El jefe de ejecutivo llamó a continuar con los trabajos para conocer con toda certeza la magnitud de los daños que ocasionó el fenómeno climatológico del pasado 9 de septiembre asimismo, ordenó titular de Desarrollo Rural (SDR), Pedro Adalberto González Hernández, realizar un exhaustivo diagnóstico del total de municipios, cultivos y hectáreas así como la cantidad de recursos económicos que tendrán que aportar los 3 niveles de gobierno, además de los apoyos económicos a los agricultores por parte de las empresas aseguradoras.. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/no-existen-elementos-para-incrementar-precios-de-productos-del-campo-rmv/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **México, "foco rojo" en trata de personas**

Una investigación auspiciada por Estados Unidos revela que en la frontera norte existen 5 mil células de tratantes de personas, y documenta que la mayoría de las mujeres son secuestradas en Guanajuato, Puebla, Tlaxcala y Oaxaca. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **PRI acelera proceso para seleccionar candidato**

Información del PRI obtenida por este diario señala que el segundo sábado de octubre los integrantes del Consejo definirán si la selección se realiza mediante delegados o por elección abierta. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Segob dejó perder juicios ante casinos**

El operador de esas derrotas fue Roberto Correa, titular de la Dirección de Juegos y Sorteos durante la administración de Francisco Ramírez Acuña; el funcionario no presentó ninguna argumentación legal sólida para negar los permisos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **NL: en un año se triplican asesinatos**

El número de muertes violentas relacionadas con el crimen organizado en Nuevo León pasó de poco más de 400 en 2010 a mil 335 entre enero y septiembre de 2011, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Seguridad Pública local. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **SAE subasta 5 millones de bienes**

Del total de mercancías incluidas en esta subasta, más de 99% proviene de actividades de comercio exterior, entre ellas una amplia variedad de vehículos y mercancías de consumo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El Estado soy yo

Aunque parezca mentira, en plena segunda década del tercer milenio la frase "El Estado soy yo", atribuida a finales del siglo XVII a Luis XIV sigue vigente en Puebla.

Una muestra de la actitud protagónica del hombre que hoy gobierna nuestro estado la vivimos miles de poblanos la noche del 15 de septiembre.

Y es que por primera vez en la historia de Puebla, el gobernador decidió salir solo al balcón del palacio municipal a cumplir con la ceremonia del grito de Independencia.

Más allá de la afrenta a Eduardo Rivera quien teóricamente esa noche es el verdadero anfitrión, está el desaire a los representantes de los otros poderes y al comandante de la XXV Zona Militar, quienes tradicionalmente salían al balcón del palacio acompañando al gobernador y al presidente municipal.

Basta con observar los testimonios gráficos de anteriores sexenios para corroborar lo aquí escrito, y el contrastante protagonismo que —en la persona de Rafael Moreno Valle— hoy reina en Puebla. Aunque pareciera un asunto menor, la realidad es que las acciones ordenadas por el gobernador primerizo, dibujan a la perfección los sentimientos con los que ejerce el poder.

Nadie discute la frase de Jesús Reyes Heróles que dicta: “la forma es fondo”. Y aplicándola a sucedido el pasado jueves, se pueden obtener dramáticas y preocupantes conclusiones.

Y es que cuando un gobernante decide anteponerse a todo y a todos para asumirse como el poder personalizado, las consecuencias suelen pagarlas los gobernados.

Ejemplos sobran en el mundo y todos con el mismo fin.

Sólo espero que esas muestras autoritarias sean solo consecuencia de la emoción natural que provoca el arranque de su gobierno, y que la sensibilidad y la prudencia terminen por asentar los actos morenovallistas. Veremos y diremos.



Rafael Moreno Valle dando el grito; un metro atrás su esposa, Martha Erika Alonso



2003. Melquiades Morales Flores y su esposa Socorro Alfaro dan el grito junto al alcalde panista Luis Paredes y Guillermo Pacheco Pulido, presidente del TSJ.



2005. Mario Marín y su esposa Margarita García junto a Enrique Doger y los representantes de los poderes Legislativo y Judicial.



2008. Marín Torres en la ceremonia del Grito junto a la presidenta Blanca Alcalá, el líder del Congreso José Bailleres y el magistrado León Dumit.

¿Quién pagará los platos en Sicom?

Ya me imagino la que se armó en Casa Puebla cuando se enteraron que la transmisión del primer grito morenovallista a través de la televisora gubernamental no tuvo audio.

Seguramente alguien pagará los platos rotos y ese no será su director, Marcelo García Almaguer.

Pero como cuentan que ahí todo se arregla con despidos, habrá que ver quién es el chivo expiatorio.

El simulacro de hoy

Este día se pondrán a prueba la capacidad de los poblanos para reaccionar a una contingencia sísmica en la capital a través de un simulacro de un sismo de 7.9 grados.

Vale la pena tomar estos simulacros con la seriedad debida, pero apoyar a quienes puedan perder la calma por desconocer que se trata únicamente de un simulacro.

Será muy interesante conocer qué tan preparados estamos para un temblor, a 25 años de distancia de aquella amarga mañana del 19 de septiembre de 1986.

Dos duras de policías

Este día, fiel a su profesionalismo, el reportero Alfonso Ponce de León en su columna "**Porque los muertos corren rápido**", nos presenta una reveladora denuncia sobre el bajo mundo. Es lectura obligada.

Y por otra parte, ayer corrió con fuerza el rumor de la renuncia del director de la Policía municipal, el mismo que fue motivo de diversas denuncias periodísticas por parte del agudo Alfonso Ponce de León. Esta mañana podría hacerse oficial su salida.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=521>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Es tiempo de Agüera

Los reflectores regresarán de nueva cuenta a posarse sobre el rector de la máxima casa de estudios en el estado, Enrique Agüera Ibáñez, quien el próximo 4 de octubre rendirá su segundo informe de labores correspondiente a su segundo periodo al frente de la UAP. Hay que recordar que Agüera arribó a la UAP para cubrir en 2004 el interinato del segundo periodo de Enrique Doger Guerrero, quien dejó la universidad para irse como candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla. Enrique Agüera regresa a los primeros planos por varias razones; una de ellas que será el primer informe que rendirá bajo el nuevo mandato de Rafael Moreno Valle Rosas, a quien ha sabido hacer su aliado y con quien mantiene una muy buena relación, luego de que muchos pensaron que una de las primeras cabezas que iban a rodar era la del rector de la UAP. Otra razón es que probablemente pudiera ser el último informe de labores del rector al frente de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), ya que de nueva cuenta es visto como posible candidato a un puesto de elección popular. Le guste o no al rector, su figura es vista como un probable candidato al Senado de la República por parte del PRI y especialmente por parte del muy probable candidato a la Presidencia, Enrique Peña Nieto, quien a todos mundo le ha dicho que irá con candidatos que sean ganadores, ni más ni menos. Nadie se imagina a Enrique Agüera diciéndole que no al muy probablemente próximo presidente de la República; es más, en corto, la gente cercana al académico reconoce que el rector sólo espera la invitación para hacer las maletas. Es más, cuentan que el plan B del rector, en caso de no ser nominado por el PRI al Senado de la República, es buscar la candidatura del tricolor a la presidencia municipal de Puebla, la cual durará en funciones 4 años y 8 meses debido a la reforma electoral aprobada por el Congreso local. Los tiempos para el plan B se le acomodan perfectamente el académico, quien sin duda jugará con las circunstancias. Es un hecho que por ningún motivo el rector entrará a una guerra de desgaste innecesaria, solo si le ofrecen la primera posición dentro de la fórmula priista e, insisto, si se la ofrecen entrará a la pugna, si no por ningún motivo se moverá del lugar en donde se encuentra. En tanto también, precavido como es, pacientemente prepara su sucesión al frente de la máxima casa de estudios y juega con sus cartas. Tres serían netamente suyas: el tesorero Alfonso Esparza; el director de Comunicación Institucional e Imagen de la UAP, Jorge David Cortés y su director de Obras, Manuel Sandoval, aunque nadie debe descartar al vicerrector Jaime Vázquez, cuya figura crece como la espuma. El 4 de octubre, sin lugar a dudas, dejará muchas lecturas para la vida a futuro de la UAP y de su principal figura, el rector Agüera.

¿Dónde se quedó Lalo?

Es la pregunta que todo mundo se hizo, luego del primer grito de Independencia dentro de la era morenovallista. Y es que en el balcón solo apareció el gobernador Rafael Moreno Valle acompañado por su esposa, Martha Erika Alonso y nadie más estuvo en la escena. El primer regidor de la ciudad de Puebla brilló por su ausencia, una escena ya clásica dentro de la muy mala relación que hay entre el presidente municipal y el gobernador del estado. La humillación no paró ahí, sino que continuó cuando el gobernador prefirió tener como acompañante al secretario del Trabajo, el nefasto Javier Lozano Alarcón, quien nuevamente se placeó por Puebla como ave de mal agüero, dejando muy mal parado al alcalde poblano quien se hizo acompañar de su familia.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=518>

(Porque los muertos corren rápido/ Alfonso Ponce de León)

Narcos poblanos corrompen la justicia

Seguro usted debe de estar intrigado por el "doble discurso" del secretario de Seguridad Pública, don Ardelio Vargas Fosado, en el sentido de que por un lado dice "nadie puede estar por encima de la ley" y por otro lado permite que la ciudad de Puebla se vea infestada de drogas como la heroína, cocaína y marihuana, y lo más grave, permite que grupos de delincuentes poblanos corrompan a servidores públicos cercanos a los altos mandos de la Dirección de la Policía Estatal Preventiva (PEP).

Todos los poblanos saben, incluso un reportaje del diario *El Universal* así lo consignó, que en zonas como la junta auxiliar Romero Vargas, hormiguea el negocio de la heroína, al grado tal que la venta se ha extendido a la junta auxiliar de la Libertad, a San Felipe Hueyotlipán, Cuautlancingo, toda la zona del bulevar Forjadores, así como la recta a Cholula y que invada incluso la ciudad de Puebla.

Es muy difícil pensar que toda la Policía Estatal Preventiva, pueda estar implicada en negocios de "venta de protección" a bandas de narcomenudistas, de hecho en el interior del estado es donde se ha demostrado que la

uniformada tiene la capacidad de enfrentar y neutralizar al crimen organizado, pero lo que corresponde a la ciudad de Puebla, el grupo de "inteligencia" que se mueve en el interior de la PEP no sólo se olvidan del compromiso con la ciudadanía de atacar delitos, todo lo contrario, los permiten y los promueven.

Datos llegados al reportero por vecinos aterrorizados por el incremento de drogas en la ciudad de Puebla, principalmente heroína, consignan a personajes como Ricardo Valentín Zepeda (a) "el Chilango", jefe de la cédula de inteligencia de la PEP, de todas las confianzas del director, Ricardo Ariel Vera Lira, como uno de los principales protectores de grupos de narcotraficantes que recibe "rentas" que van de los 5 mil a los 10 mil pesos de cada organización para que les permita la venta indiscriminada de droga, sobre todo por las zonas de principal circulación vehicular como el bulevar Forjadores y la recta a Cholula, entre otras.

"Primero te atrapo luego te alineo"

No tiene mucho, elementos del "grupo de inteligencia" al frente del "Chilango", aunque algunos dicen que el mismo "Jefe Lira" los acompañaba, ingresaron a dos de las casas de Pedro López García (a) "el Perico", considerado como uno de los principales distribuidores de heroína, con antecedentes penales por delitos contra la salud, ubicadas en Sanctorum, donde detuvieron a López García, aunque no con la intención de presentarlo ante el Ministerio Público Federal, sino para "decomisarlo", dos motonetas, 70 mil pesos en efectivo y una cantidad mayor en joyas y lógicamente para "alinearlo" y ofrecerle "protección" a cambio de una cantidad mensual.

Como consecuencia "el Perico" amplió su cobertura en la droga conocida como "heroína o lágrima negra", y creo otros grupos de distribuidores, cerca de once, colocando como encargados o segundos jefes a sujetos apodados "el Deivis" y "la ratona", para que operen en la Recta a Cholula, Forjadores y la Romero Vargas. Otros "levantados" y luego extorsionados y "alineados" son "El bromas", "El Frijol" y "el Johan Perdomo", también con antecedentes penales por delitos contra la salud, a quines después de "pasarlos por la báscula", les permiten vender heroína en la junta auxiliar de la Libertad, la colonia Cruz del Sur y toda la Forjadores. "El Chat" y el "Chapetes", tienen permiso para distribuir heroína en Cuatlancingo y la zona de Cholula, ninguno de ellos puede traspasar el sector donde trabaja ante el riesgo de ser castigado por "El Chilango", quien fue aleccionado y aprehendió a "levantar" y a "cargar" de droga a sus enemigos.

En Privada Francisco I. Madero de San Pablo Xochimehuacan, el grupo de "inteligencia" de la PEP, "alineó" a "Perro Huiro" y a su esposa Claudia, para permitirles la venta de cocaína en San Pablo Xochimehuacan y San Felipe Hueyotlipan.

Paola, "la Tita", es hermana del "Perico", el primero de nuestros personajes; esta mujer también distribuye heroína, para ella opera un sujeto que le dicen "La Chucha", esto en la colonia María, además del "Livais", quien tiene seis meses de haber salido de la prisión, donde fue procesado por robo de vehículos y otros delitos. "Paty" vende heroína en la Romero Vargas, "el chinto" es uno de sus vendedores, también está alineada.

Ardelio tira el rostro y su reputación

De todo esto que le comentó que forma parte de denuncias anónimas, es muy difícil que el flamante secretario este enterado, el motivo es simple, se la pasa dando discursos donde se "adorna" del trabajo de otros, le "tira el rostro" para sus secretarías y auxiliares —es todo un galán— y se la pasa engañando al gobernador de Puebla diciéndole que todo está "tranquilo".

Tampoco le dice al gobernador que nadie le hace caso, que todos sus subordinados lo ignoran y no lo respetan, que casi casi lo golpean, que cada quien en la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), va por su lado y lo más importante que a él, a Ardelio, no le importa, prefiere presumir que ya ha renunciado varias veces y que no le aceptan su renuncia.

No tiene mucho que el mismo procurador lo llamó —con su propio estilo— mentiroso, cuando dijo que en Puebla si hay crimen organizado, mientras que nuestro secretario "navega" en hojuelas de maíz.

Son muchas las historias que se cuentan.

Nos vemos cuando nos veamos

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=522>

(Crónicas Marxianas/Zeus Munive Rivera)

Ocesa se hará cargo del Auditorio Siglo XXI

El plazo concluyó.

El negocio se desmoronó.

Y se dio como el fin de una era.

A partir de este mes, el Auditorio Siglo XXI pasará a manos de Ocesa y dejará de ser propiedad de la empresa de Raymundo Alonso Sendino, Televisión Azteca Oriente.

En estos días saldrá la convocatoria para concesionar este complejo cultural creado por Melquiades Morales a

mediados de la década pasada.

Y no es que Raymundo Alonso no haya peleado por conservar el negocio, lo que pasa es que aún adeuda al gobierno del estado alrededor de 6 millones de pesos que no piensan condonarle.

No es la primera vez que Raymundo Alonso debe esta cantidad de dinero. Cuando gobernaba Mario Marín Torres también adeudaba algo similar. Lo que ocurrió es que en esas épocas, el entonces mandatario necesitaba limpiar su imagen e hizo todo lo posible para conseguirlo.

Así que cuando existía ese pasivo, Marín llamó a Raymundo Alonso para cobrarle, pero al final le ayudó: el gobernador sacó un cheque de la Secretaría de Finanzas se lo dio al empresario y este lo reembolsó a la administración estatal.

Hay que recordar que fue en el 2006 cuando el gobierno entregó el manejo del auditorio a la empresa de Alonso Sendino.

Obvio en esa época fue todo un escándalo, pues hubo otros que demandaron el control del inmueble como Alberto Ventosa Coughlan, en ese entonces jefe de asesores del alcalde, Enrique Doger.

Ventosa usó sus medios para acusar al gobierno marinista de haber entregado el control del Siglo XXI y así presionar, pero no consiguió nada.

Se sabe que Raymundo Alonso ya buscó a la gente del gobierno para que arreglen el adeudo de los seis millones de pesos y que se les quede la concesión, pero la respuesta por parte del morenovallismo fue un rotundo no.

Además, fuentes de la administración estatal contaron a estas **Crónicas Marxianas** que los documentos que entregaron para refrendar la concesión fueron entregados de manera extemporánea, situación que complicó más las negociaciones.

Uno de los argumentos que utilizó el gobierno fue que no era un tema personal ni de revanchismo y como muestra estaba el terreno donado por Melquiades Morales en la vía Atlixcáyotl, el cual está junto a Sicom y que no intentaron quitárselo como el del Valle Fantástico, propiedad de Ricardo Henaine.

El predio junto al Sicom está inutilizado y fue una donación de la administración melquiadista a la empresa Televisión Azteca. Hasta este momento está abandonado y sólo tiene un espectacular en el que anuncian un concierto de Joaquín Sabina.

Como decíamos unas líneas arriba, no es la primera vez que el auditorio se ve envuelto en un escándalo, pues tras su construcción se demostró que la talavera que adornaba la fachada del complejo no era auténtica.

Se dio a conocer que era resina policromada, la cual es diez veces más barata que la talavera.

Muchos empresarios dedicados al ramo de las artesanías denunciaron esto poniendo en mal a la administración de Melquiades Morales, misma que, como siempre ocurre en la política, reportó un costo más caro del original.

También el piso del auditorio se dijo que era de mármol español y nunca se pudo comprobar su origen.

Así las cosas y retomando el tema, es curioso el comentario generado entre los que se enteraron del manejo de Ocesa: "Vaya, al fin vamos a tener mejores espectáculos en Puebla".

Ocesa —hay que resaltarlo— es una empresa que tiene además de dinero, muchísimo prestigio. Y tiene todo para hacerse cargo del Auditorio del Siglo XXI.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=520>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

En el balcón municipal sólo había espacio para uno

Moreno Valle rompe el protocolo y margina al alcalde en su propia casa

Fue un breve instante de impotencia. Rafael Moreno Valle caminó bandera en mano con paso firme y decidido rumbo a balcón de Palacio Municipal mientras Eduardo Rivera Pérez se quedó en su lugar, tieso. La tradición poblana que dicta que gobernador y alcalde salen juntos a dar el Grito había terminado. Solo, flanqueado apenas por su esposa Martha Erika, el mandatario estatal cumplió con la arenga patriótica mientras el alcalde vivía su infierno personal.

Paralizado en su sitio, Rivera Pérez dibujó una mueca terrible. Mezcla de ira, humillación, congoja, mientras el murmullo se extendía a lo largo del salón de Cabildos. La clase política presente, unos pocos empresarios, habían entendido la gravedad de lo ocurrido. Entre funcionarios estatales y municipales, dirigentes partidistas, el comentario fue común: nunca, ni entre Melquiades Morales y Luis Paredes, y tampoco entre Enrique Doger y

Mario Marín, se había roto el Protocolo del Grito.

El Grito duró apenas unos minutos pero para Lalo fueron una eternidad en un rostro que reflejaba mil emociones pero fundamentalmente la de la humillación. Y sin embargo, el alcalde aguantó a pie firme, sin doblarse, respetuoso del "nuevo protocolo" dictado por el gobierno estatal.

Tras la arenga patriótica a los héroes que nos dieron Patria y Libertad, ahora sí Rivera fue invitado a incorporarse al balcón junto a su esposa e hijos, al igual que el "colado" Javier Lozano Alarcón, Guillermo Aréchiga y el jefe de la Zona Militar.

Tampoco hubo diálogo en ese momento. O sí: el reclamo del gobernador al alcalde del porqué los fuegos artificiales se habían disparado tan lejos de los ciudadanos reunidos en el zócalo, quienes no pudieron disfrutar el espectáculo.

La clase empresarial y política que atestiguó en el salón de Cabildos el desplante de Moreno Valle al alcalde descendió al patio principal del Palacio Municipal. Y en casi todos los labios surgía la misma pregunta.

¿Hasta dónde llegarán los desencuentros entre Moreno Valle y Rivera Pérez?

Los desencuentros iniciaron desde temprano. Cerca de las 22 horas el gobernador arribó a la plancha del zócalo para escuchar la última parte del concierto ofrecido por el Mariachi Vargas de Tecatitlán y la Orquesta Sinfónica.

Los testigos dicen que Rivera y Moreno Valle no se saludaron. Ni sus esposas. Y, para que la distancia quedara clara, entre ellos se sentó Guillermo Aréchiga. Al otro flanco del mandatario, el melómano Javier Lozano que cobra como secretario del Trabajo y sueña llegar al Senado por la vía de timar a los poblanos.

Dato curioso: la frialdad se ha contagiado a los funcionarios de ambos gobiernos. En el concierto del mariachi no había integrantes del gabinete de Lalo Rivera, ni regidores, a excepción de Carlos Ibáñez que acompañaba a la diputada Denisse Ortiz. Así que los Cabalán, los Aguilar, y los Maldonado se hicieron dueños de la plancha del zócalo.

Inevitable, la vena tricolor de Moreno Valle, Maldonado y Lozano se destapó cuando sonaba el célebre "Huapango de Moncayo", la *suite* sinfónica que unió al PRI y a México. El trío tarareaba entusiasmado.

La alegría se volvió común cuando el mariachi despidió al gobernador y su séquito con "Qué chula es Puebla".

Entonces, Moreno Valle inició su caminata rumbo al Palacio Municipal resguardado por un fortísimo operativo de seguridad. A medio camino, sin embargo, decidió ser fiel a sí mismo y se acercó a las vallas para empezar a saludar a los poblanos que se arremolinaron y le gritaban: ¡Rafa, Rafa!, como en sus mejores épocas de campaña.

La escena del Grito quedó en el pasado, pero no las diferencias que se ahondaron —si es posible— todavía más a la hora de las entrevistas televisivas previstas para llevarse a cabo en el salón del Archivo Municipal. Una estancia atrás, el Despacho del alcalde, ambos equipos se ubicaron en cada esquina como si fueran boxeadores.

En una, Rivera, esposa e hijos acompañados de Nacho Dávila y sus asistentes. En la otra, Moreno Valle, Martha Erika, Lozano, Sergio Ramírez y Marcelo García Almaguer, responsable del enlace con las televisoras y Puebla TV. Todos con cara de circunstancia y mirándose de refilón.

Moreno Valle fue explícito en las explicaciones del nuevo protocolo del Grito. "A nivel nacional sale a balcón solamente el presidente y nunca lo acompaña el jefe del gobierno del DF u otro funcionario". La explicación resultó convincente para el lambiscón Lozano que asentía.

Pese a que no había entrevistas pactadas con el alcalde, de última hora, el gobernador concedió que Rivera Pérez saliera a cuadro en Televisa y Puebla TV.

Nuevos actores, viejos rituales. La galería del salón de Cabildos y el Patio Principal se inundaron de nuevos nombres que le hicieron el juego a las viejas prácticas. Pocos, muy pocos transitaron del viejo al nuevo régimen. Quizá el más visible sea el rector Agüera.

El resto, nuevos rostros. Los funcionarios del gobierno estatal y municipal, regidores. Ninguna huella de Mario Marín o de Blanca Alcalá.

También se abrió paso una nueva cúpula empresarial encabezada por Luis Espinosa, Gregory Camacho y Andrea Ambrogi. Prácticamente arribaron todos los secretarios del gabinete y, sin duda, el más cordial con los funcionarios municipales fue Fernando Manzanilla, el todopoderoso secretario general de gobierno flanqueado por los exgobernadores Melquiades Morales Flores y Guillermo Jiménez Morales.

Del tricolor se vio poco, precisamente el exgobernador, su hermano Jesús, Víctor Hugo Islas y José Luis Márquez. La plaza fue, literalmente, abandonada.

El menú mexicanista desapareció para dar lugar a la cocina de autor. Y los mariachis fueron sustituidos por un

dueto operístico.

Terminada la cena, Moreno Valle pasó un buen tiempo en el Patio Principal y se dio tiempo para grillar con empresarios, diputados y funcionarios. Pero nunca, jamás, le dirigió la palabra a Rivera. Y tampoco se dignó a mirarlo.

Ya muy entrada la madrugada, apenas quedaban dos mesas ocupadas. En una, Eduardo Rivera compartía sus pesares con su equipo más cercano. Amadeo Lara Terrón, Leonor Popócatl, Abel Hernández. Su esposa Liliana y sus hijos. Todos con mirada de velorio, sin entender el jarro de agua fría recibido en su propia casa.

En la otra, Fernando Manzanilla, el subsecretario Sergio Medina y Marcelo García Almaguer. Visiblemente cansado, el secretario General de Gobierno fue a despedirse del alcalde y su equipo.

Rivera tuvo un detalle: compartirle unas chalupas que había mandado a comprar. Y así terminó el Grito. Cenando juntos, Manzanilla y el alcalde. Quizá hay esperanza de que el gobierno estatal se reconcilie con el municipal. Los dos en busca de una paz definitiva.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/septiembre/colum-tiempos-190911.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

¿Y quién es ese güey?

Si la tesis del *senior manager* de la publicidad Mario Pricken, es certera, en el sentido de que el lenguaje verbal representa solo el 20 por ciento en los procesos de comunicación porque el 80 restante es interpretativo, entonces, el gobernador **Rafael Moreno Valle nos presentó la noche del 15 de septiembre a Javier Lozano Alarcón como su candidato al Senado de la República.**

Eso, puede que lo hayamos entendido nosotros, los aficionados a la política y el político de oficio (sin que tampoco sea obligatorio), pero es de imaginarse que probablemente **cuando** los congregados en la verbena popular del zócalo **lo vieron paradito junto al mandatario, debieron preguntarse: ¡Y quién es ese güey!**

¿Por qué? Porque los porcentajes de conocimiento que pudo amasar Alarcón **mientras fue precandidato a la presidencia** nunca fueron buenos; anduvo por ahí del 4 por ciento, tres de los cuales adversos a su persona.

Sus negativos, según su grado de conocimiento, **fueron altísimos**, por eso mismo, muy probablemente Felipe Calderón lo sacó de la carrera a Los Pinos.

Verlo en el balcón del ayuntamiento, me hizo recordar aquella película de Walt Disney: *El Rey León*, justo en la escena donde *Rafiki, el chaman de la sabana*, en la gran roca de los reyes **alza por sobre sus hombros a Simba**, hijo de *Mufasa*, para que los animales africanos conocieran a su futuro rey. **Rafael no levantó a Lozano Alarcón** (y si lo hubiese intentado no creo que lo hubiera logrado), **pero el mensaje fue entendido. Bañar de pueblo a Lozano en pleno Grito**, creo yo, **pudo ser más nocivo que benéfico para el mandatario**, y trataré de explicar razones. Quienes conocen al funcionario federal –sus negativos lo explican–, saben que **es el garrote utilizado por Felipe Calderón para tundirse a los trabajadores mexicanos y el sicario de la política** que dispara a quemarropa al que el presidente le señale.

Existe un dicho devastador en su significado: *Dime con quién te juntas y te diré quién eres*. Moreno Valle dio un trozo de bono democrático a Alarcón a la vista del público y lo que recibió a cambio no creo que haya sido una retribución cercana a lo justo. **Alarcón es un personaje que transforma el terreno bueno en terreno hostil y peligroso**; su fama pública imanta la crítica y la violencia verbal.

Tratando de interpretar el baño pueblerino de Alarcón y la chambrita circunstancial, administrativa y política tejida para el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla**, se deduce que son las dos opciones contempladas por Moreno Valle para el Senado de la República en 2012. Sin contar, por supuesto, la de **Guillermo Aréchiga** que por ser de **Elba Esther Gordillo** no es suya y cualquier otra que pudiera proponer el PAN o El Yunque que tampoco lo sería.

Insisto, la duda que pudo haber generado Alarcón (si es que la generó) entre la multitud con la expresión: **¿Y quién es ese güey?**, no creo que haya impedido a la gente atravesarse los tequilas y chalupas. ¿O me equivoco? Fue pues, una más, de esas tantas dudas que por su ocurrencia y banalidad se olvidan pronto tratándose de desconocidos.

Autoría intelectual

El sismo de 5.5 grados en escala de Richter de la semana pasada cuyo epicentro fueron los 35 mil **defraudados** de Coofia, Sitma, Invergroup, Inverbien y Comsbmra podría tener réplicas de mayor intensidad **si** —como dicen en secreto— **boicotean las grandes tiendas departamentales** invitando a la gente a no comprarles mientras el gobierno no cumpla su palabra de caballero depositada en campaña. Oaxaca y Veracruz, ya les regresaron sus ahorros, falta Puebla.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2011/septiembre/colum-entradas-190911.php>

(La Columna de Juan Columna)

“José Juan Espinosa Torres visto por Max Weber

Con el audio grabación divulgado por el Diario Cambio el lunes 5 de los corrientes, **relativo a la extorsión de José Juan Espinosa sobre la Alcaldesa de San Pedro Cholula; Dolores Parra**, quedó a cielo abierto, una vez más, la realidad de la **clase política local y nacional** que una sociedad ha permitido prohiar en su seno y que “conduzca” su destino, mismo que a la fecha, nos tiene en la tenue frontera de una confrontación civil. Para poder entender el porqué una sociedad está dominada por una clase política tipificada como la que representa **Espinosa Torres**, habrá que buscar respuestas en las ciencias sociales, sobre todo, **para transformar nuestra realidad actual y acreditar por un desarrollo sustentable con dignidad social para la actual y la generación en ciernes.**

Uno de los científicos sociales que vivió hasta principios del siglo XX y que entre sus valiosas aportaciones, está la de haber definido **los tipos de dominación sociales** fue **Max Weber**, que en su obra “Economía y Sociedad” la clasifica en tres tipos; **la dominación legal, la tradicional y la carismática.**

La dominación legal es la que se desprende por derecho, la tradicional es la que se hereda o transmite generacionalmente, y finalmente, la carismática, que es consecuencia de los atributos de personalidad de un miembro de la sociedad.

En el caso interpretativo del **emético Espinosa Torres**, como integrante de una **clase política decadente**, es resultado lamentablemente de una **dominación tradicional**, hereditaria, esto es, nuestra sociedad, **ha adoptado generacionalmente, como parte de su subcultura, la conducta corrupta e impune de su clase política, situación que acepta y olvida en el consciente o inconsciente colectivo**, los actos de corrupción, cinismo y complicidades de **Espinosa Torres**, ya habían sido denunciados desde 2006, también en pleno “ejercicio” de su inmunidad Constitucional y en su carácter de “representante popular”, pero siempre contó con connivencias de la clase política local y del **Comité Ejecutivo Nacional de su partido Movimiento Ciudadano, antes Convergencia.**

Nuestro futuro inmediato y mediato está en manos de esa **clase política decadente**, la sociedad poblana debe de buscar un **nuevo renacimiento, una nueva ilustración**, a manera de esos movimientos pacíficos europeos que transformaron la realidad social de su época.

La **democracia directa**, se torna como una de las principales variantes de la democracia “representativa”, los instrumentos operativos de la democracia directa lo son; **el plebiscito, referéndum, revocación de mandato y la iniciativa ciudadana.** Corresponderá a la actual **Legislatura Local**, invocar el recurso de la **revocación de fuero Constitucional del Diputado Plurinominal José Juan Espinosa Torres, para que demuestre en tribunales, de cara a la sociedad, su inmune e inaceptable conducta, como inicio de una limpieza política y un rescate de los valores que debe preservar una sociedad y su clase “dirigente”.**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/columnadedonjuancolumna/2011/septiembre/colum-juancolumna-190911.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Lozano Alarcón será candidato al Senado

El único mensaje que puede deducirse de la presencia del secretario del Trabajo en la ceremonia del Grito en Puebla, en representación del Presidente de la República, es que será candidato a una senaduría por el sistema plurinominal del Partido Acción Nacional.

Por lo menos en los últimos 50 años no existe un antecedente de que a las fiestas patrias de Puebla haya sido enviado un representante presidencial.

Los representantes del Presidente, si él personalmente no puede asistir, han venido en los festejos del 5 de mayo; en la ceremonia del 8 de noviembre —inicio de la Revolución Mexicana— y en el acto del 21 de mayo en Tlaxcalantongo, aniversario del asesinato de don **Venustiano Carranza.**

Las fiestas patrias, en Puebla y en todo el país, son presididas por el gobernador de cada estado, en las ciudades capitales y por los presidentes municipales en los más de dos mil municipios de la República.

Los representantes que el Presidente manda a las ceremonias del Grito, generalmente miembros de su gabinete, son sólo a las ciudades de Estados Unidos, donde las comunidades mexicanas celebran el Grito con grandes concentraciones.

En el caso que nos ocupa, el de Puebla, la representación presidencial sólo puede tener un objetivo: empezar a placear al candidato del señor Presidente para una senaduría plurinominal por la circunscripción a la que pertenece Puebla.

Puede ser también que se pretenda que sea candidato a senador por el sistema de voto directo y secreto, pero dadas las circunstancias, muy desfavorables para Acción Nacional, y la personalidad del señor **Lozano**, sería muy riesgoso, por lo que se da por hecho que será candidato *pluri*.

La presencia del representante presidencial desplazó del primer plano en la ceremonia al alcalde **Eduardo Rivera Pérez**.

Las causas de la lucha libertaria

En programas de televisión y en análisis hechos en artículos de periódicos y revistas, sobre las causas que dieron origen al movimiento de independencia nacional en México y en la casi totalidad de América Latina, se señalan muchas que nos son familiares en la actualidad.

Una terrible desigualdad social, un clima de inseguridad derivado de la concentración de la riqueza en unas cuantas manos y de la pobreza en que vivía la mayor parte de la población; los privilegios de que gozaban los españoles sobre los criollos, mestizos, indios y demás razas, y gobiernos insensibles a los problemas de las mayorías, gobiernos que se preocupaban sólo por reprimir a quienes se atrevían a protestar. El diputado del PT, que fue dirigente nacional del PRI en algún tiempo, **Porfirio Muñoz Ledo**, dijo el pasado 16 en Salamanca, Guanajuato, que el país ahora está peor que en la Colonia.

"Tiene 25 años de perder crecimiento económico, hoy el país ha visto reducido el salario de los mexicanos en tres cuartas partes, hoy el país se encuentra ensangrentado, hoy el país es víctima, no de una conspiración internacional, sino de una entrega voluntaria de las decisiones nacionales al extranjero".

Lo cierto es que el neoliberalismo impuesto en México por los tecnócratas encabezados por Carlos Salinas de Gortari ha fracasado no sólo aquí sino en el mundo y que los últimos gobiernos mexicanos, de origen panista, no han sabido encontrar un camino alternativo que haga crecer el mercado interno que nos permita rescatar el campo para no ser dependientes alimentarios, que impulse un sistema educativo de calidad y adaptado a nuestras necesidades, para que los niños y jóvenes de ahora encuentren ocupación productiva al llegar a la edad de su ingreso al mercado de trabajo.

Bueno, no ha encontrado la forma de lograr que las abejas del crimen organizado, cuyo panal fue apaleado por el propio gobierno, provocando que se esparcieran por casi todo el país, vuelvan al panal y ya se está complicando el tema de seguridad, por el aumento de la delincuencia común, como consecuencia del desempleo, de la pobreza que padecen millones de hogares mexicanos y de la impunidad de que gozan los delincuentes por los altos niveles de corrupción que existen en los cuerpos llamados de seguridad.

Espectacular simulacro habrá hoy en el estado, en el que participarán maestros y alumnos de las escuelas, funcionarios y empleados de las dependencias públicas, empresarios y empleados de comercios, industrias, etcétera, autoridades municipales y habitantes en general. Se simulará una erupción del Pocatépetl y las brigadas de Protección Civil y los cuerpos de rescate y de seguridad, actuarán de inmediato. En una comunidad de Tochimilco, muy cercana al volcán, se hará una movilización de sus habitantes a albergues para su protección. El simulacro incluirá la erupción del volcán y un sismo con supuesto epicentro en la costa chica de Guerrero. Antes de las 11 horas, el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** sostendrá una reunión en Casa Puebla con el gabinete de seguridad, en el que el titular de Protección Civil, **Jesús Morales Rodríguez**, explicará los movimientos, las acciones del simulacro.....**El gobernador Moreno Valle Rosas**, ofreció a los campesinos que perdieron sus cultivos de maíz, papa, centeno, frijol y otros, con motivo de las heladas atípicas que azotaron la región agrícola de San Juan de los Llanos, todo su apoyo para que se repongan de la pérdida y puedan aprovechar lo que falta del temporal, para producir cultivos de los llamados breves.....**Está dura la guerra dentro del PRI local: Para empezar**, se ha descompuesto el panorama para una elección tranquila del dirigente municipal de Puebla capital, al denunciar —uno de los aspirantes— a quien se le pidió la dirigencia estatal, lógicamente, que declinara en favor de **Juan de Dios Bravo Jiménez** y a cambio se le ofrecía una diputación federal. **El golpeo contra Blanca Alcalá**, una de las aspirantes al Senado de la República con mayores posibilidades, también viene del mismo PRI. Alguien está interesado en frenar la carrera de la expresidenta municipal; se da como un hecho, que otro serio aspirante para encabezar la segunda fórmula para el Senado por Puebla, será el rector de la UAP, **Enrique Agüera Ibáñez**, quien por cierto será conferencista en la reunión que tendrán aquí, convocadas por la agrupación política **Factor Ciudadano**, que encabeza **Julio Leopoldo de Lara**, 33 agrupaciones políticas nacionales en el Centro Cultural Universitario. Ahí en tres mesas de trabajo presentarán sus ponencias a fin de lograr su fortalecimiento legal y constituirse en un medio efectivo para la participación ciudadana en política.

Este foro ha sido organizado por la agrupación mencionada y ha tenido una respuesta positiva en todo el país.....**Encuentran muerto en Guerrero al diputado priista Moisés Villanueva de la Luz**, desaparecido

la semana pasada junto con su chofer y un fotógrafo. Había asistido a una fiesta en Tlapa, población de la montaña muy cercana al estado de Puebla y regresó a Chilpancingo, capital del estado suriano, donde fue visto, pero siguió rumbo a Acapulco. El caso es que su camioneta fue encontrada abandonada en la población de Tecamatlán, Puebla, su cuerpo y el de un acompañante en la carretera Chilapa-Chilpancingo y el segundo acompañante aún no aparece.....**Todavía faltan meses para que los partidos políticos** designen a sus candidatos. Pueden seguirse golpeando los aspirantes, para eliminarse, de aquí hasta los primeros meses del 2012. Entre más golpes se den, más material tendremos los columnistas para nuestra actividad, más problemas tendrán los dirigentes de los partidos para mantener la calma interna y más se decepcionarán los ciudadanos de nuestra *brillante clase política*.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-190911.php>

El Sol de Puebla

(Asoleadero/Raúl Zárate)

¿Cómo evitarán gobierno y diputados que locomotora de las grandes obras quede sin combustible

UN CÓNCLAVE de importancia decisiva tendrá lugar hoy lunes entre el gobernador Rafael Moreno Valle; su brazo derecho, Fernando Manzanilla Prieto; su carismático secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, y el gabinete en pleno, con la totalidad de los diputados federales poblanos priistas que encabezan Alberto Gonzales Morales, coordinador de la diputación; Jorge Juraidini Rumilla, secretario de la Comisión de Hacienda (fuerte aspirante a senador); y Juan Carlos Lastiri, secretario de la Comisión de Presupuesto en la Cámara de Diputados.

SE CONSTITUIRÁN en equipo, en una tregua responsable, por encima de sus diferencias partidistas, pese a los resonantes tambores de la batalla campal que se avecina ante las próximas elecciones presidenciales.

LO QUE pondrán en juego en la comida de las deliberaciones es cómo coordinarse, cabildear, gestionar y negociar conjuntamente, en la Cámara de Diputados y el Gobierno Federal, el incremento al presupuesto de gasto del 2012 para el Estado.

PREOCUPACIÓN PERFECTAMENTE justificada, después del espectacular arranque de gobierno en materia de obras, con una inversión de siete mil millones de pesos en 90 grandes y medianos proyectos de infraestructura de desarrollo económico y social. Antonio Gali afirma que han sido generadores de 100 mil empleos directos y 200 mil indirectos.

CIFRA DE empleo impresionante en un país de desempleados, donde la última década se han creado un promedio de 500 a 600 mil nuevas plazas al año. La mitad de las que demanda la población nacional. Pero, ¿cómo van a lograr que este ritmo continúe? ¿Con cuántos recursos van a sostenerlo y continuarlo en 2012?

¿CÓMO IMPEDIRÁN que disminuya la velocidad de la locomotora de las grandes inversiones y proyectos que deberán continuarse y concluirse éste y el año siguiente?

SI NO hay recursos suficientes, ¿echará mano Moreno Valle de los créditos que por 2,500 y 3,500 millones de pesos le aprobó el Congreso del Estado, y que no ha utilizado, según información oficial?

¿TENDRÁ QUE pagar el precio de la campaña tenaz y corrosiva de Ernesto Cordero, exsecretario de Hacienda y sus colaboradores, acerca de lo que califican de "excesivo y riesgoso endeudamiento de los estados"?

LA DEUDA de las 32 entidades asciende a 300 mil millones de pesos, según el último informe de la Secretaría de Hacienda. La de Puebla, con 9,740 millones es manejable, aún utilizando los 6 mil millones de crédito, en comparación a las del Distrito Federal, Estado de México, Jalisco, Nuevo León y otras entidades.

EL SÍNDROME de la desaceleración económica nacional y mundial con riesgos de recesión es patente realidad. La deuda descomunal de Estados Unidos que rebasa el 100% de su PIB, su imparable déficit fiscal de un billón 420 mil millones de dólares en 2011; los riesgos de colapso de la Eurozona y del Euro, no son pasajeros. Llevará lustros controlarlos y resolverlos.

EN MÉXICO declinará el crecimiento del PIB a 3.5% en 2012, sin que se hayan superado los desastrosos efectos de la macro crisis del 2009. Estimación apalancada en la optimista coyuntura de que Estados Unidos crecerá 2.1% ante el apuro de Barack Obama de ganar su reelección, mediante una inyección de 447 mil millones de dólares para abatir el desempleo que agobia a 14 millones de norteamericanos.

EN CONTRASTE, el Gobierno de Felipe Calderón, como ha sido característico en la mediocridad de su política económica de estabilidad sin crecimiento; de insensibilidad ante la desesperación de 7 millones de jóvenes que ni estudian ni trabajan; de 17 millones de mexicanos refugiados en la economía informal y el desempleo abierto, no es capaz de implementar un plan emergente de empleo.

SU PROPUESTA presupuestal es calificada por el sector empresarial de "más de lo mismo". Y Ernesto Cordero, ahora aspirante a candidato del PAN, ha reiterado hasta el cansancio que no descentralizarán mayores

recursos, en respuesta a la pretensión del PRI de que la federación comparta el 25% en vez del 20% de la bolsa presupuestal. Lo que significaría un ingreso de 100 mil millones de pesos más para los 32 estados y 2,400 municipios.

PARA JUSTIFICAR su negativa, los ha atacado de "opacidad, de ineficiencia en la inversión, de abierta renuencia a transparentar e informar acerca del manejo y aplicación de los recursos federales; de endeudamiento peligroso".

FELIPE CALDERÓN hace vanagloria de los niveles de deuda mexicana en comparación con las grandes potencias económicas. No obstante, en base a cifras del Banco de México, en sus 6 años duplicará la deuda nacional interna y externa de 2.5 a 5 billones de pesos, pero maliciosamente le preocupa que las 32 entidades deban 300 mil millones.

EL GASTO aprobado para Puebla en 2011 es de 53 mil millones, con un incremento extraordinario de 6 mil millones de pesos. Fue un gran paso hacia adelante que en 2012 no tiene marcha hacia atrás.

AL CONTRARIO, aumentará entre mil y dos mil millones de pesos para el año siguiente, todo depende de una negociación activa, poderosa y eficaz. Podría llegar a mucho más si el PRI se impone, hace llover más dinero sobre los estados, como afirma el diputado Jorge Juraidini.

EL SÍNDROME de la desaceleración económica nacional no afectará sensiblemente al Estado por lo avanzado en 2011. Las cifras espectaculares en la creación de empleos se mantendrán al menos estables.

EL SECRETARIO de infraestructura, Gali Fayad, adelantó que el gobierno estatal tiene listos múltiples proyectos para continuar con la misma potencia; requiere de dos a 2.500 millones adicionales para continuar y concluir los proyectos en marcha, , obviamente conjugando los PPS, la participación de inversión privada.

LA REUNIÓN de hoy es crucial en el inicio de la batalla presupuestal a la que concurren las 32 entidades y la Federación en la Cámara de Diputados, campo propicio para obtener recursos extras, producto de la rebatija por los subejercicios federales y estatales y la ausencia de proyectos de otras entidades. Continuamos el lunes venidero. De lunes de viernes, en ABC Radio, de las 12 a las 13 horas, en el 1280 de AM.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo)

Lo que esconde la PGJ

Los robos con violencia crecieron un 29 por ciento de enero a julio de 2011 con respecto al mismo periodo de 2010, los 33 secuestros en los primeros siete meses de este año superaron los 29 de todo el año anterior.

Son, sin duda, cifras que medios de comunicación difundieron el mes anterior.

Pero qué curioso que luego de las críticas por el aumento de los delitos en Puebla, la Procuraduría General de Justicia no entregó la información sobre la incidencia delictiva del fuero común correspondiente al mes de agosto al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Mes con mes, los estados del país entregan los reportes al SESNSP sobre las denuncias que son presentadas ante los ministerios públicos.

El único que debería explicar sus razones por las que ocultó la información sobre la incidencia, es el procurador de Puebla Víctor Carrancá Bourguet.

¿Será que no tiene como maquillar el incremento de la incidencia delictiva o que alguien le pidió ocultarla?

Según datos oficiales del SESNSP, en el 2010 se reportaron 69 mil 349 delitos en el estado de Puebla, un promedio de 190 diarios.

Pero en 2011, entre el primero de enero y el 31 de julio, se habían denunciado 44 mil 997, es decir, 214 diarios.

En los desgloses del SESNSP, se señala por ejemplo que en materia de secuestros se reportaba un caso cada 13 o 14 días el año anterior, pero en el año que transcurre se reporta uno cada seis días.

En cuanto a denuncias sobre violaciones sexuales a mujeres y menores de edad, fueron tramitadas 598 en el 2010, eso significa que se reportaba un caso cada 18 horas. Pero en el 2011, del primero de enero al 31 de julio ya se habían contabilizado 430, en otras palabras, una cada 12 horas.

De ese es el tamaño del aumento de la incidencia delictiva en Puebla, que según han justificado, el gobierno anterior maquillaba los informes.

Resulta curioso que también de junio a julio se redujo la incidencia delictiva, cuando de febrero a junio venía creciendo gradualmente.

El informe del SESNSP señala que en enero, último mes gobernado por Mario Marín, se reportaron 5 mil 306 delitos en Puebla, pero para febrero fueron 5 mil 637, para marzo crecieron a 6 mil 390, para abril 6 mil 637, para mayo 7 mil 25, para junio 7 mil 29 y para julio baja a 6 mil 973.

**

Pero no es lo único que tiene que explicar el procurador. Sin duda que ha dejado pasar el tiempo para que a la sociedad y a los medios se les olvide dos casos desafortunados en el mes de julio.

Uno corresponde a la detonación de una granada a Oswaldo Zamora Barragán, el 19 de julio, es decir, hoy se cumplen dos meses sin que la PGJ haya esclarecido el hecho, sin que haya explicado quién es el responsable. No aclara si el artefacto era del Ejército o de la delincuencia organizada.

También se cumplen dos meses en estos días del homicidio de Thalía Ramírez Martínez, estudiante de la BUAP, caso del que había dos sospechosos, su novio Diego Alonso (hijo de una comandanta de la PGJ), y su amigo Fabián Sánchez Romero.

Ha habido feminicidios en los que la Procuraduría General de Justicia con tanta prontitud resuelve los crímenes, como el del pasado 22 de abril, cuando Mafalda Castañeda Velázquez de 26 años de edad, conocida como "La Jarocha", fue asesinada y descuartizada con un serrucho y un cuchillo por Emanuel Bedolla Benítez alias "El Güero" de 25 años de edad.

En cosa de horas determinó el móvil y dio con el responsable.

¿Y qué ha pasado con el homicidio de Thalía?

La Procuraduría elaboró un estudio de ADN para confirmar que el cadáver de la jovencita, encontrado en la Vía Atlxícayotl, correspondía al de ella. Asimismo, encontró alguna pulsera y otros objetos que le habrían servido para obtener las huellas del asesino.

Se reciben quejas y comentarios en ivantirzo@gmail.com

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La Mano del Alcalde Rivera en la Noche de los Canapés

En "La mano del comandante Aranda", Alfonso Reyes, nuestro hombre de letras más grande, narra las vicisitudes de una mano que por las noches adquiría vida propia y se entretenía en tocar y hojear los libros de su biblioteca.

Algo similar ocurrió en el Palacio Municipal de Puebla la noche del 15 de septiembre.

En efecto: las fotos de todos los diarios y las páginas de internet muestran una mano, la del alcalde Eduardo Rivera Pérez, posando al lado del gobernador Rafael Moreno Valle, Martha Éricka Alonso -su esposa- y Javier Lozano Alarcón, representante del presidente Calderón.

No era una mano cualquiera: era la mano izquierda del presidente municipal que sobresalía por encima de su esposa y de sus pequeños hijos.

Mano patriótica, faltaba más.

En los videos incluso se ve a la mano moverse, saludar, como la mano del comandante Aranda: dueña de una vida propia, inusitada.

La mano estuvo ahí, en el balcón, varios minutos.

Abajo, la muchedumbre seguramente la descubrió unos segundos y la vio de reojo, perdida entre el confeti tricolor y la parafernalia del grito.

Más allá de las campanadas.

Más cerca del surrealismo que de la realidad patriótica.

Por cierto: hay quienes dicen haberla visto tomando canapés en la cena oficial.

Los Gobernadores y los Alcaldes. (Una Historia Singular). Mariano Piña Olaya solía ignorar a Guillermo Pacheco Pulido.

Y cuando no lo ignoraba, buscaba ridiculizarlo, exhibirlo.

Manuel Bartlett no toleraba a Rafael Cañedo Benítez.

¿Y qué decir de Gabriel Hinojosa Rivero?

Simplemente no existía.

(Un 15 de septiembre, en el Palacio de Charlie Hall, a la hora de los canapés, doña Isabel Castilla viuda de Bartlett le dijo jubilosa que el sonriente Hinojosa era algo así como un pariente lejano. Sobra decirlo: el gobernador dibujó una mueca parecida a una sonrisa).

Melquíades Morales no toleraba el protagonismo de Mario Marín Torres.

No obstante, lo disimulaba.

Y hasta le daba su lugar.

En corto, lejos de su presencia, se quejaba de él y lo escupía.
Con Luis Paredes Moctezuma ocurrió lo contrario.
Y es que el panista y sus locuras divertían al gobernador.
Marín odiaba, sí, a Enrique Doger Guerrero.
Lo odiaba sin disimulos.
En la mañana, en la tarde, entrada ya la noche.
Lo odiaba entre semana, y los sábados y los domingos.
Con Blanca Alcalá no fue menos distinto.
O sí: con menos odio cuando menos.
Eso sí: las fobias nunca fueron superadas.
Que hoy, frente a todo lo anterior, Moreno Valle invite a la mano de Eduardo Rivera al balcón del Charlie Hall...
ya es ganancia.
<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2407>



(Los Conjurados/Erika Rivera)

Marín y Peña Nieto

La semana pasada se dio una noticia que corrió como reguero de pólvora: que el exgobernador Mario Marín Torres ya formaba parte del equipo de campaña del aspirante a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto.

La información apareció en el periódico Acento Veintiuno, y de ahí se propagó a algunas columnas políticas. La noticia se respaldaba con el reciente nombramiento de Marín como integrante del próximo Consejo Político Nacional, lo que para algunos representó el respaldo del CEN al exgobernador poblano y, por tanto, su inclusión en el nuevo círculo de poder priísta de Moreira y de Peña Nieto. Otros más supusieron que con ello Marín aseguraba su participación en las candidaturas del 2012, ya sea en el senado o por la vía plurinominal en una diputación federal.

¿Es cierto que Marín ya forma parte del engranaje de Peña Nieto para llegar a los Pinos?

La respuesta es no.

Por supuesto que no.

El misil tenía un objetivo muy específico: dañar la imagen de Peña Nieto.

Y qué mejor manera de restar simpatías al puntero de las encuestas que con un titular y una gran fotografía del conocido por todos 'gober precioso', al lado, casi abrazado de Peña Nieto.

No se necesita de un análisis sesudo para dar en la cuenta: es obvio que sería un suicidio político para Peña exhibir a Marín como parte de su equipo de campaña.

Si esta versión fuera cierta, el siguiente paso para Marcelo Ebrard sería muy sencillo: invitar a su equipo de campaña a la famosa periodista Lydia Cacho.

Y fin de la historia. Otra elemento para confirmar la poca probabilidad de esta noticia es que el exgobernador, tras varias solicitudes con el líder del CEN del PRI (de las cuales sólo pudo concretar una), ninguna de sus peticiones explícitas se han cristalizado, empezando por sus aspiraciones a la candidatura al senado, pasando por una diputación federal plurinominal y terminando con la solicitud de espacios para su gente, como son el caso de Valentín Meneses, Alejandro Armenta y Javier López Zavala. Hasta el momento, no hay nada para ellos.

Es más, es un hecho que Mario Marín Torres ocupa el último lugar en la lista de aspirantes a lo que sea.

El hecho de que formará parte del consejo político nacional no es significativo, ya que es una regla no escrita en el PRI que los exgobernadores formen necesariamente parte del consejo. Para muestra un botón: el pasado miércoles, en la sesión extraordinaria del Consejo Político realizado en Pachuca, Hidalgo el inefable ex gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz Ortiz rindió protesta como nuevo consejero nacional de su partido, al igual que otros ex mandatarios que concluyeron su gobierno en 2010.

Moreira cancela otra vez

Humberto Moreira, dicen, está a punto de irse a vivir a Morelia con tal de supervisar toda la etapa preelectoral y ganar los comicios en Michoacán, tal y como es la preocupación principal de todo el equipo de Peña Nieto.

Fue por ese motivo, pretexto o circunstancia por la que Moreira decidió cancelar de última hora su gira por Puebla, programada primera para antes del Grito, y luego, para después del 16 de septiembre.

Pero ya es un hecho que Moreira no vendrá al estado. Al parecer, no es su prioridad. Y no lo disimula.

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=587



(La Tempestad/Valentín Varillas)

RMV deshace acuerdo Marín-Mayagoitia

El verdadero dueño de las empresas AOC Operadora y Promotora de Estacionamientos SA de CV e Ibermabyc SA de CV, quienes recibieron en el sexenio pasado la concesión para operar la Plaza Finanzas, es el empresario capitalino Luis Gerardo Mayagoitia Díaz. Tal vez el nombre, de entrada, no le diga nada.

Sin embargo, se trata del sobrino del ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Guillermo Ortiz Mayagoitia, quien fungió como presidente del máximo tribunal judicial del país, cuando este cuerpo colegiado exoneró al ex gobernador poblano Mario Marín, de haber cometido "violaciones graves" a las garantías individuales de la periodista Lydia Cacho.

La Secretaría de Finanzas y Administración, encabezada por Gerardo María Pérez Salazar, otorgó al sobrino del ministro la comodísima concesión del estacionamiento y los locales de dicha plaza, por 15 años, a cambio del pago de sólo 3 millones de pesos, el 23 de diciembre de 2008.

Un año antes, el 29 de noviembre de 2007, por seis votos a favor y cuatro en contra, la SCJN falló a favor del entonces mandatario.

En el contexto del resolutivo, ministros como Sergio Salvador Aguirre Anguiano, Mariano Azuela y el propio Ortiz Mayagoitia, presidente de la misma, destacaron por su férrea defensa a Marín Torres. Olga Sánchez Cordero y Margarita Luna Ramos, desde una posición mucho más moderada, votaron a favor del hoy ex gobernador. Por su parte, Juan Silva Meza, encargado de elaborar el dictamen del caso, Genaro Góngora Pimentel, José de Jesús Gudiño Pelayo y José Ramón Cossío Díaz, consideraron que sí habían existido violaciones graves a los derechos fundamentales de Cacho Ribeiro, cuando fue detenida en Quintana Roo y trasladada a Puebla en cumplimiento de una orden de aprehensión en su contra, derivada de una demanda de difamación presentada por el empresario Kamel Nacif, amigo íntimo del pederasta Jean Succar Kuri, hoy condenado en México a 112 años de prisión.

El pasado 13 de septiembre, La Secretaría de Administración del gobierno de Rafael Moreno Valle realizó las acciones pertinentes para el "rescate" de Plaza Finanzas.

En el comunicado de prensa dado a conocer ese mismo día, se establece que la concesión referida "se otorgó en forma indebida el 23 de diciembre de 2008 mediante una autorización de uso y aprovechamiento que en realidad consistía en una concesión disfrazada que implicó que dos empresas privadas comercializaran en beneficio propio los locales y el estacionamiento del edificio que se construyó con una inversión del gobierno del estado de más de 100 millones de pesos".

Sin embargo, previo a esta decisión, con fecha 11 de abril de 2011, el gobernador Moreno Valle decidió ratificar el contrato de concesión del estacionamiento y locales comerciales a las empresas propiedad de Luis Gerardo Mayagoitia Díaz. Cinco meses después, decidió dejarlo sin efecto. La historia, diría el lugar común, "no tiene desperdicio". ¿Intercambio de favores?

¿Coincidencia fatal? Juzgue usted.

A LA CARTA



Puebla, Pue., 15 de septiembre de 2011

Valentin Varillas
Status Puebla
PRESENTE.

Me refiero a su columna "La Tempestad" del día de hoy, titulada "Lo que decimos. ¿lo hacemos?". Al respecto, me permito hacer las siguientes precisiones:

En relación con el caso de los poblanos afectados en su patrimonio por empresas inmobiliarias de inversión, el gobierno del estado ha cumplido puntualmente con apoyarlos. Diversas pruebas de ello fueron listadas en el comunicado de prensa número 169, emitido ayer martes por esta Dirección de Comunicación Social.

En dicho comunicado, se explicó de manera clara que en Puebla existe un grupo de personas que fueron afectadas en su patrimonio por Sociedades Mercantiles y otro grupo afectado por Sociedades Cooperativas de Ahorro. Ambos grupos son completamente distintos en su naturaleza jurídica y, por lo tanto, diferentes en el tipo de apoyo que se les puede brindar.

En el caso del grupo de afectados en su patrimonio por Sociedades Mercantiles se trata de personas que participaron en empresas inmobiliarias de inversión, tales como Invergroup, Burcap, Comsbra, Sitma e Inverbien, entre otras. Este sector de la población invirtió dinero en negocios que no fueron económicamente exitosos y que les hicieron perder su dinero. Es decir, no se trata de ahorradores.

En este caso no existe ley o programa alguno que prevea la posibilidad de apoyar económicamente a los afectados, por lo que hacerlo implicaría quebrantar el marco legal.

Por ello, en el caso específico de procurar la recuperación de los recursos propiedad de las personas afectadas por empresas inmobiliarias de inversión, ha quedado claro que se requiere de la creación de un mecanismo financiero por parte del Congreso de la Unión o a través de la modificación de una ley o programas federales.

En este sentido, el apoyo del Gobierno del Estado a los afectados también ha sido concreto y oportuno, y se ha traducido en acciones y gestiones que esta administración ha impulsado para que el Honorable Congreso de la Unión destine una partida especial de recursos en el Presupuesto de Egresos de la Federación de 2012, con el fin de solucionar esta problemática social.

Así, se ratifica que este Gobierno sí ha apoyado a los afectados por empresas inmobiliarias de inversión en la búsqueda de recursos federales ante las instancias y los canales institucionales correspondientes.

Mientras tanto, en el caso de los afectados por Sociedades Cooperativas de Ahorro sí existe un marco legal y un programa que prevé el otorgamiento de apoyos económicos. Tal es el caso de las personas que depositaron dinero en las empresas Grupo Bienestar Social La Paz y Cooperativa Vivienda Popular-Juntos Organizados Venceremos (JOV).

En estos casos, el Fideicomiso Pago (Fipago) sí prevé la posibilidad de apoyar económicamente a los afectados y en este apoyo participarán el gobierno federal y el estatal.

Bajo este esquema, el Gobierno de Puebla aportará 30 por ciento de los recursos que serán parte del Fipago. El resto será entregado por la Federación.

En este contexto, se trabaja intensamente para que en el Presupuesto de Egresos de la Federación de 2012 se considere una partida para que los ahorradores afectados reciban la ayuda financiera de Fipago.

Cabe destacar que la entrega de recursos para los ciudadanos afectados por las Cajas de Ahorro ocurrirá hasta el próximo año, debido a que la anterior administración no consideró en el Presupuesto de Egresos de 2011 una partida económica especialmente etiquetada para resarcir a estos defraudados.

Seguro de la relevancia informativa de la presente, agradezco que considere su publicación.

José Rubén Romero Cesar
Director de Comunicación Social
Secretaría General de Gobierno

(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Pablo, atrapado en el laberinto de su soledad

La única posición panista de primer nivel en el sexenio de Rafael Moreno Valle se enfrenta ya a una realidad inobjetable: el abandono.

Conforme avanza su gestión, Pablo Rodríguez Regordosa se ha quedado con una Secretaría (Competitividad, del Trabajo y Desarrollo Económico) sin dientes.

Le quitaron dentro de sus responsabilidades, la administración de la Feria de Puebla, luego de los magros resultados de la Expo de Mayo y las pugnas con Turismo.

La dirección de Artesanías pasó a la Secretaría de Desarrollo Rural.

Buena parte de la estructura administrativa responde a los intereses de la Secretaría General de Gobierno. Un caso: el subsecretario, de Desarrollo Económico y Promoción de Negocios, Mario Mendoza Marichal.

Y ahora el respaldo estatal para consolidar los programas federales de apoyo a la pequeña y mediana empresa nunca se concretó.

Le desaparecieron el Instituto de la Competitividad y el Consejo que administraba el Impuesto sobre Nómina murió sin parte médico.

Quizá por eso, ahora el secretario se encuentre más preocupado en comentar en su cuenta de twitter @parodregordosa "Maravillosa puesta de sol en Puebla. Justo en medio de los volcanes el sol se va ocultando entre nubes en un cielo amarillo-naranja".

Y es que quien se perfilaba a ser la carta de operación de la relación El Yunque y Rafael Moreno Valle ha quedado en medio del fuego cruzado.

La Organización lo relevó de la interlocución con el mandatario poblano, tras los enfrentamientos partidistas de las últimas semanas, pues esa responsabilidad se le confirió al dirigente Juan Carlos Mondragón Quintana.

Pablo fue incluso nombrado oficialmente operador de la campaña de Ernesto Cordero en el estado de Puebla, lo cual está en veremos ante el deslinde paulatino que empieza a hacer el gobernador de quien fuera su candidato a la Presidencia de la República.

Rodríguez Regordosa escuchó las palabras que todo gobernante formula a quienes llegan a decirle que tienen aspiraciones: "muévete".

Y como tal, Pablo comenzó a presentarse como el sucesor de quien apenas se sentaba en la silla del poder.

Tuvo enfrentamientos con otros compañeros del gabinete, como Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, a quien acusó ante el gobernador de cobrar comisiones por obras, sin que presentara las pruebas.

Lo cierto es que desde que llegó a la Secotrade le empezaron a desgranar la mazorca.

Incluso, en el arranque de la semana de Puebla ante el Club de Industriales de la Ciudad de México, la voz cantante la llevó en el inicio de los trabajos Fernando Manzanilla. Pablo está atrapado en el laberinto de su soledad.

En la derecha muchos se preguntan, ¿por qué tolera eso?

Hasta hoy no existe respuesta.

Lo único que se observa es que el respaldo presupuestal y la relación con empresarios la lleva directamente el mandatario, pues Pablo jamás pudo gravitar en la decisión para quitarle al CCE los terrenos regalados en la zona Atlixcáyotl por la gestión de Melquiades Morales Flores.

Es un fiel reflejo del momento en que se encuentra el pacto Yunque-Moreno Valle.

Por eso, los panistas están más que molestos, porque no sólo fueron excluidos de lo que sería el primer gobierno con mandatario panista, sino que las dos posiciones han servido para dos cosas:

1.- La salida escandalosa de Miriam Arabian de Desarrollo Social.

2.- El aislamiento político de Pablo para evidenciarlo como incapaz.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7155&Itemid=70

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Los nuevos protocolos

No. No son la nueva versión de los de Los Sabios de Sión. Constituyen el invento para poder relegar a un Presidente Municipal en su propia casa.

Sí. Porque eso fue lo que pasó durante la Ceremonia del Grito en la noche del 15 de septiembre que acaba de pasar.

Hagamos historia.

Cada año, desde hace varias décadas, el Gobernador del Estado acude a dar el "Grito de Independencia" –la tradición más mexicana de la historia moderna... un invento de Don Porfirio por motivo de su cumpleaños, pero en fin- al balcón de Palacio Municipal, por ser éste lugar el que asoma al Zócalo capitalino, donde se reúnen miles de poblanos para tal festejo.

Ocurre exactamente igual en todos los Estados del país y a nivel nacional: los mandatarios van al balcón que da hacia los Zócalos o principal plaza pública de cada capital.

Ahora bien, ese balcón es el del Palacio Municipal (en Puebla y otros Estados, no en todos), casa del Alcalde capitalino respectivo. Y por cortesía y sentido común, aunque es el Gobernador el que entona el mentado Grito, siempre está ahí el Presidente Municipal en turno. Ahora correspondía la ocasión para Eduardo Rivera Pérez. Así ocurrió una y otra vez durante los últimos cuarenta o cincuenta años: Gobernador y Presidente Municipal juntos, sonriendo, unidos al festejo con el pueblo delirante que en una catarsis colectiva, olvida momentáneamente la bola de problemas del país.

Y aunque hayan sido de diferentes partido o del mismo pero con broncas personales.

Pues sí, pero el jueves pasado no ocurrió así.

Por un "cambio de Protocolo", el Gobernador Rafael Moreno Valle salió solo a dar el Grito, dejando a Eduardo Rivera adentro del Palacio, seguramente muy contento... de haber sido hecho a un lado en su propia casa.

Todo mundo lo comentó. Propios y extraños. Y lo peor: el Gobernador todavía se dio el lujo de sí sacar al balcón a Javier Lozano Alarcón, con el pretexto de que era el "representante presidencial", cuando todos sabemos que es su carta para ser candidato al Senado por el PAN y era una oportunidad dorada para "placearlo" (literalmente).

¿Y Lalo?

Adentro, seguramente muy contento, reitero.

Y todo esto no solo lo comento yo.

Los propios panistas ortodoxos, los del Yunque pues, acusaron de recibo el monumental desprecio y ya fraguan venganza.

Desde el viernes mismo, voces tan importantes como la de Gerardo Maldonado Balvanera, Presidente del PAN Municipal, escribía enojado en *twitter* que si se debía invitar a alguien a la casa de uno si ese mismo personaje hubiera hecho una gran grosería. Que daban ganas de no volverlo a invitar. Obvio, se refería al desplante morenovallista... que seguramente ya leyó esos crípticos "*twitts*".

Y es que los desprecios a Eduardo Rivera comenzaron desde la mañana del 15 de septiembre, cuando el Gobernador no asistió a los honores a la Bandera Nacional en el Zócalo poblano –otra tradición anual en la que Ejecutivo Estatal y Alcalde comparten plaza- por haber preferido acudir a la ceremonia de toma de posesión de Eruviel Ávila como nuevo Gobernador del Estado de México (y que probablemente... sea adversario de Moreno Valle cuando se dispute la Presidencia en 2018).

En fin. Quien pretenda negar el serio y evidente distanciamiento –cuando no de plano una franca guerrita ya- entre Gobernador y Presidente Municipal de Puebla-PAN ortodoxo, está hoy tapando el sol con un dedo.

LA NOTA AL PIE...

Ayer por la noche en *twitter* también causó un buen de comentarios una nota de La Jornada de Aguascalientes del 16 de septiembre de 2001, firmada por Julieta Lomelí.

En ella se narra el hecho de que la Secretaría de Educación Pública poblana, al mando de Luis Maldonado Venegas, está distribuyendo algo así como un Manual de "Dianética" (la pseudo religión de la Iglesia de la Cientología –o Cienciología, es lo mismo-, creada por el norteamericano Ronald Hubbard) para su lectura y práctica obligatoria en todas las escuelas públicas en el Estado.

¿Será?

Yo me voy a dar a la tarea de investigar, y aquí les mantendré al tanto.

Pero de ser cierto... eso querría decir que aparte de portar obligatoriamente un escudo partidista en los uniformes, los chamacos poblanos ahora tendrán que adoctrinarse "de a chaleco" en una pseudo religión disfrazada de filosofía optimista, con nexos muy, pero muy raros con élites poderosas de Estados Unidos de América.

Investíguenle sobre la mentada "Dianética" y verán lo que les digo.

Como verán, se pone bueno el *twitter*.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7158&Itemid=72



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Moreno Valle, en el espejo histórico de Manuel Bartlett

- * **Imágenes de la descortesía del Grito de Independencia**
- * **Sufre Pericles Olivares encono marinista en accidente vial**
- * **Alfredo Arizmendi pierde consenso en la Canaco Puebla**

Un espejo en el que debería mirarse Rafael Moreno Valle Rosas es el de Manuel Bartlett Díaz, que fue un gobernador poderoso, que realizó obras y proyectos vanguardistas que impulsaron el desarrollo de la entidad, pero que **no le alcanzaron para ganarse a los poblanos y hacer de Puebla su bastión en la puja presidencial del año 2000.**

En términos de obra pública, eficacia y eficiencia gubernamental e indicadores socioeconómicos, **Manuel Bartlett es, sin duda, el mejor gobernador de los últimos 30 años**, y sin embargo **casi nadie se refiere a él como un político querido y apreciado por los poblanos.**

Destacan entre sus obras el **Anillo Periférico**, el **Acuaférico Nealtican** —que resolvió el desabasto de agua potable en la capital—, el **Megaproyecto Angelópolis**, el **Centro de Convenciones**, y el **Paseo de San Francisco.**

En su faceta de político, **Manuel Bartlett es rememorado a nivel nacional por la caída del sistema de cómputo en las polémicas elecciones de 1988**; por sus intentos de llegar a la presidencia de la República, primero como sucesor de **Miguel de la Madrid** y luego como sucesor de **Ernesto Zedillo**, tras su paso por la gubernatura de la entidad; y **por su oposición a las reformas a la Ley Federal de Radio y Televisión** —mejor conocidas como la Ley Televisa.

Localmente, **al ex gobernador también se le recuerda por gobernar con un gabinete paralelo, con asesores y especialistas fuereños**; por haber perdido las principales alcaldías de Puebla, entre ellas la de la capital, en las elecciones intermedias de 1995; **por sus constantes confrontaciones con el primer alcalde panista de Puebla, Gabriel Hinojosa Rivero** y otras figuras del PAN como **Ana Teresa Aranda**, en las elecciones extraordinarias de Huejotzingo; y por la llamada **Ley del Federalismo Hacendario**, también conocida como la Ley Bartlett.

Toda proporción guardada, **Moreno Valle parecer repetir esa ruta, con secretarios, subsecretarios y coordinadores ajenos a la entidad**; con su **desdén al municipio capitalino Eduardo Rivera Pérez** y a otros alcaldes de municipios importantes como **Tehuacán y Atlixco**; con **su confrontación o menosprecio a dirigentes de partidos**, rectores de universidades y dirigentes de organismos empresariales que fueron sus aliados en las elecciones que lo llevaron a la gubernatura; y con **reformas, decretos y disposiciones unilaterales o carentes de consenso.**

Al igual que Manuel Bartlett, el actual mandatario estatal **creo que trascenderá a la historia por las obras y proyectos** que ha puesto en marcha como el **Centro Integral de Servicios**, la **autopista Cuapixtla-Cuacnopalan**, el **Metrobús** que irá de Chachapa a Tlaxcalancingo, el **Centro de Rehabilitación Infantil Teletón**, el **Viaducto Zaragoza** y la **Academia Nacional de Policía.**

Puede ser que lo logre y que su obra trascienda a las próximas generaciones, **aunque me temo que si no modifica su trato y actitud hacia los otros poderes**, presidentes municipales y demás actores políticos, sociales y económicos de la entidad, **su gestión y su proyecto político personal de cara al 2018 pueden correr la misma suerte que los de su antecesor** en el sexenio comprendido entre los años de 1993 y 1999. Al menos, en términos de popularidad y aprecio de los poblanos.

INTRAMUROS

El detalle más comentado de la ceremonia del Grito de Independencia sigue siendo **la descortesía que el gobernador Rafael Moreno Valle mostró hacia el alcalde Eduardo Rivera Pérez**, al no permitirle **siquiera asomarse al balcón del Palacio Municipal** la noche del jueves 15 de septiembre.

Su actitud contrasta con la elemental cortesía política que siempre debe existir entre autoridades, aun cuando éstas no mantengan las mejores relaciones, como ha ocurrido con **Melquiades Morales Flores y Luis Paredes Moctezuma**, con **Mario Marín Torres y Enrique Doger Guerrero** o con **Mario Marín y Blanca Alcalá Ruiz.**

A continuación le presentaré una serie de imágenes de lo que han sido las ceremonias del Grito de Independencia, en las cuales se revela que **el gobernador y el alcalde de Puebla siempre han compartido el balcón de Palacio Municipal**, a diferencia de lo que ocurrió el jueves pasado cuando **Moreno Valle dejó fuera de los reflectores al municipio capitalino** dizque por una cuestión de nuevo protocolo.



EN CORTO

El viernes por la tarde Pericles OIvares Flores fue testigo del encono que en algunos sectores sociales se guarda hacia el marinismo, cuando al verse involucrado en un accidente automovilístico con un joven repartidor de refacciones, los comensales del restaurante Casa Linaloe —ubicado en avenida Margaritas y 7 Sur en la colonia Patrimonio— comenzaron a insultarlo.

iPrepotente!, ihijo de Marín!, iDeja la soberbia, entiendan ya se les acabó el poder!, fueron algunos de los gritos y reclamos que el ex secretario de Trabajo y Competitividad del gobierno marinista recibió tanto de transeúntes como de clientes de la pozolería, cuando **de mal modo le exigió al motociclista que se fue a impactar contra su camioneta Suburban el pago de 15 mil pesos.**

Cómo estará el ambiente en la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Puebla que a los socios y no pocos consejeros del organismo ya les urge que concluya la gestión de José Alfredo Arizmendi Domínguez, debido a que **cada vez son más los comerciantes y prestadores de servicios que se niegan a cubrir sus cuotas anuales** y del Sistema de Información Empresarial Mexicano.

Los más inconformes con Arizmendi son los comerciantes del Centro Histórico, entre ellos algunos **ex dirigentes de la Canaco como Pablo Rodríguez Posada,** que argumentan que la Cámara poco o nada ha hecho por representarlos y alzar la voz ante las autoridades estatales y municipales **por la creciente inseguridad y la presencia de vendedores ambulantes en las calles de la zona monumental.**

Alfredo Arizmendi, cuyo periodo como presidente de la Canaco concluye en enero de 2012, **podría tener derecho a un año más pero ni siquiera intentará reelegirse,** sabedor de que su desempeño ha dejado mucho que desear entre ex presidentes, socios y miembros de su Consejo Directivo, que **incluso han dejado de asistir a las escasísimas reuniones a las que son convocados.**

Hasta el día viernes se habían registrado 33 Agrupaciones Políticas Nacionales (APN) para participar en el foro que tendrá lugar en Puebla el miércoles 21 de septiembre en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP, para analizar los desafíos políticos del país en las elecciones federales de 2012.

El foro, que es convocado por Factor Ciudadano (**Julio Leopoldo de Lara Varela**), Paisanos Mexicanos en Alianza (**Alfonso Zapata Huesca**), Generación Ciudadana (**Rebecca Arenas Martínez**) y Avanzada Liberal Democrática (**Manuel Jiménez Guzmán**), será inaugurado por el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez.**

Otro de los ponentes será el secretario de Educación Pública del estado y senador con licencia, Luis Maldonado Venegas, quien propondrá una **propuesta de Ley federal que regule las Agrupaciones Políticas Nacionales.**

Entre las ANPs que han confirmado su asistencia destacan Jornada Ciudadana (**Manuel Antonio Romo**), Justicia para México (**Sergio Pineda**), y Parlamento Ciudadano (**Martha Flores Gutiérrez**), entre otras cincuenta.

Simón dice:

"Quien no sabe mostrarse cortés, va al encuentro de los castigos de la soberbia."

Fedro (15 AC-50) Fabulista latino.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón)

Los poblanos y la fama

Están de moda en el mundo y en el país varios poblanos, menos uno.

Esta ola de fama empezó un día antes de la visita del Papa Benedicto XVI a Madrid, España, el 16 de Agosto, cuando José Albano Pérez Bautista, un poblano que estudia allá, fue detenido por Agentes de la Policía Nacional por planear un ataque con gases asfixiantes en contra de quienes participarían en una marcha en contra de la visita papal.

Pérez Bautista, egresado de la BUAP, fue dejado libre bajo fianza, pero se hizo famoso.

Una semana después, otra poblana Vanessa Polo, Miss Puebla 2004, acompañada de Azalia Ojeda exparticipante de Big Brother, fue mostrada en un video insultando a policías del Distrito Federal. La fama llegó y los medios les llamaron las "ladies" de Polanco. La Polo fue más conocida en una semana que cuando ganó el certamen de belleza.

A principios de septiembre, las periodistas Ana María Marcela Yarce Viveros y Rocío González Trápaga fueron asesinadas con signos de violencia y sus cuerpos abandonados en un parque en la delegación Iztapalapa del DF. La poblana Yarce, estudió en el UPAEP. Las investigaciones continúan y ha habido protestas al por mayor. Otra poblana, Juana Emilia Aniceto, originaria del municipio Felipe Ángeles, el día 13, al entrar al metro del DF, cuando iba al hospital general para atenderse de cáncer, fue rodeada por músicos, edecanes, cámaras de televisión, periodistas y fotógrafos, así como funcionarios del Sistema de Transporte Colectivo.

La llenaron de regalos por ser la usuaria número 48 mil 500 millones e izó la bandera en ese significativo día.

Trabaja en el DF y su hija vive en Felipe Ángeles. Alcanzó un reconocimiento sin desearlo.

Otro poblano, que no levanta el vuelo y busca afanoso ser el objetivo de los medios nacionales y electrónicos, aún no lo logra plenamente, pese a que descuida su trabajo en Puebla y anda muy activo en todo el país.

¿Su nombre? Rafael Moreno Valle Rosas, conocido como el *góber* Ramova.

No asistió a la ceremonia de izamiento de bandera en el zócalo en un día importante como el 13 de Septiembre, día de los Niños Héroes, donde uno nació en Puebla. Prefirió ir a Toluca a la toma de posesión de Eruviel Ávila como gobernador; también desairó a directivos, maestros, padres de familia y alumnos del Cenah, la escuela más importante del estado, en su tradicional ceremonia de los Niños Héroes.

Pese a todos sus esfuerzos, aún no lo conocen. Para muestra basta un botón.

En la sección digital de El Universal, de fecha 14 de septiembre se da cuenta de la asistencia de ocho gobernadores a la toma de posesión de Eruviel, priista por cierto. Y resulta que los reporteros aún no conocen a Ramova.

En las notas digitales le pusieron como uno de los ocho gobernadores que asistieron, con el nombre de Raúl Moreno Valle.

Mire que ponerle ese nombre al mandatario. Ya le diremos que es un honor decirle... tocayo.

Ahí mismo, las malas lenguas dicen que sonrió e incluso otras afirman que participó, cuando un grupo de gobernadores priistas invitados al acto oficial, empezaron a corear: "Se ve se siente, Enrique Presidente...".

Y como fin de fiesta, en aras de la fama, se apoderó del balcón del Palacio Municipal la noche del Grito.

Apurada llegó atrás su esposa. Rompió la tradición de aparecer junto con los otros poderes, el general comandante de la Zona Militar y el dueño de la casa: el alcalde Eduardo Rivera.

Después de las arengas, invitó al balcón al ahora ajonjolí de todos los moles poblanos –ya que lo nacional no se le dio-, el secretario federal del Trabajo, el poblano Javier Lozano Alarcón.

Como pudo, Rivera y su esposa se colaron por un ladito con sus hijos al balcón. Las rechiflas estuvieron a la orden del día.

Al otro día, el 16 de Septiembre, Ramova no asistió a la ceremonia oficial de la celebración de la Independencia, en el monumento de la Avenida Juárez. ¡Qué aburrido es eso!

Hay quienes se pasan buscando toda la vida la liebre y hay quienes sin quererlo se la encuentran de frente.

TLANALAPAN, EN CALMA Y EN PAZ

A pesar de información difundida en algunos medios de comunicación sobre momentos difíciles que se viven en San Rafael Tlanalapan, por cuestiones religiosas, hasta el momento esa versión está muy distante de la realidad, la situación es de calma y paz.

En la junta auxiliar de San Martín Texmelucan, si bien hay cierta inconformidad porque se pretende construir un templo dedicado al cristianismo en un predio aledaño a la capilla católica de San Isidro Labrador, no han existido enfrentamientos ni mucho menos intentos de expulsar a quienes no profesan la fe católica.

La mejor prueba de ello, es que la ceremonia del 15 de septiembre no fue suspendida como se rumoró y no hubo enfrentamientos entre católicos y cristianos esa noche y la convivencia de las fiestas patrias fue normal.

La arquidiócesis de Puebla tomó cartas en el asunto y de manera preventiva envió a un grupo de sacerdotes al lugar para dialogar e invitar a la comunidad católica a respetar la libertad de culto y no caer en acciones provocativas.

De hecho el propio gobierno del estado emitió un comunicado donde desmentía el supuesto acuerdo para que integrantes de la comunidad cristiana fueran reubicados en poblaciones aledañas.

En fin como escribió el rey poeta Nezahualcóyotl, en su poesía "Un Recuerdo que Dejo"

¿Con qué he deirme?

¿Nada dejaré en pos de mí sobre la tierra?

¿Cómo ha de actuar mi corazón?

¿Acaso en vano venimos a vivir,
a brotar sobre la tierra?

Dejemos al menos flores
dejemos al menos cantos.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17361:los-poblanos-y-la-fama&Itemid=333

(Carlos Flores Mancilla)

Desaparecerán pensiones en el Issstep para los de nuevo ingreso

- **El "talón de Aquiles" de los gobiernos está en el sistema de pensiones**
- **Proponen aumentar cuotas para sacar del quebranto al Issstep**
- **SI DIPUTADOS APRUEBAN REFORMAS, ENTRARÁ EN VIGOR EL 1º. DE ENERO 2012**
- **Antes, dóciles gatitos, ahora verdaderas fieras dentro del panismo**

El "talón de Aquiles" de los gobiernos federal y estatal, está en el anti funcional y arcaico sistema de pensiones vigente. No habrá dinero que alcance, más cuando se lo roban, para pagar a la burocracia y maestros que cumple con años de servicio y de edad para su retiro laboral. El ISSSTEP, totalmente en bancarrota, en los próximos meses sufrirá una especie de metamorfosis, es decir, en palabras coloquiales, será sacudido para sacarlo del profundo letargo en que se encuentra.

Los legisladores poblanos, se están dedicando al estudio, análisis y en su caso aprobación de las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del Estado, que entre otras cosas contempla la desaparición del sistema de pensiones para la burocracia estatal de nuevo ingreso a partir del primero de enero del próximo año, incluidos los maestros de la Sección 51 del SNTE.

La pensión será sustituida con la creación de una cuenta individual para cada trabajador, que podrá ser retirada por el beneficiario una vez que cumpla con los años de edad y servicio prestado o bien cuando renuncie al cargo. Otra de las propuestas dentro de la iniciativa de reformas a la Ley del ISSSSTEP, es que la edad para tener derecho a la pensión, será a partir de los 65 años de edad cumplidos. Actualmente el requisito para el retiro es de 60 años. Esta medida incluirá a toda la burocracia, tanto de nuevo ingreso, como con años de antigüedad.

La nueva modalidad, -el de las pensiones-, en caso de aprobarse, que es lo más seguro, surtirá efecto solo para los trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, que ingresen a laborar a partir del primero de enero del próximo año. La nueva Ley del ISSSSTEP, definitivamente **NO** será retroactiva para el grueso de la burocracia, que hay que decirlo, debe estar tranquila, porque sus derechos para pensionarse siguen vigentes, solo que tendrán que esperar 5 años más para solicitar el beneficio, 15 años de antigüedad, ya pueden disfrutar del beneficio, pero antes tienen que hacer "cola" por varios años.

Los burócratas que se acogerán a la nueva Ley del ISSSSTEP, repetimos, ya no se podrán pensionar, solo disfrutarán de su cuenta individual que será "alimentada" en partes iguales, por el trabajador y gobierno del Estado, además de que disfrutarán de por vida de los servicios médicos y hospitalarios.

Otra de las modalidades que contemplan las reformas a la Ley del ISSSSTEP, no está descartado, es el incremento a las cuotas, con el propósito de sacar de la crisis financiera a la institución, que hoy por hoy, no cuenta con las suficientes medicamentos, escasea y funciona mal el equipo quirúrgico, las salas para cirugía

acusan bastante deterioro, además de que carencia de médicos especialistas. Los pocos que hay reciben cargas impresionantes de trabajo, lo que obliga a que los pacientes, a pesar de ser calificados como de atención urgente, les dan cita para tres o cuatro meses después.

Ante esta triste realidad, como siempre, quienes pagarán los "platos rotos" serán los burócratas y maestros de la Sección 51 del SNTE, ajenos al brutal saqueo que, supuestamente hicieron Alfredo Arango, Lauro Sánchez y Ricardo Vila Issa, directores del ISSSTEP en la administración marinista, con la complicidad de Cirilo Ramos y Guadalupe Flores, dirigente magisterial y ex Secretaria General del sindicato de burócratas, quienes firmaron documento y estuvieron de acuerdo para desviar recursos del fondo de pensiones.

Al menos la burocracia estatal, ya está conociendo las propuestas de la iniciativa de reformas a la Ley del ISSSTEP. Se está haciendo una labor de convencimiento y concientización para que cuando se apruebe no "hagan olas". Algunos trabajadores al servicio de los poderes del Estado, al conocer que tendrán que esperar cinco años más, y en estos momentos ya cubren con los requisitos para su retiro, se están apresurando a solicitar el beneficio, aunque tengan que hacer "cola" por varios años.

ESCÁNDALO QUE TRATAN DE MINIMIZAR

Antes sin dinero ni poder, los panistas poblanos daban la impresión de ser unos lindos gatitos inofensivos e idealistas, ahora que probaron gloria y riqueza, son verdaderos felinos, que hasta entre ellos mismos se destrozan. La prueba más reciente y fehaciente fue la del pasado viernes 2 y sábado 3 de septiembre, cuando en Bodegas del Molino y Mi Viejo Café del parque Finsa, se convirtieron en verdadera arena política. Los jerarcas panistas tratan de minimizar los hechos de manera mentirosa, pero los acontecimientos son del dominio de la ciudadanía.

La historia no tiene pierda. Los dinosaurios del PAN, siempre han sido beligerantes, herencia que están dejando a las nuevas generaciones. En los jaloneo se advierten las rivalidades e intrigas; insultos y rencores; celos de grupo y venganzas. Las envidias llegan a tal grado que no les importa fracturar a su partido o bien que pierdan batallas políticas, haciendo perder a sus candidatos con tal de fregar al prójimo y salirse con la suya.

Hagamos historia.

Cuando Gabriel Hinojosa ganó por primera vez la Presidencia Municipal de Puebla, todos los panistas se unieron, se juraron amor eterno y dieron la batalla para alzarse con el triunfo. Meses antes de que el primer alcalde panista concluyera su función los integrantes de El Yunque propusieron a José Antonio Díaz, "El Mosco", pero fue rechazado por Hinojosa. Lo bloqueó, no metió las manos, no puso a su servicio la estructura municipal, -al puro estilo priista-, y perdió ante Mario Marín Torres.

Con Luis Paredes Moctezuma, segundo presidente municipal panista, pasó la misma historia. Le impusieron a Pablo Rodríguez Regordosa, como candidato, cuando su "gallo" era Roberto Ruíz Esparza. Lo acorraló e hizo que ganara Enrique Doger Guerrero, con quien al parecer ya había hecho compromisos y la muestra es que cuando ya estaba en funciones como presidente municipal, el ex rector de la BUAP a petición de Luis Paredes, liquidó con una fuerte cantidad a varios funcionarios paredistas de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas municipales, con tal de que entregaran la documentación para salir limpios en el Orfise, aún cuando ya no le correspondía, pero había compromisos. **SALUCITA DE LA BUENA.**

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17362:desaparecerán-pensiones-en-el-issstep-para-los-de-nuevo-ingreso&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿Ya empezó a puebllear?

"Como una patada en el trasero".

Así **cayó**, según la expresión literal de un alto **dirigente del PAN** en Puebla, la **presencia** de **Javier Lozano Alarcón** en **Palacio Municipal** la noche del **"grito"** de Independencia.

Durante la ceremonia, el saludo desde el balcón principal y los brindis posteriores, fue **placeado** por el **gobernador**, y en las narices de varios panistas que no dejan de considerar al **secretario del Trabajo** como un **"intruso"** o un **"arribista"**.

Lo cierto es que, aunque la asistencia del poblano como **invitado especial** de **Rafael Moreno Valle** desconcertó a muchos, ya quedan **pocas dudas** sobre quién es el **favorito** del mandatario para encabezar la **primera fórmula** del PAN al **Senado** en el 2012.

Por cierto, para quien anda ubicando al **secretario general de Gobierno** como **candidato a senador** ya sea por el PAN o por Nueva Alianza, baste saber lo que hace un par de semanas, en Casa Puebla, dijo el **gobernador** a un **importante priísta** respecto a esa **posibilidad** que no deja de comentarse en cafés y sobremesas:

"Sería un estupendo candidato, pero a **Fernando** (Manzanilla Prieto) todavía le falta **pueblear** más".

¿Será que por eso, precisamente por eso, la pasada semana el citado **funcionario** realizó una intensa **gira de trabajo por la Sierra Norte**, donde se reunió con alcaldes, empresarios, líderes y medios de comunicación de la región?

¿Acaso ya empezó a **pueblear**?

Si usted conoce o tiene amistad con el veracruzano **Ranulfo Márquez**, quizá sea una buena idea que se vaya **despidiendo** de él.

Y es que según una fuente bien informada del **Comité Ejecutivo Nacional del PRI**, el actual **delegado del CEN en Puebla será relevado** en las próximas semanas de su encargo.

¿La razón?

El **pésimo trabajo** que ha realizado para conciliar los muchos y muy diversos **intereses** de un partido que el 4 de julio de 2010 sufrió la peor derrota y humillación de su historia en el estado.

Según se sabe, el dirigente nacional priísta, **Humberto Moreira**, no está nada contento con el delegado.

Y no sólo porque no ha logrado sacar adelante –por citar un caso- el **proceso de elección** de un nuevo líder del PRI en la ciudad de Puebla, sino porque no ha podido poner un freno al ex gobernador **Mario Marín**, quien mediante amenazas o chantajes o presiones de otro tipo, pretende **seguir mandando** en el tricolor, lo cual incluye imponer a sus favoritos dentro de la lista de candidatos a diputados federales.

"(Marín) sigue operando y el delegado no hace nada por evitarlo. Lo deja que nos controle desde abajo, pero eso ya se va a terminar pronto", dijo **Moreira** apenas la pasada semana durante una reunión privada.

En el CEN del PRI **no hay grandes expectativas** de Puebla para la **elección presidencial** del año que entra. No dan, por supuesto, la plaza como perdida, pero saben que las cosas **no serán color de rosa** y menos que obtendrán el **millón 200 mil votos** que varios ilusos esperan.

En las cuentas que ya hace el CEN, el **mejor escenario** anda por ahí de los **600 mil votos** y el **peor** por encima de los **400 mil**.

No es extraño por eso que ya empiece a urgir el **cambio** de un delegado que **no ha asumido su papel** ante la primera experiencia del PRI poblano como **partido de oposición**.

Como diría un priísta poblano bien posicionado en el Distrito Federal: **Ranulfo Márquez** ha resultado como la caca de loro -que ni hiede ni huele- o como el ombligo –que no sirve ni de adorno-.

Esto sí es noticia: el **portal de internet del Congreso de Puebla resultó el mejor calificado** en un análisis de las 31 cámaras de diputados estatales y la asamblea legislativa del DF, realizado por **Enfoque**, el suplemento informativo dominical del diario **Reforma**.

Según este estudio, la página web de los diputados poblanos es la **más transparente**, pues cumple con nueve de los 11 puntos que se fijaron como parámetros de evaluación.

Y es que en ella es posible conocer: el "presupuesto asignado", las "auditorías", la "nómina", la "dieta (o salario) de los diputados", los "otros ingresos de los diputados", la "asistencia" de los diputados, las "iniciativas presentadas", "cómo votaron" y la "forma de contactarlos".

Donde incumple es en el "desglose del gasto" (sólo se indican gastos generales) y en la "currícula de los diputados" (no aparecen los de los 41 que integran la actual Legislatura).

El portal de internet del Congreso de Puebla está al nivel de los portales de los congresos de **Nuevo León** y **San Luis Potosí**, en el grupo de los más transparentes, y muy, muy lejos de los de **Tlaxcala**, **Quintana Roo**, **Zacatecas**, **Guerrero** y **Chiapas**, los más opacos.

Según **Jorge Eugenio Ortiz Gallegos**, militante del PAN de 1945 a 1991 y amigo personal de **Luis Calderón Vega**, padre del presidente **Felipe Calderón**, fue **Luis H. Álvarez** el **culpable** de que se consumara el **control** de **El Yunque** en **Puebla** en **1987**.

Así lo contó **Ortiz Gallegos** en el **libro testimonial** que escribió antes de morir este mismo año, "**La mancha azul: del PAN al NeOPAN y al PRIoPAN**", y que ya circula en algunas librerías de Puebla:

"El fundador de El Yunque, Ramón Plata Moreno, fue asesinado en 1979, y quedó como dirigente David (en realidad: Manuel) Díaz Cid. Entrenaba a los jóvenes con un lenguaje y requisitos extraños, como si fueran un grupo militar, en vez de cívico. Organizaban huelgas en la Universidad de Puebla antigua, muy cerca de la oficina que yo tenía instalada en los bajos de la calle de Arronte.

"Los antiguos fundadores del PAN en Puebla, encabezados por los hermanos Jesús y David Bravo y Cid de León, estaban en contra de los muchachos pertenecientes al Yunque. Y, en 1987, yo viajaba un sábado al mes a la ciudad de Puebla para dirimir diferencias entre los dos grupos.

"De acuerdo con Luis H. Álvarez, presidente del PAN, se fijó un sábado para celebrar la asamblea general que eligiese al comité panista en la ciudad de Puebla. Debían participar únicamente los miembros del partido. Pero, el día de la elección, se presentó Luis H. Álvarez y dejó que entrara una fila invasora de muchachos que no estaban en el padrón. Traté de evitarlo, pero me llamó la atención diciendo: "Jorge Eugenio Ortiz no tiene autoridad en esto. Aquí el que manda es el jefe del partido, que soy yo".

"Así se consumó el control del Yunque en Puebla" (sic).

Hasta ahí la **cita**.

Cualquier parecido con la actualidad... **no es mera coincidencia.**

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

¿Falsos rumores?

Caray, no cabe duda que el periodismo es una veta donde las sorpresas y los contrastes aparecen cada vez que sale el sol. Y también que es algo parecido a una caja de resonancia de la cual surgen desde oportunidades para aclarar o subrayar lo que ocurre en la política poblana o nacional, hasta las protestas de los servidores públicos cuya fama suele ventilarse en las columnas políticas.

Antes de tratar el tema del día me permito mostrar al lector la escueta carta aclaratoria que el jueves anterior me envió Sergio Ramírez Robles, comunicador y vocero del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Va:

"Alejandro Manjarrez

Columnista

Presente

Estimado amigo:

Con relación a su columna de hoy titulada 'Puebla de mis rumores', le comento lo siguiente:

1. A sabiendas de que lo vertido en su columna son opiniones, sirvo precisar que todos los rumores a que hace mención son falsos, carecen de sustento y los desmentimos. Son comentarios sin fundamento.

Reciba usted un saludo y quedo a sus órdenes.

Sergio Ramírez Robles

Director General de Comunicación Social del poder Ejecutivo".

Este es, pues, un ejemplo ya cotidiano sobre las percepciones de los lectores que viven por y para el poder. Curiosa y casualmente, en el breve texto de la misiva de marras, se maneja el título del libro de Gastón García Cantú, Falsos rumores, obra que -cito las palabras de Ernesto de la Torre Villar, UNAM- "contiene relatos de crítica acerva acerca de los políticos y mandatarios poblanos, de épocas más o menos recientes, de su conducta servil y ramplona".

En fin, para Sergio Ramírez Robles los que siguen son los "falsos rumores" que tanto para él como para el Gobernador carecen de sustento, rumores que fueron publicados en mi columna anterior; a saber:

"... se empezó a comentar de boca a boca, de oreja en oreja y de café en café, los dizque elevados sueldos de muchos funcionarios importados para que el gabinete tuviera un digamos que performance-retro.

"Se creó así el cúmulo de quejas contra la nueva burocracia dorada.

"También se dijo que los nuevos servidores públicos habían dejado su chamba en el DF porque acá ganarían mucho más y tendrían prestaciones envidiables por novedosas y cuantiosas.

"... esas adquisiciones laborales llegaron a Puebla con la espada desenvainada para hacer negocios; o sea, dispuestos a resolver sus problemas económicos y, dependiendo de quién se tratase, a preparar su retiro y oxigenar sus proyectos personales de largo aliento.

"El tercer comadreo se refería (y por obvias razones aún prevalece el chisme) al efecto inmobiliario que produjo la demanda de casas en los mejores barrios para los nuevos servidores públicos. Junto con esto se difundió que el gobierno había comprado autos blindados, contratado seguridad de primer mundo, destinado una partida especial para el apoyo de colegiaturas y pago de menaje de casa de las familias recién llegadas a Puebla y vinculadas con el poder Ejecutivo...

"En ese mismo tenor está el chisme sobre el nepotismo que, dicen, forma parte de la administración estatal. Por ello se habla de la paradoja que conforma el matrimonio contralora-secretario de la SCT; de la misma manera se dice que la cuenta pública de uno será revisada por la otra. Abundando sobre tema, se incluyó a la Procuraduría de Justicia del Estado donde, según trascendió a la prensa, cobran varias familias emparentadas entre sí y relacionadas con el Procurador.

“El rango de la rumorología en comento envuelve asimismo la crítica tendenciosa al programa de dotación de tractores, acción puesta en práctica por el gobierno, aparatos que no son eso en el estricto sentido del término (los campesinos se quejaron diciendo que parecen motocicletas y que mejor les hubieran dado un par de mulas). Y desde luego el cotilleo incluye la entrega de obras importantes o medianas a empresas extranjeras o nacionales, acción que para los expertos en los cuchicheos lleva una alta dosis de interés pecuniario...” Después de estos rumores, varios de los cuales ya forman parte de la hemeroteca estatal, incluí una opinión personal sobre lo que debería ser la actitud del gobernante con el fin de que, valiéndose de la transparencia de sus actos, cesen las hablillas. Y además le sugerí que haga un gran esfuerzo para entender la sensibilidad, bagaje y legado de los poblanos que, por su influencia empresarial o social, son factores de opinión y por ello dignos de respeto para el gobernante en funciones. Concluí con el siguiente comentario: “de no existir semejante voluntad, lo que sigue es que esas redes paradigmas se complementen con las redes sociales. Dicho lo anterior, si así lo desea el siempre amable lector, queda en sus manos la facultad de opinar sobre tales rumores; es decir, si los considera falsos o ciertos y si el mandatario debe o no tomarlos en cuenta para rectificar o modificar algunas de sus políticas y actitudes. _ _



Puebla, Pue., a 13 de septiembre de 2011.

Alejandro Manjarrez
Columnista
Presente.

Estimado amigo:

Con relación a su columna de hoy, titulada “Puebla de mis rumores”, le comento lo siguiente:

1.- A sabiendas de que lo vertido en su columna son opiniones, sirvo precisar que todos los rumores a los que hace mención son falsos, carecen de sustento y los desmentimos. Son comentarios sin fundamento.

Reciba un saludo y quedo a sus órdenes.



Sergio Ramirez Robles.
Director General de Comunicación Social
del Poder Ejecutivo.

Dirección General de Comunicación Social
14 calle 1204, Barrio El Alto
C.P. 72100, Puebla, Puebla
Tel (022) 213 88 55, Fax: 213 88 57
www.comunicacion-social.puebla.gob.mx

(Manola Álvarez Sepúlveda)

El grito, rictus de pánico

La celebración de 201 años del inicio de la Independencia formal de México de la conquistadora España, estuvo determinada por un sentimiento de miedo, exceso de seguridad, rumores, videos y caras contrastantes entre los que se van para tratar de obtener un cargo de mayor importancia y los que empiezan o terminan en medio del fracaso o sin un proyecto exitoso e impedidos para evitar la imagen corporal que muestra la sensación de pánico.

En el primer caso evidentemente me refiero a Enrique Peña Nieto, quien llenó de envidia a todos los gobernadores que concluyen su gestión, tristes, sin futuro político o satanizados por el pueblo que gobernaron. Nadie les hace caso y casi huyen por la salida de servicio. En el caso de Peña Nieto, todos querían estar cerca de él y hasta Eruviel Ávila, su sucesor, le manifestó su agradecimiento y admiración. El grito dado a la limón, uno arengando y el otro ondeando la bandera, dieron una imagen de alegría y optimismo.

En contraste y quizás por la lluvia o por las medidas de seguridad impuestas por el Estado Mayor Presidencial para acceder al zócalo capitalino, se veían grandes huecos, y las pausas entre las ivivas!, fueron llenadas con silbidos y ofensas a Calderón. Tal vez por ello la ceremonia del Grito, culminó en menos de tres minutos, mencionando a seis héroes del movimiento independentista, los clásicos, sin agregar ningún concepto. La expresión de Felipe Calderón era de terror y de prisa por terminar con su obligación institucional. En cuanto al cometario frívolo, el peinado de Margarita le quedaba muy bien, pero el vestido, a pesar de ser de un diseñador, estaba de muy mal gusto; la elegancia no se le da pues.

Para que no exista duda de su sentimiento pro norteamericano, los gobernantes de la derecha justo escogieron estas fechas para recibir las cartas credenciales del embajador de los Estados Unidos en México Anthony Wayne, y los tres helicópteros Black Hawk modelo UH-60M que la CIA, la DEA y el FBI nos envían dentro de la ya caduca Iniciativa Mérida, para ampliar las operaciones navales que realiza la dependencia contra integrantes de la delincuencia organizada, acción violatoria de nuestra soberanía y leyes. Como diría Cardona en el programa de Brozo, Mr. Blake y Mr. Meade, recibieron a Mr. Wayne. ¡Viva la Independencia!

Por otro lado el grupo internacional "Anonymous", colectivo de hackers, se adjudicó el jueves el ataque a la página web de diversas instancias gubernamentales, entre ellas las de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública. En un video titulado Anonymous Op 15 de septiembre, que subieron a varias redes sociales, señalaron "que en los 201 años de la supuesta independencia mexicana nadie debería celebrar una fiesta llena de engaños e hipocresía del gobierno, ya que en México, seguimos viendo la misma desigualdad social..."

"Hemos visto como el pueblo esta atemorizado por culpa de un gobierno que no ha querido escuchar a su gente, que ya está harta de sangre y de violencia en este país.....que nos ha llenado de coraje para protestar y levantar la voz".

Seguramente esta fue una de las causas de los rictus de pánico en algunos de los gobernantes del país, pero no se vale decir como Calderón, ante los líderes del país: "la política es una actividad "deleznable" y resulta "del cocol", mantener la compostura cuando se reciben críticas por todos lados. Si no les gusta los que hago pásense de este lado y háganlo ustedes. La política, el servicio público, es una vocación. Implica entrega, proyecto, saber rodearse de gente capaz, incluso más que uno mismo. Se necesita saber negociar, llegar a acuerdos y privilegiar el proyecto de país o de un estado antes que los personales.

Si no se encuentran en este ánimo, no se metan a buscar el voto popular para ser mandatarios de una población y mejor dedíquense a pasear, ir de compras y disfrutar de su capital, a veces hecho a costa de sus representados. Aquellos que padecen de fobias a las multitudes o a los gérmenes que éstas les pueden transmitir, quédense en su casa y cúrense de ellas, pero nunca se dediquen a la política; la ansiedad y el miedo se les refleja en la cara y causan inseguridad y angustia entre sus gobernados, quienes necesitan un gobernante firme y centrado para dirigirlos hacia el éxito y la tranquilidad.

Las rencillas personales, las envidias o enfrentamientos, déjenlos para otra ocasión. La gente que los eligió merece una actitud más madura e institucional. Y así sí ¡Qué viva México".

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17529:el-grito-rictus-de-pánico&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que tras su estancia en Xalapa, Veracruz, el poeta **Javier Sicilia** se dirige a la ciudad de Puebla donde realizará un evento con las víctimas de la violencia.

Luego del incidente en Coatzacoalcos, Veracruz, y la detención de un vehículo de la Caravana por la Paz en un retén militar, el equipo de logística de **Sicilia** extremará medidas de seguridad para ingresar a Puebla, debido al incidente de la policía con el padre **Alejandro Solalinde**.

Que los mandos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal rechazan las versiones periodísticas en torno del presunto estado ético de uno de los guardias del secretario, y hay molestia por los excesos del equipo de seguridad del gobierno del estado.

El incidente se registró la noche del 15 de Septiembre en el Palacio Municipal cuando junto al titular de la SSPTM uno de sus escoltas fue impedido de ingresar al inmueble, se identificó, pero de nada le valió porque fue sometido y retirado del lugar, lo que motivó una protesta formal de la SSPTM.

Que Javier López Zavala, secretario Adjunto al CEN del PRI, viajó a Nueva York con una encomienda de primer nivel: impulsar la nominación presidencial de **Enrique Peña Nieto** entre los poblanos. Por lo menos 2.5 millones de paisanos viven en PueblaYork.

Con ese propósito el exabanderado a la gubernatura sostuvo una serie de reuniones con líderes de grupos migrantes y destacados empresarios poblanos que han triunfado en EU como **Félix Sánchez**, "rey de la tortilla", **Erasmo Ponce**, **Rogelio Martínez** y los hermanos **Juan** y **Jesús Navarro** de Ciudad Serdán).

Que este lunes confirman el reemplazo del director de Seguridad Pública del municipio, **David Sierra Sierra**, por el todavía director de Tránsito Municipal, **Gilberto Loya Chávez**, quien a su vez será sustituido por **Eduardo Pérez Merchant**, actual subdirector de Circulación.

Fuentes extraoficiales revelan que una de las principales causas de este movimiento es la mala relación que tenía Sierra Sierra con los elementos policiales.

<http://impreso.milenio.com/node/9028553>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Marinista por los 16 distritos

En círculos priistas ya se barajan nombres de aspirantes a las candidaturas en los 16 distritos electorales federales.

Algunos están relacionados con el sexenio marinista, destaca la figura del ex candidato a gobernador, Javier López Zavala, quien aseguraría su pase a la Cámara Baja al ser postulado en el Distrito 16 de Ajalpan.

Se suman los nombres de dos ex líderes estatales del PRI, Alejandro Armenta Mier, por el Distrito de Tepeaca; y Valentín Meneses Rojas, en Puebla; Darío Carmona, en Zacatlán y Jorge Estefan Chidiac, en Izúcar; Alfredo Arango, en Tehuacán, y hasta Enrique Marín. La lista es la siguiente:

Distrito 1 de Huachinango aparecen Alberto Amador Leal, Enoé González Cabrera, Edgar Sánchez Gómez, René Lechuga Fosado, Melitón Guzmán Villalba y Carlos Martínez Amador.

Distrito 2 de Zacatlán destacan José Luis Márquez Martínez, el ex líder sindical Malco Ramírez, Juan Manuel López Arroyo Saúl, Lorenzo Rivera y Darío Carmona. Distrito 3 de Teziutlán con Carlos Peredo Grau, Carlos Barrientos y Gudelia Tapia Vargas.

Distrito 4 de Zacapoaxtla Josefina García o Hugo Alejo Domínguez (con alianza Panal y PVEM). Distrito 5 de San Martín Texmelucan, el actual edil Carlos Sánchez Romero, Edgar Salomón, Víctor Hugo Islas y Trinidad Morales, ex munícipe de Huejotzingo.

Distrito 6 en Puebla, Valentín Meneses, Jorge Ruiz Romero, Julio Leopoldo de Lara, René Sánchez Juárez y Gerardo Mejía. Distrito 9 Puebla Julián Haddad Férez, Víctor Manuel Carreto Pacheco y Alfredo Rivera.

Distrito 11 Puebla, Abaid Kuri (alianza PRI-PVEM), Antonio López Malo, Nancy de la Sierra y Miguel Ángel Ceballos. Distrito 12 Puebla, Pablo Fernández del Campo o Martín Fuentes.

Distrito 7 Tepeaca, Alejandro Armenta Mier, Hugo Álvarez, David Huerta Ruiz, Jesús Vázquez, Jesús Morales Flores y Humberto Aguilar Viveros. Distrito 8 Serdán, Eduardo Barojas, Manuel Asención Varillas, Jesús Morales Flores e Isabel Allende.

Distrito 10 de Cholula, Francisco Castillo, Fernando Meléndez Xicohtécatl, Víctor Hugo Islas y Francisco Covarrubias. Distrito 11 Atlixco, Héctor Jiménez y Meneses o Rocío García Olmedo. Distrito 14 Izúcar de Matamoros, Jorge Estefan Chidiac, Erika Suck Mendieta, Filiberto Guevara, Juan Manuel Vega Rayet y Cutberto Cantorán.

Distrito 15 Tehuacán, Marco Balseca, Jacobo Aguilar, Araceli Domínguez, Alfredo Arango, Luis Cobo, y Distrito 16, Ajalpan, Javier López Zavala, Venancio Ojeda, Enrique Marín Torres y Rosalío Zanatta.

<http://impreso.milenio.com/node/9028546>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

¿Escuela segura?

En mayo pasado el ayuntamiento de Guadalupe rendía un reconocimiento a la maestra Martha Rivera Alanís por mantener la calma de sus 15 alumnos durante una balacera que se registró en las inmediaciones del jardín de niños Alfonso Reyes, situado al sur de Monterrey, Nuevo León. Evitó que los niños entraran en pánico, "se me hace que no pensé, solamente lo hice con el corazón", dijo la profesora de 33 años, cuando recibió reconocimiento de manos del gobernador del estado, Rodrigo Medina, y del secretario de Educación, José González Treviño, en Palacio de Gobierno.

Con actitud encomiable se apejó a los protocolos de seguridad que la SEP de Nuevo León entregó para salvaguardar la integridad de los alumnos en situaciones de riesgo. Aun cuando los tres órdenes de gobierno han puesto en marcha medidas para contrarrestar el flagelo de la violencia, el clima necesario para que las escuelas se constituyan como espacios seguros y confiables no es suficiente y afecta ya a Guerrero, Michoacán, Tamaulipas, Chihuahua, Zacatecas y, por supuesto, Nuevo León.

Las comunidades educativas de esos estados, como lo ha hecho saber el SNTE, han sido alcanzadas por el problema de inseguridad y violencia, de tal suerte que el magisterio ha solicitado garantías para que los maestros puedan realizar su labor. Existe un diagnóstico del magisterio nacional, documentado, donde se identifican zonas, regiones y municipios que han sido afectadas por la inseguridad en esas entidades.

Bajo los escenarios de violencia, se puede decir que los trabajadores de la educación han hecho patente su vocación de servicio. Fomentan valores de convivencia armónica, pacífica, democrática y libre de toda violencia, haciendo énfasis en una cultura de prevención de las adicciones, las competencias encaminadas al auto-cuidado, el ejercicio responsable de la libertad y la resolución de conflictos mediante el diálogo.

En este contexto el SNTE externó un llamado a las autoridades de los tres niveles sobre la necesidad de que se implementen acciones específicas. Niñas, niños y jóvenes requieren de mayor seguridad, pero también las madres y padres; las y los trabajadores de la educación que en el día a día hacen su quehacer.

Los centros escolares en Guerrero, Michoacán, Tamaulipas, Chihuahua, Zacatecas y Nuevo León requieren de acciones que doten a las escuelas de cámaras de video, botones de alerta, teléfonos con conexión directa a la autoridad y mayor vigilancia policiaca.

<http://impreso.milenio.com/node/9028519>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Un grito muy especial...

Tal y como sucedió hace más de 200 años, cuando la Independencia de México marcó una etapa muy importante en el país, debido a que dejó de depender de España y se convirtió en una nación libre y soberana, los festejos del 15 de septiembre marcaron ya una etapa importante en el desarrollo y la historia de Puebla.

Y es que fueron muchos años los que tuvieron que pasar para que en la entidad un gobernador emanado de un partido de oposición al PRI -de las filas del Partido Acción Nacional (PAN), segundo partido en importancia en Puebla- encabezara los festejos del 15 de septiembre en el zócalo de la ciudad.

Varios fueron los candidatos, los políticos, las elecciones y los intentos de los panistas para hacerse de Casa Puebla y ahora, también, del gobierno municipal más importante en la entidad.

Y aunque el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** no es un panista de cepa y a ultranza, que tampoco está casado con el conservadurismo del yunque, grupo predominante en el PAN poblano, al final -como titular del poder ejecutivo local y representante de las siglas del albiazul- será recordado como el primer gobernador que dio el grito de independencia en Puebla opuesto al PRI.

Su primer año de gobierno trascenderá por su propio estilo de hacer las cosas, de administrar el estado, de impulsar su desarrollo, de derrocar a sus adversarios, sean quienes sean y vengan de donde vengan, así como de organizar un grito de independencia diferente al acostumbrado.

El gobernador Rafael Moreno Valle ya demostró que es un político de grandes ligas, que no es un simple administrador de los recursos del estado, sino más bien un estadista en toda la extensión de la palabra.

Marco su estilo desde el primer día de su gobierno -en su toma de protesta- y el festejo del 15 de septiembre no fue la excepción.

De entrada, el centro de la ciudad, junto con sus inmuebles históricos más importantes empezando por el palacio municipal, se convirtieron en verdaderas fortalezas de seguridad resguardadas por elementos de los tres niveles de gobierno y el ejército.

Soldados, gendarmes, granaderos, fuerzas especiales, perros anti bombas, patrullas, aparatos sofisticados para detectar armas y conversaciones sospechosas, y todas las medidas necesarias en materia de seguridad para garantizar un grito de independencia "seguro", se implementaron en Puebla.

Un gasto millonario se invirtió para que los festejos patrios fuesen todo un éxito; para que los ciudadanos acudieran tranquilos a la tradicional ceremonia del grito de independencia con un nuevo edil y con el gobernador Rafael Moreno Valle a la cabeza.

La logística del evento cambió, la imagen, la difusión, el protocolo.

El zócalo de Puebla impuso su majestuosidad y la multitud, en su mayoría panista, esperó que el gobernador Rafael Moreno Valle y el edil poblano los arengaran para dar el grito de independencia.

Sin embargo las sorpresas no pararon en ver convertido al zócalo en una verdadera fortaleza, toda vez que el mandatario poblano decidió darle prioridad y espacio, en el balcón principal del palacio, a su invitado de lujo, **Javier Lozano Alarcón**, secretario del trabajo federal.

Se habló de un desaire y desdén por parte del gobernador al edil capitalino, sin embargo ya todo estaba acordado.

Eduardo Rivera tuvo que aceptar las órdenes de sus superiores y ceder su lugar al amigo personal del mandatario. Y lo mismo sucedió en la cena organizada en el palacio, donde el presidente municipal Rivera y su esposa apenas si alcanzaron lugar.

¿Y aún así habrá quien dude quien manda en Puebla?

Otras Posdatas:

*** ¡Los grandes mariscales!**

El fin de semana pasado dos priistas que buscan un escaño en el Senado por Puebla, **Javier López Zavala**, secretario general adjunto al CEN del PRI; y **Alejandro Armenta Mier**, ex dirigente estatal del PRI, acudieron por separado a los festejos patrios en Nueva York (NY).

Ambos priistas fueron invitados al desfile conmemorativo a la independencia de México que se organiza en la gran manzana, los dos en calidad de Gran Mariscal.

Cada uno, también, fue invitado por las comunidades de mexicanos que radican en NY, por el Cónsul de México en aquella ciudad americana, **Carlos Sada Solana**, así como de la organizadora del evento, Patricia Hernández. Zavala viajó a NY con la diputada federal priista **Isabel Merlo Talavera**, con los legisladores locales **David Espinosa** y **Ernesto Leyva**, así como del ex Comisionado de Atención a Migrantes, **Héctor Escobar**.

Sus respectivos equipos de comunicación difundieron sus actividades y circularon la información y las fotos de aquel evento. Empero, el equipo de trabajo de Armenta divulgó que acudió a la edición número 18 del citado desfile, mientras que el de Zavala a la 17.

¿Esa es la unida del PRI?

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Un-grito-muy-especial...&id=1423>

(En tiempo real/Erick Becerra)

El futuro de la historia de la BUAP

En memoria de quienes perdieron la vida el 19 de septiembre de 1985

El próximo 4 de octubre el rector Enrique Agüera Ibáñez rendirá su Segundo Informe de Labores al frente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

El doctor aprovechará para resumir los resultados que ha tenido en este segundo periodo al frente de la Máxima Casa de Estudios, pero también para trazar la ruta del resto de su gestión.

Mucho se ha especulado sobre la posible postulación del rector a una Senaduría por cualquier partido, dado que ha mostrado una postura política plural y debido a sus fortalezas en imagen pública que le permitirían abanderar cualquier insignia.

Sin embargo, creo que Agüera Ibáñez no aceptará ninguna de las ofertas que le harán. Eso creo, puedo equivocarme, pero si el análisis de sus alternativas públicas le plantean otros escenarios menos riesgosos, seguramente continuará en la universidad.

Más allá de eso, el rector sabe que para dar continuidad y consolidación a su Modelo Universitario Minerva, presentado en enero de 2007, debe inyectarle todavía unos 20 meses más.

Lo que se escuchará en el informe del próximo 4 de octubre serán, entre otras cosas, la ejecución de un proyecto de reforma académica y de fortalecimiento institucional.

Se han creado instancias académicas, institutos y por supuesto, ha habido incremento de posgrados que han permitido ampliar la capacidad de la Institución de generar impacto en la vida laboral de los ámbitos públicos y privados.

Sin duda el rector tiene frente a sí retos relevantes, como sortear lo que parece será un año complicado para las finanzas nacionales, dado el pronóstico de desaleceración económica internacional.

Esa situación meterá un poco de ruido en instituciones como las universidades públicas, dado que el recurso federal es fundamental en la composición de sus ingresos.

Ya escucharemos cuál será el discurso político del rector, quien por otro lado, ha logrado mantener estabilidad en la BUAP, cuyo periodo ya es el tercero en caracterizarse con esa cualidad.

Sobre la sucesión en la BUAP, creo que aprovechará también para enviar uno que otro mensaje, que marcará buena parte de sus intenciones, de acuerdo al movimiento de sus piezas.

Lo que es fundamental es entender que la BUAP es un factor de estabilidad y gobernabilidad para el estado, y que sin duda tiene un sitio relevante en el mapa de la Gobernanza no sólo local sino nacional.

Desde los corrillos:

Destaca que el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas recibirá en unos días más la distinción como 'Gobernador Enrique Tomás Cresto', de parte del Senado de Argentina.

El país sudamericano entregará la presea por su liderazgo para el desarrollo en América Latina.

Es un reconocimiento a su trayectoria en materia de transparencia, pero sobre todo de impulso a la educación. Por cierto que no descarte usted ver a Maldonado Venegas en alguna otra posición en lo que resta del sexenio, conforme se vaya requiriendo un perfil como el suyo, tras los reacomodos que habrá debido al proceso electoral del próximo año.

Finalmente, le doy la bienvenida a Antonio Landa, quien asumió ayer la Jefatura de Información de Síntesis.

Gracias y nos leemos el miércoles.

<http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/5180/El-futuro-de-la-historia-de-la-BUAP>

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado)

Ausencia de formas del gobierno estatal ahonda división en Acción Nacional

Jesús Reyes Heróles, con relativa frecuencia mencionaba que la manera de hacer las cosas refleja el fondo del propósito. "En política, la forma es fondo", repetían todos los seguidores del destacado político veracruzano y promotor de la reforma política que permitió el registro de los partidos Comunista Mexicano y Demócrata Mexicano, de profundas raíces sinarquistas.

El maestro Francisco Javier Contreras Horta, sostiene que forma y fondo son dos conceptos que siempre van ligados en todo lo que hacemos, aun cuando no nos percatemos de ello." Es importante que hablemos de ello por lo sucedido la noche del 15 de septiembre en el Palacio Municipal de Puebla en el cual, el presidente Eduardo Rivera Pérez fue ninguneado, hecho a un lado para dar paso a un hombre soberbio, petulante, engreído como lo es el titular de la Secretaría del Trabajo, Javier Lozano Alarcón quien, se dijo, representó al presidente Felipe Calderón en la conmemoración poblana del grito de independencia.

Eduardo Rivera Pérez es la primera autoridad en el Municipio de Puebla, el otro, Lozano Alarcón es un empleado del presidente de la República quien hoy carga con la ignominia de ofender involuntariamente a un presidente municipal que carece de carácter para hacer un reglamento que limite los abusos de los propietarios de grúas o construya nuevos mercados, por dar dos ejemplos.

El menosprecio dado a Rivera Pérez, colocando en lugar preferente al representante presidencial, se hizo olvidando que de acuerdo con el artículo 115 constitucional el presidente de cada uno de los municipios es autoridad y como tal, el gobernador está obligado tratarle con deferencia. La fotos publicadas el sábado pasado por El Sol de Puebla del gobernador Melquiades Morales Flores y el presidente yunquista-fuísta-panista, Luis Eduardo del Sagrado Corazón de Jesús Paredes y Moctezuma, reflejan el respeto a la autoridad municipal; también se publicó la foto del gobernante Mario Marín Torres con la presidenta Blanca Alcalá, de la cual, en otro espacio, habremos de abordar lo afirmado en Síntesis por la abogada Enoe González Cabrera.

Cuando el gobernador Manuel Bartlett decidió que la ceremonia conmemorativa del Gobierno del Estado se diera en el municipio de Zacapoaxtla, a su lado y con deferencias estuvo el presidente municipal de esa localidad, mientras en Puebla, el presidente municipal Gabriel Hinojosa, de acuerdo con la Ley, se dirigía a sus gobernados para instarles a gritar vivas a los héroes que no dieron patria y libertad.

Si no se guarda las formas en el trato con el presidente municipal se podría preguntar: ¿Qué hay de fondo?

Cuando menos menosprecio a la autoridad local a la cual no se le solicitaron permisos para hacer obra pública, como lo ha demostrado la construcción del Viaducto Zaragoza. Recuérdese que en la ceremonia del 149 aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza, el delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Hugo Valencia Valera, reconoció que los trabajos del Viaducto se iniciaron sin licencia del Instituto que el representa, y por otra parte la autoridad municipal coincide en ese tenor.

Desde luego, las medidas controversiales entre ambas autoridades han llamado la atención de algunos militantes

panistas que quieren tapan el sol un dedo, mientras un núcleo importante de viejos militantes de ese partido reconocen que no hay forma de detener -cuando menos-, las formas gubernamentales que los afectaran en el próximo proceso electoral.

Colofón de Plaza. El conflicto religioso en Tlanalapan se eleva a entidades internacionales que buscan garantizar estancia y respeto a varias familias de esa localidad que son miembros de una denominación cristiana que reciben apoyo de sus correligionarios. Por su parte, la intervención mesurada del arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa y de algunos pastores cristianos van en torno a crear un clima de respeto a los derechos que cada persona tiene para profesar su credo o no tener. Es imperativo evitar hechos como los de Canoa que hace 43 años se dieron. En fin, es importante desarmar la violencia verbal para evitar encuentros físicos.

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5182/Ausencia-de-formas-del-gobierno-estatal-ahonda>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

3 cámaras empresariales denuncian a Rivera comportamiento de Lara Terrón

Mientras en el municipio de Puebla la delincuencia se incrementa de forma preocupante, de manera absurda cada vez aumenta más la actitud indolente del titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, quien ha dejado de colaborar con el gobierno federal y con ayuntamientos vecinos a la capital en los esfuerzos para reducir la criminalidad y los siniestros viales. Esa condición ya provocó que las tres principales cámaras empresariales del transporte de carga, pasajeros y turismo del país se hayan unido para exigirle al edil Eduardo Rivera Pérez una explicación del comportamiento de dicho integrante de su gabinete.

Amadeo Lara Terrón, sin presentar mayor argumento, simplemente dejó de asistir a las sesiones del Comité de Seguridad en Carretera, que es una instancia coordinada por la Policía Federal, en la que participan la Secretaría de la Defensa Nacional, la PGR, los gobiernos estatales y las corporaciones de seguridad pública de las capitales de los estados, o de ciudades que son claves en el paso de vialidades federales, como es el caso de la Angelópolis.

De siete sesiones que lleva ese comité, Amadeo Lara Terrón dejó de acudir a las últimas cuatro reuniones, sin que mande a un representante y pese a que ahí se han presentado y analizado diferentes problemas de seguridad pública que ocurren en el municipio de Puebla.

Un ejemplo de lo anterior es el siguiente: hace dos meses una banda formada por seis personas se dedicaba a asaltar a diario. Cada día se turnaba un grupo de cuatro integrantes para subirse a autobuses de pasajeros en el bulevar Carmen Serdán y a la altura de Amozoc o de Acajete, con armas de fuego y punzocortantes despojaban de sus pertenencias al chofer y los pasajeros, luego de golpearlos e incluso lesionarlos.

Pese a que mucho de los afectados por esos asaltos eran ciudadanos de la capital, el grupo delictivo vivía en la Angelópolis y los robos comenzaban en la ciudad, no hubo interés de Amadeo Lara de participar en el Comité de Seguridad de Carreteras para atender este asunto y por supuesto, la SSPTM no intervino ni en la detección ni en la aprehensión de los miembros de esa banda. Simplemente no colaboró en nada.

Ese comportamiento de Lara Terrón ha llegado al extremo a que los directivos de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga, la Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo y la Confederación Nacional de Transportistas de México, que aglutinan a las empresas más poderosas de esos rubros, el pasado 13 de septiembre entregaron un documento dirigido a Eduardo Rivera para exigirle que de una explicación de los motivos por el cual el titular de la SSPTM tiene cuatro meses que no acude al Comité de Seguridad de Carreteras. Además, le recuerdan al edil que Puebla juega un papel estratégico en el comercio, la industria y el autotransporte de pasajeros y turismo para unir al norte con el sureste del país, razón por la cual no puede ausentarse de dicho comité. En lo que parece ser una muestra clara del descontento que genera en diferentes sectores Amadeo Lara Terrón.

Lo que tal vez no saben los directivos de esos organismos empresariales es que Amadeo Lara Terrón es un personaje de buen trato y agradable, pero sin experiencia en el manejo de cuerpos de seguridad pública, que cuando surgen problemas prefiere ocultarse y de manera poco entendible, su actitud errática es solapada por el alcalde Eduardo Rivera, quien al parecer no se percata de que está creciendo la delincuencia en el municipio que gobierna.

La actitud de Lara Terrón de ausentarse de sus responsabilidades no solamente lo ha constatado la Policía Federal y las cámaras empresariales del autotransporte. También los cuerpos de seguridad pública de los municipios conurbados a la capital, ya que en los *operativos* del alcoholímetro que se realizan en las colindancias con la

capital, las únicas corporaciones de policía y vialidad que no intervienen son las de la ciudad de Puebla.

Al igual a como ocurre con el Comité de Seguridad en Carreteras, se ignora porque la SSPTM de la capital no participa en esos operativos que coordina la Secretaría de Seguridad Pública del estado.

Las cosas no terminan ahí. Próximamente se va a realizar en Puebla el Primer Curso de Capacitadores de Seguridad Vial, el cual no es un acto menor, ya que es auspiciado por la ONU, que ha establecido que los accidentes viales son ya un problema grave de salud y ha fijado la meta de que en unos años se debe bajar la siniestralidad en automotores en por lo menos 50 por ciento.

Pues resulta que siendo Puebla el municipio que tiene el índice más alto de siniestralidad vial en el estado, la SSPT de la capital no va a participar en ese congreso de la ONU, pese a que so están anotados los gobiernos de San Pedro y San Andrés Cholula como asistentes al encuentro.

Frente a esta circunstancia surge una interrogante básica: Si las cifras indican que en este año aumentó 34 por ciento los asaltos a los Oxxos de la Angelópolis y la SSPTM no participa en los comités formados por el gobierno federal, no colabora en los *operativos* antialcohol con los ayuntamiento conurbados, no participan en los proyectos de reducción de accidentes viales y no hizo nada para que el municipio de Puebla pudiera retener a más de 600 policías estatales, ¿Por qué Eduardo Rivera sigue manteniendo a Amadeo Lara Terrón?

Ante ese cuestionamiento solamente caben dos respuestas:

a) Lara Terrón engaña a Eduardo Rivera y lo hace creer que en Puebla no hay aumento de la delincuencia, que la SSPTM colabora con todos los niveles de gobierno en materia de seguridad pública y no hay que preocuparse del nivel de accidentes viales.

b) El tema de la seguridad pública no es prioritario para Eduardo Rivera, aunque haya dicho en campaña que sí lo sería,; y por esa razón deja que Amadeo Lara Terrón finja que hace bien su papel de encargado de la policía y tránsito municipal.

López Zavala en NY

En la 17 edición del Desfile de la Independencia que migrantes mexicanos organizan en Nueva York, se tuvo como principal participante a Javier López Zavala, quien fue Mariscal del festejo, es decir quien encabezó la caravana que marchó por las calles de Manhattan.

López Zavala se hizo acompañar por un grupo de legisladores de la Mixteca poblana y acudió como integrante del Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

Eso pone de manifiesto que el ex candidato del PRI a la gubernatura de Puebla no perdió ni presencia ni activismo por la derrota electoral del año pasado, y que seguirá siendo un político difícil de parar en sus aspiraciones de ser senador de la República.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Salida política en el caso de Tlanalapan

El conflicto religioso en San Rafael Tlanalapan podría llegar este lunes a una conclusión definitiva cuando la Secretaría General de Gobierno del estado de Puebla haga valer el Estado de Derecho y la libertad de culto, y permita la instalación de un templo evangélico en este lugar, según dio a conocer Natan Samuel Sears Travis, de La Roca Misiones, quien estuvo en los últimos días mediando para que unas 70 familias cristianas de esta comunidad perteneciente al municipio de San Martín Texmelucan no padecieran algún daño, tras la amenaza de un grupo de católicos de lincharlos por de tener un culto distinto al suyo.

No cabe duda que el grave problema que se padece en Tlanalapan es una expresión extrema de la permisividad que han tenido las autoridades de los tres niveles de gobierno hacia los excesos que cometen algunos integrantes de la iglesia católica, quienes muchas veces transgreden los preceptos legales que limitan su actuación pública sin que haya castigo para esas violaciones.

Por otro lado, es notable y loable el cambio que se está empezando a percibir en el discurso de la Secretaría General de Gobierno, pues si en un principio se pretendió minimizar el conflicto, ahora parece haber una posición firme, que así debe continuar, por hacer valer las garantías de libertad de creencia y culto consagradas en la Constitución.

Ojala que la dependencia responsable de la política interior en la entidad prosiga por este rumbo, porque no es conveniente para nadie que cualquier gobierno, independientemente del signo partidista al que se deba o de la religión que profesen sus dirigentes, beneficie a determinada asociación religiosa.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/19/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

- **El lema del 5 de Mayo**
- **El re ajuste en policía municipal**
- **Lozano insiste en querer ser senador**

Durante la ceremonia del Grito de Independencia, el gobernador Rafael Moreno Valle adelantó lo que será el lema para el festejo del 150 Aniversario de la Gesta del 5 de Mayo al lanzar entre los "vivas": el viva la defensa de la patria, viva la unidad nacional serán las ideas centrales del slogan que se hará oficial para las celebraciones en torno a la Defensa de Puebla.

Así lo expresó el mandatario en las entrevistas posteriores al tradicional grito la noche del 15 en el zócalo capitalino, donde por cierto el alcalde Eduardo Rivera se dijo respetuoso de las nuevas disposiciones en el protocolo, por aquello de no aparecer en primera fila en el palco central del Palacio Municipal.

Luego de la reunión a la que fueron convocados el fin de semana, sábado para ser exactos, el Director de Seguridad Pública Municipal Amadeo Lara Terrón, con sus mandos medios, les comunicó ahí que David Sierra Sierra, el Director de la Policía Municipal, dejaba de serlo en esos momentos, sin mayor explicación y con el lógico descontento del funcionario.

Las versiones son varias:

- 1.- La obligada reestructura de los cuerpos policiacos ahora que regresaron más de xxx elementos al Estado.
- 2.- El alto índice delictivo: al término del gobierno de Blanca Alcalá era de entre 90 y hasta 100 delitos por semana; ahora el número se incrementó escandalosamente a 180. Y eso se puede ver, casi todos conocemos a alguien que ha sido víctima de la delincuencia.
- 3.- Que Sierra Sierra se fue ante una mejor oferta laboral.

Lo cierto es que Gilberto Loya asumirá doble función pues también se queda como director de Tránsito municipal, con el rumor de que poco a poco irán desapareciendo los agentes de vialidad y todos se incorporarán a la policía, encaminándose todo al Mando único de los cuerpos de seguridad, tal y como lo ha propuesto el Presidente de la República.

Lo importante es que los ciudadanos estemos protegidos en nuestras personas y en nuestro patrimonio, pues la seguridad es la garantía fundamental que debe salvaguardar el Estado. La forma en cómo se organicen las autoridades es un asunto administrativo, lo relevante, insistimos, son los buenos resultados que todos los que habitamos en la ciudad de Puebla merecemos.

CONFETI...Por cierto, hoy llega a Puebla la Caravana por la Paz que encabeza el poeta Sicilia...nadie puede estar en contra de sus objetivos pero sí de los que pretenden colgarse de ellos para pretender otras cosas...Javier Lozano fue el "invitado" especial a la ceremonia del Grito de Independencia...sigue su campaña por el senado de la República...le urge que los poblanos lo identifiquen, aunque no vaya a hacer campaña...El gobernador fue invitado a la toma de protesta de Eruviel Avila, nuevo gobernador del Estado de México...y asistió, por su puesto.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3820

(Juicio/Mauro González Rivera)

DESCOMPUERTO PROCESO PARA ELEGIR AL PRESIDENTE DEL PRI

Lo que ya se había anunciado como una probabilidad por la propia dirigencia estatal del PRI y la delegación nacional, esta a unto de convertirse en realidad: que el Comité Directivo Municipal del tricolor sea manejado por un delegado especial nombrado por el Comité Ejecutivo Nacional para que funja hasta el término del proceso federal electoral de 2012.

Cuando ya se vislumbraba el acuerdo de todos los aspirantes para dar por concluido el proceso de selección, surgió la voz inconforme de uno de los finalistas al cargo de presidente, IVAN GALINDO, quien de plano dijo "no" a las imposiciones y sin hacer mutis ante la situación prevaleciente hizo público que JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, presidente del CDE del PRI, le ofreció llevarlo a una candidatura a diputado federal a cambio de que declinara y dejara el campo libre a JUAN DE DIOS BRAVO JIMÉNEZ y CLAUDIA HERNÁNDEZ MEDINA, lo que rechazó inmediatamente haciendo pública su afirmación de continuar hasta el final de la batalla que se viene dando desde hace algunos meses.

Y mientras LUCERO SALDAÑA PEREZ, niega terminantemente como secretaria general del PRI estatal que existan presiones de parte del ex gobernador MARIO MARIN TORRES y el ex candidato JAVIER LÓPEZ ZAVALA, el diputado federal FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, aspirante a Senador de la República, apuesta con quien se lo

pidan que ante la falta de unidad, disciplina e incapacidad para negociar, será finalmente un delegado especial el que se haga cargo del Comité Directivo Municipal.

Conste, lo dijeron Iván Galindo, Lucero Saldaña Pérez y Fernando Morales Martínez.

MAQUINARIA LISTA PARA APOYAR A ENRIQUE PEÑA NIETO

Durante la ceremonia de entrega del mando estatal de ENRIQUE PEÑA NIETO a su sustituto en el gobierno del estado de México, ERUVIEL AVILA, se vio una vez más el amplio impulso que recibe a su precandidatura para que en el momento que esta por llegar se convierta en el abanderado del PRI a la presidencia de la República, teniendo como principal compromiso garantizar el retorno del PRI al Palacio Nacional y Los Pinos, contando para ello con la activa participación de sus sectores tradicionales.

Pero también se da la fuerza de los organismos civiles como Proyecto Nacional por México y para México, A.C. y la Fundación Cultural Isidro Fabela, A.C., que tomarán su sitio en los meses por venir para trabajar a favor de su candidatura. Allá, en el estado de México, LAURALICIA SÁNCHEZ CORRO, responsable en Puebla de la primera de las organizaciones nombradas, estuvo presente y saludó al gobernador saliente, habida cuenta de que se conocieron y trataron cuando la poblana estuvo cumpliendo tareas electorales en el estado de México, al lado del ex mandatario Coahuilense ENRIQUE MARTINEZ Y MARTINEZ.

Claro, el ingeniero ARTURO PEÑA DEL MAZO, amo y señor de la Fundación Cultural ISIDRO FABELA, A.C. encabezó por allá a los dirigentes estatales que ya forman parte del organismo y, en el caso de Puebla, estuvo presente el ingeniero diputado federal ALBERTO JIMÉNEZ MERINO. También, asistió a esa ceremonia el presidente del Conejo Consultivo Nacional de la fundación, GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES.

MUY "SALUDADOR" LOZANO ALARCÓN LA NOCHE DEL 15

La noche del 15, durante la ceremonia con motivo del CCI aniversario de la Independencia Nacional, presidida por el ejecutivo RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, no desaprovechó la oportunidad de "balconearse" en el edificio de Palacio Municipal, el "Señor Senador de la República" JAVIER LOZANO ALARCÓN, todavía Secretario del Trabajo y Previsión Social, quien entre sus cercanos da cuenta de sus intenciones y por ello su trabajo político en Puebla, porque ya vislumbra desde ahora la posibilidad de ser gobernador del estado donde nació.

Aunque no trascendió si en las ceremonias del grito en nuestro país se dieron las presencias de "representantes presidenciales", aquí se dijo que don JAVIER estaba en el acto del "grito" con la representación del presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, aunque para los políticos del PRI y el PAN, principalmente, su asistencia sirvió para el tradicional, "balconeo", muestreo político y baño de pueblo, pues desde hace muchas semanas sabe de su inclusión en Puebla como candidato plurinominal por una de las circunscripciones.

Bromista, platicador, alegre y los condimentos humanos que usted quiera ponerle, LOZANO ALARCÓN, aprovechó para "balconearse", como diciendo "¡aquí está su senador y futuro gobernador!", aunque para sus adentros quien sabe lo que opine, diga y comente, don FERNANDO MANZANILLA PRIETO que, como dijera el gobernador ALFREDO TOXQUI FERNÁNDEZ DE LARA, en esto de la política "cada quien tiene su corazoncito" y el secretario General de Gobierno, no está pintado al óleo.

A CUENTA GOTAS

Hace de esto más de 11 años, cuando el gobernador MELQUIÁDES MORALES FLORES, ante la afrenta que sufrió el PRI con la victoria del panista LUIS EDUARDO DEL CORAZÓN PAREDES Y MOCTEZUMA (2002-2005), durante una entrevista con la prensa señaló que "el PRI por sí solo no puede ganar, por lo que hay que ir pensando de aquí en adelante en las alianzas con otros partidos". Hoy vemos como el PAN, para retener la presidencia, va tejiendo la alianza con el PRD, con el fin en primera instancia de ser mayoría en el legislativo y claro que con MARCELO EBRARD el asunto va más allá. Esto camina y pronto sabremos. Actores: Javier Corral (PAN) y Armando Ríos Piter (PRD)El gazapo del mes se queda en la bitácora del experimentado informador de Cinco Radio, HUGO SÁNCHEZ IZQUIERDO, quien a través de la XEHR (1090 de AM), dijo en referencia a la ceremonia del grito presidida por el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, que en el balcón central de Palacio Municipal había aparecido la figura de JOSÉ ALARCÓN HERNÁNDEZ, cuando "el grito" del director de noticias JAVIER LÓPEZ DÍAZ, para aclarar el asunto, inundó allende nuestras fronteras las ondas hertzianas con un: ¡JAVIER LOZANO ALARCÓN!, HUGO. Claro, porque no era el príncipe el que estaba presente, sino el Secretario del Trabajo y Previsión Social del gobierno de FELIPE CALDERÓN HINOJOSA,....Los hermanos GONZÁLEZ RIVERA (Altagracia, Berta, Guillermo y Mauro), tuvimos la oportunidad de saludar a los primos procedentes de la ciudad de Monterrey, el ingeniero agrónomo JUAN MANUEL RIVERA MARTÍNEZ y su esposa LUCY DE RIVERA, quienes hicieron el viaje a Puebla para pasar tranquilos las fiestas patrias. Desde aquí y por la vía de la Internet el saludo afectuoso a los sobrinos JUAN MANUEL (licenciatura en comunicación gráfica profesional digital) y al gran BETO RIVERA...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3822



(El coloquio de los perro/Luis Enrique Sánchez Fernández)

Simulacro

Este lunes 19 de septiembre es el día del simulacro en Puebla. Se le ha dado en llamar el "Megasimulacro".

Este lunes 19 de septiembre es el día del simulacro en Puebla. Se le ha dado en llamar el "Megasimulacro". Así lo llama la **secretaría General de Gobierno**. El simulacro es la acción que se realiza imitando un suceso real para tomar las medidas necesarias de seguridad en caso de que ocurra realmente. Recorro a mi diccionario de sinónimos, simular es: **falsear, fingir, aparentar, suponer**, entre otras acepciones.

"El proceso para llegar a desarrollar un simulacro ideal, es el que sin previo aviso se haga participar de manera eficiente a todos los actores vulnerables, puede tardar décadas; lo importante es iniciar el proceso; cada día que se pase participando, será menos susceptible, cada día que se pase sin él, el riesgo que se presente aumenta."

La anterior cita ha sido tomada de la página de **Protección Civil del DF**.

Insisto: simulacro es "... **el que sin previo aviso se haga participar de manera eficiente a todos los actores vulnerables...**". **En Puebla ha sido anunciado a los cuatro vientos.**

Y los actores vulnerables están preparados para participar en el simulacro. **Desayunados, peinados, necesidades fisiológicas cumplidas, presentables, guión estudiado, todo de acuerdo a lo preestablecido.**

Regreso a mi segundo párrafo:

Puebla es un estado de paz, tenemos una nueva administración a la cual **la sociedad admira y respeta**.

Los poblanos votaron por un **cambio que ahora están viviendo y disfrutando**. La inversión nacional y extranjera ven en Puebla un nicho de mercado. **La inseguridad está siendo vencida**. El crimen organizado respeta a Puebla y por ninguna circunstancia es lugar para manifestarse.

Los deseos de los poblanos se vieron cumplidos, ahora tienen un gobierno cercano a la gente, **concedor de sus realidades**, padecimientos y cotidianidad. Es un gobierno que **comparte realidades, alegrías y sufrimientos con los poblanos**. Nunca antes como ahora.

Puebla: **un paraíso terrenal**.

<http://www.poblnerias.com/noticias/2011/simulacro>

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Krempfer)

Nadie por encima de la ley

Nadie estaría por encima de la ley si esta se aplicara, como marca la norma, de manera justa y expedita...

Llega a mi mesa de trabajo un boletín de prensa intitulado: **"En Puebla, nadie está por encima de la ley"**.

Podría haber puesto el adjetivo "como para variar" sin cambiar nada al fondo del asunto. En esta ocasión, los **autores de tan profunda, sesuda y reflexionada frase** son los secretarios General de Gobierno y de Seguridad Pública. Han de haber pasado horas meditando en su despacho para lograr una declaración tan contundente.

¿Se les habrá ocurrido preguntar a quien pasó cuatro años de su vida en la cárcel siendo inocente si los que lo encerraron están "por encima de la ley"? **¿Le habrán pedido su opinión al protagonista de la película "Presunto culpable"?** Y ya que hablamos de Puebla, ¿tomaron la opinión del niño pastor que está desquiciado de por vida a causa de una granada "olvidada" por algún soldado? ¿Por qué no interrogaron a Juan Carlos Sánchez, recientemente golpeado por un policía ministerial?

El vocabulario político público tiene así un **sinfín de frases trilladas, de tonterías** (mi mamá siempre me ha dicho que no use malas palabras) que se le "ocurre", a bote pronto, a cualquier funcionario que se ve en la penosa necesidad de reconocer algún acto delictivo. A menudo, la declaración va acompañada de agravantes de tipo **"iremos hasta las últimas consecuencias"**.

La realidad de las cosas es que nunca pasa nada. **En esta ocasión, se trató de un grupo de personas que pretendió tomar la justicia en sus manos**, lo que está muy mal, concedo. Sin embargo, tratemos de analizar cuantas veces, desgraciadamente, la población se ve obligada a medidas similares por **falta de acción oficial**. Eso sí, ya rebasados, llegan los funcionarios de alto nivel a explicarnos que "nadie está por encima de la ley".

Nadie estaría por encima de la ley si esta se aplicara, como marca la norma, de manera justa y expedita... Pero la realidad nos indica que es de "justa" está por verse. Depende de quién se trata y cuáles son las circunstancias. **No es lo mismo robar un pan que defraudar a miles.** Ya el gran Víctor Hugo lo describió con su personaje Jean Valjean en "Los miserables".

Desgraciadamente, en nuestro país, en nuestro estado, **la "justicia", la "ley" se aplican de manera muy distinta según quién esté implicado.** Los boletines de la policía Judicial que llegan a diario a la redacción son elocuentes al respecto. No recuerdo, en la vida, haber leído uno que anunciara la detención de un legislador, de un funcionario público o de un ex gobernador.

No quiero ser acusado de parcialidad. Que quede claro que respeto, en todo lo que cabe, la tarea de la policía y del Ministerio público en lo que se refiere a la reducción de las actividades delictivas. Sin embargo, afirmo, **la ley sigue siendo muy parcial en algunos casos,** sobre todo cuando involucra a "gente de bien".

No dudo, tomando las cosas a la inversa, que **si Juan Carlos Sánchez hubiera osado pegarle al policía,** el reportero estaría ahora **refundido en la peor mazmorra** de San Miguel. Lo contrario no sucede, y las celdas del penal están llenas de personas que lo pueden corroborar.

Si el pequeño Oswaldo hubiera ido a tirar (o a entregar) la granada que se encontró a la instalación militar o policiaca más cercana, estaría ahora compartiendo alguna celda con un asesino serial, pese a tener cinco o seis años de edad.

Estoy de acuerdo, señores secretarios, **"nadie por encima de la ley", siempre y cuando ese "nadie" no logre hacer valer alguna influencia** o poder más o menos extraños. Sería pedirle peras al olmo.

<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/nadie-por-encima-de-la-ley>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Puebla endeudada por Marín y Melquiades

Qué hicieron en 10 años Melquiades Morales y Mario Marín Torres con 8 mil 249 millones de pesos que pidieron prestado.

Cuántas magnas obras dejaron los ex gobernadores para justificar tanto dinero que pidieron prestado.

En qué se gastaron todas esas carretadas de dinero.

Están obligados a rendir cuentas.

Las cifras no mienten.

Un reporte de la Auditoría Superior de la Federación evidencia el peligroso manejo de las finanzas en Puebla en los últimos diez años.

Y es que en el 2000, la entidad tenía registrada una deuda de 855.4 millones de pesos. Eran los tiempos del melquiadismo y como tenía a los paleros del PRI en el Congreso se dio el lujo de endeudar a la entidad y lo mismo pasó con Mario Marín Torres.

Total que para el 2010, la deuda de Puebla ascendía a 9 mil 104 millones de pesos.

Insisto, ¿qué hicieron con 8 mil 249 millones de pesos?

Nadie lo sabe.

Quizá Melquiades Morales y Mario Marín lo puedan decir.

Es importante que aclaren en dónde quedó tanto dinero.

** ** *

Que este fin de semana empezaron a circular las invitaciones para el Segundo Informe del rector de la BUAP, Enrique Agüera.

El magno evento será el próximo 4 de octubre en el auditorio del Complejo Cultural Universitario.

Será un evento lleno de mensajes políticos.

Ya lo verá.

** ** *

Que Mario Marín Torres ya le dio la espalda a Juan de Dios Bravo.

Cuantan que en el proceso interno del PRI ya hay otra persona que recibió la bendición del ex gobernador.

De confirmarse lo anterior, se generarán mayores problemas para el PRI.

El tiempo está encima y es obvio que el ex gobernador no quiere que se quede Carlos Meza Viveros nuevamente al frente del PRI en la capital poblana.

Las siguientes horas y días serán decisivas para saber si la elegida por el gobernador puede aumentar el número de firmas.

Dicen que lleva 4.

Pero para lograr la unanimidad le faltan muchas.
Se acercan momentos complicados para los priistas.
Una vez más la imposición está cerca.
No entienden que eso los llevó a la derrota en el 2010.
Mañana le cuento toda la historia.

** ** *

Que Alejandro Armenta Mier fue nombrado Mariscal de honor en el desfile conmemorativo de las fiestas patrias en Nueva York. En este evento se contó con la presencia de más de 300 mil mexicanos y fue invitado por la presidenta del Comité Cívico Mexicano, Patricia Hernández.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17534:puebla-endeudada-por-marín-y-melquiades&Itemid=137

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Hace 26 años

Aquella mañana del 19 de septiembre, este reportero concluía al mediodía su participación en un seminario para los corresponsales del periódico El Día en el Distrito Federal, nos habían hospedado en el viejo y tradicional Hotel Regis y preparaba mi regreso a Puebla, era jueves.

Compartía la habitación con mi compañero de Monterrey, el entrañable periodista Francisco Salazar, cuando empezó el zangoloteo y con desesperación y la angustia por el movimiento oscilatorio y trepidatorio que no paraba me preguntó: "¿qué hago por qué en Monterrey no tiembla?".

En ese momento, y como en Puebla si tiembla ya estaba yo debajo del marco de la puerta y le impedí que saliera y ahí nos quedamos hasta que terminó el sismo que desnudó la corrupción en la supervisión de las construcciones y la incapacidad del gobierno mexicano para atender una emergencia de esa magnitud. Nosotros bajamos del quinto piso, unos minutos después, entre escombros.

Esa jornada nos dejó varias lecciones, la más importante fue la movilización de la sociedad y solidaridad mostrada por los defensores, quienes de inmediato se sumaron a las tareas del rescate; un gobierno paralizado por lo que acontecía sin respuestas ante esa tremenda realidad que había dejado manzanas completas en el piso y existió la sensación generalizada desde el primer momento que había miles de víctimas; y la pésima televisión, el estatal 13 fue el único canal que quedó al aire -porque Televisa se vino abajo y salió hasta el mediodía- y durante dos horas no dijo nada de lo que ocurría.

Hoy se cumplen 26 años de la tragedia que provocó un sismo y con él apareció el concepto de Protección Civil, tanto que hoy hay una celebración nacional y en la capital poblana y cuatro municipios más habrá simulacros masivos, cabe la pregunta es si los mexicanos, y concretamente Puebla que está en zona sísmica, es si en realidad sabemos cómo actuar ante contingencias de esa magnitud.

Hasta ahora se han formado dependencias encargadas y se celebran periódicamente simulacros pero como sociedad nos falta aún mucho, como saber si eso ocurre en la madrugada en qué lugar debe estar la familia o si se vive en un edificio si es recomendable bajar cuando las escaleras son la parte más débil de una construcción.

Tenemos 26 años de protección civil en México y aunque los mexicanos hemos actuado lo mismo en temblores que en inundaciones o desalojos ante la actividad de nuestros volcanes hay pendientes para garantizar que los mexicanos sabemos qué hacer ante la emergencia y como cuidarnos y cuidar a quienes están cerca de nosotros.

Por lo pronto, hoy a las 11 de la mañana se realizará un macro simulacro en el que participarán todas las escuelas del estado, dependencias de los gobiernos local y municipales; empresas afiliadas a organismos empresariales, casinos y centros de entretenimiento; plazas; comerciantes del Centro Histórico, y voluntarios capacitados en brigadas de seguridad y evacuación.

"La hipótesis del Macrosimulacro iniciará a las 10:45 horas con la presentación de una fumarola de gran magnitud, acompañada de piedras incandescentes del volcán Popocatepetl. Posteriormente, a las 11:00 se presentará una hipótesis de sismo de 7.9 grados en la escala de Richter, con una duración de 20 segundos.

"Derivado de la hipotética actividad volcánica del Popocatepetl, se evacuará a la comunidad de Santa Catarina Cuilotepec de Tochimilco, como medida de prevención ante la presencia de ceniza volcánica e incremento de la actividad.

En Texmelucan responderán a un derrame de crudo en poliducto; Teziutlán simulará derrumbes y estructuras colapsadas; Zacatlán a una explosión del cuarto de máquinas en el Hospital Regional, y Cuetzalan a eventos múltiples.

Aquella mañana, como estoy seguro que para millones de mexicanos, será para mí inolvidable. Fue un momento estremecedor que nunca olvidaré cuando alcance la calle y vi la avenida Juárez devastada con edificios emblemáticos derrumbados y buena parte del hotel donde estaba hecho polvo y escombros. La protección civil siempre será una tarea pendiente en la que sociedad y gobierno debemos estar comprometidos.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=453>

(Angelopolitanas)

Los intereses de grupos locales priistas y las apetencias de sus líderes tienden a imponerse a la demanda de unidad -que por diversos medios le han hecho sus dirigentes locales y líderes nacionales, incluyendo los peñistas- indispensable en los tiempos que corren, si en verdad esperan triunfar con más de un millón de votos en el 2012. De los 16 propuestas posibles, nueve le dieron su respaldo a Claudia Hernández y siete se mantuvieron en su posición inamovible de llegar a la presidencia del comité municipal de la capital -el más atractivo de todos porque concentra el padrón más grande y suponen que por eso tendrán recursos y manejarán campañas, lo que no necesariamente será realidad- cuando faltan 10 días para que termine el plazo fatal de la ley.

La advertencia está hecha, si en ese tiempo, y esta semana es definitiva, no se ponen de acuerdo y no logran el consenso para elegir presidente y secretario general, el Comité Nacional enviará a un delegado a la capital poblana y entonces, grupos y líderes habrán mostrado que sus intereses son más grandes que los del PRI y su intención de ganaren forma contundente en el 2012. El presidenciable y su equipo toman nota.

@

Hoy, a las dos y media en la ciudad de México los 15 diputados federales del PRI y el del Verde se reunirán en el Distrito Federal con el gobernador Rafael Moreno Valle para conocer detalles de los proyectos que el estado pretende aparezcan en el presupuesto federal del próximo año.

Los legisladores saben que su voto y el cabildeo que realicen en comisiones ayudarán mucho a que el estado consiga más recursos en un escenario donde podría perder hasta dos mil millones de lo que consiguió este año. Por ello, propondrán individualizar los proyectos por comisiones para hacer más presión. Tiempos de pluralidad en los que el gobernador les garantizará que los recursos no se usarán con fines partidistas.

@

Después de que se publicó en algunos medios nacionales, sobre un presunto atentado en contra de la caravana del poeta Javier Sicilia en Coatzacoalcos, hoy que pasa al mediodía por Puebla, el temor de algunos participantes es que el protagonismo de las organizaciones impidan que la gente participe y se agandallen la marcha, muchos ya planean salir en la foto.

@

De última hora, Nueva Izquierda que mantiene el control de los órganos partidarios perredistas en Puebla, suspendió la sesión del Consejo Estatal que se llevaría a cabo ayer domingo en el salón de los Telefonistas.

No hubo explicaciones, los principales líderes de la "tribu" de Los Chuchos se reunieron en corto y decidieron dar marcha atrás para preparar todo e imponer a su nuevo dirigente local, lo que violaría la legalidad y puede meter en problemas al partido puesto que los actuales 159 consejeros estatales concluyeron su mandato.

Lo que procede es que hasta la elección nacional del 23 de octubre sea cuando elijan al nuevo consejo estatal y esté será quien convoque y decida al presidente y secretario general del perredismo poblano. Desde hoy Nueva Izquierda prepara el tinglado electoral para no perder el control político perredista.

@

Gilberto Loya Chávez, es desde este domingo 18 de septiembre de 2011, el nuevo director de Policía y Transito en la capital poblana, luego de que el secretario de Seguridad Pública municipal, Amadeo Lara Terrón, decidió el sábado por la noche destituir al director de Policía, David Sierra Sierra, luego de que los tres sostuvieron una reunión privada.

Fuentes cercanas comentaron que la baja no se dio en buenos términos ya que el ex director Sierra mostró de inmediato su disgusto al recibir las gracias por servir al municipio durante siete meses. Loya quedará a cargo de las dos direcciones de la secretaría.

Adelantaron que todo apunta a la fusión de ambas y explicaron que con "la desaparición de Tránsito municipal, todos se van a ir ala Policía, y en Vialidad nada más se van a quedar los peritos para atender choques". La información no fue confirmada aún por el vocero de Seguridad Pública.

Uno de los argumentos de la destitución es el aumento de las incidencias delictivas registradas en los primeros meses de gobierno municipal. Ya que los antecedentes en el periodo pasaron de 90 a 100 actos delictivos por semana, con los mandos de la anterior administración, a 190 delitos actualmente en un plazo similar.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Manual del político presumido

El gran problema de los funcionarios es perder los *pies del piso*. El más grande problema es que los sigan perdiendo después de dejar el poder. Y el aún más terrible problema es que crean en prácticas que sólo funcionaban porque eran el poder.

Me explico.

Ayer a distintos correos de medios de comunicación llegó un boletín de prensa que presumía el hecho de que Alejandro Armenta Mier fuera nombrado mariscal de un desfile multitudinario en Estados Unidos.

Me queda claro que la presunción de este hecho forma parte de la estrategia de posicionamiento del nombre y apellido de Alejandro Armenta de cara a los comicios de 2012.

Lo que no me queda muy claro es cuál es el objetivo de destacar o señalar que el político acudió a Estados Unidos a un evento multitudinario con motivo de los festejos de la independencia.

¿Es parte de su bandera de campaña?, ¿forma parte de su carrera la promoción migrante como en Al Gore la defensa de la ecología?, ¿se trataba de presumir que "lo jalan" para todos lados?

Creo que ninguna de estas preguntas tendría una respuesta satisfactoria por parte del ex líder priista.

La presunción de esta participación en el evento norteamericano fue una decisión sustentada en ese defecto político: perder los pies del piso.

En el pasado, cuando Javier López Zavala y Alejandro Armenta eran autoridades, los medios de comunicación divulgaban cuanta actividad hacían, por absurda que esta fuera.

Claro, ambos políticos creyeron que ese tipo de actividades levantaba un interés real entre los poblanos porque eso le transmitían los representantes de los medios de comunicación a modo.

Si lo que querían buscar era publicidad en medios, la estrategia es más que fallida.

Ahora que si Armenta viajó a Estados Unidos para conseguir financiamientos, tiene que andarse con mucho cuidado, no vayan a ser los recursos similares a los que recibió Mario Marín del *narcoalcalde*.

Con mucho cuidado se tiene que ir Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, en la denuncia que interpondrá contra la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

Ignoro si el tema fue consensuado con el alcalde Eduardo Rivera, pero me parece que al interponer la demanda el mensaje político será muy agresivo hacia la administración estatal.

Después de que uno de los escoltas de Amadeo Lara fuera retirado por la fuerza por policías estatales, anunció la queja que impulsará por abuso de autoridad.

Este pequeño incidente puede dañar, de una manera más fuerte, las relaciones del gobernador y del alcalde.

Hoy se sabrá cuál será la reacción del ayuntamiento en la rueda de prensa matutina. Veremos.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113882&articulo=Decodificador%20Urbano>

(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza)

Lecciones dolorosas

Este día se conmemora el aniversario número 26 del sismo de 8.1 grados que sacudió el centro de nuestro país, dejando después de dos minutos un saldo de más de 10 mil muertos, cincuenta mil familias sin hogar por los graves daños a sus viviendas, y más de 150 mil empleos perdidos sólo en la Ciudad de México.

Pero el sismo de 1985 también dejó valiosas lecciones, como la necesidad de prever el efecto de las contingencias naturales, que se convierten en desastres en la medida que los hombres nos empeñamos en desafiar fuerzas y equilibrios que no está en nuestras manos controlar. Así, aquel terremoto sentó las bases para construir siguiendo nuevas especificaciones de resistencia y seguridad.

Otra lección fue la necesidad de contar con una instancia preparada para responder con prontitud, eficiencia y disciplina en caso de emergencias naturales. De aquel 1985 nació en México el concepto de protección civil, que está cumpliendo ya 25 años de existencia, entendida como la práctica continua de medidas preventivas, así como la práctica reactiva ante los efectos de los fenómenos.

Y quizá la herencia más importante del terremoto que marcó para siempre a México, fue aprender que la sociedad unida siempre podrá más que un gobierno desprevenido, pasmado o demasiado orgulloso de sí mismo como para reconocer que en verdad es vulnerable.

Las muestras de valor verdadero de aquel año, así como los auténticos héroes que pusieron manos a la obra

aún a costa de su propia vida, contrastan con el mal entendido concepto de heroísmo de estos días, llamándosele así a quien entabla combate con la delincuencia organizada. El heroísmo debiera entenderse como brindarse así mismo a los demás, por encima de los límites del deber.

Las lecciones de 1985 fueron dolorosas y es muy grave que actualmente se estén olvidando. Hoy la protección civil parece más una formalidad gubernamental que una herramienta de prevención; y para el caso de nuestro municipio, las conjuras del sindicato y su liderzuelo atrofian totalmente la amplia disponibilidad que debiera tener esta área. Y por si fuera poco, las rencillas políticas ocasionan que no haya la plena colaboración que se necesita entre todos los niveles de gobierno para reaccionar ante una emergencia.

Por lo que toca a nuestra responsabilidad ante la naturaleza, cada día somos más negligentes en nuestro proceder. Seguimos obstaculizando los flujos naturales, depredando, contaminando, sobre poblando, anteponiendo el negocio al equilibrio natural, enorgulleciéndonos del castillo de cartas en el que vivimos. Y somos tan culpables los ciudadanos que lo permitimos, como las autoridades que lo solapan. Sobra decir que en algún momento tendremos que pagar la factura.

A final de cuentas la principal diferencia entre aquel 1985 y este 2011, es que hace veintiséis años la sociedad estaba acelerada y actuaba por sí misma, demostrando de lo que era capaz la solidaridad. Hoy por el contrario, la sociedad va con la corriente que le marcan y no tiene el menor interés por apoyar causas justas, aunque el país se esté desmoronando. Ojalá no tuviera que venir otro terremoto a despertarnos.

A partir de este día, comienzan a desarrollarse los primeros "cabildos" entre el Gobierno del Estado y diputados federales de todas las fracciones partidistas, con el fin de integrar el presupuesto que Puebla podrá ejercer en 2012. Obviamente todos esperamos que nuevamente se rompa, como ha venido sucediendo, el antecedente histórico y que la entidad reciba más recursos.

La cifra todavía está muy lejos de construirse, pero lo que se augura desde hoy es que los partidos que no están incluidos en la coalición que llevó a Rafael Moreno Valle al poder, léase el PRI, Verde y ahora el Movimiento Ciudadano (antes Convergencia), harán todo para vender caro su aval al presupuesto poblano.

No se olvide que el siguiente es un año de elecciones presidenciales, así que las negociaciones no serán para principiantes. En otras palabras, las mesas de trabajo con los diputados federales serán muy importantes, pero no concluyentes. Dependerá de la habilidad de los operadores del gobernador y de la agenda de los líderes político-partidistas involucrados, el tamaño del presupuesto 2012.

Ya veremos cuánta institucionalidad, seriedad y responsabilidad hay en los partidos políticos que tienen en sus manos los recursos que necesita Puebla para salir adelante.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113880&articulo=Fuerte%20y%20claro>

(Índice Político/Francisco Rodríguez)

Gabinete sin responsables

Hoy más que nunca es indispensable revisar e impulsar la iniciativa de reforma política presentada por el senador Manlio Fabio Beltrones que, como puntos torales, establece acotar el sistema presidencialista y obligar al Ejecutivo Federal a que los nombramientos de su gabinete sean sometidos a la valoración y aprobación de la Cámara Alta.

De lograrse esta aprobación, pendiente en la Cámara de Diputados, ya no veríamos situaciones que tanto han agravado a los mexicanos y que desgraciadamente continuarán por los próximos 14 meses... como hasta ahora ha ocurrido con las designaciones de Felipe Calderón para favorecer a sus cuates, amigochos y compañeros de todo tipo de aventuras, pero a todas luces incapaces de desempeñar los cargos de alta responsabilidad pública.

Gabinete, el del señor Calderón, "lleno de ni-nis que ni pueden ni saben cómo gobernar al país", definió el dirigente nacional priísta Humberto Moreira ante los más recientes cambios de colaboradores del ocupante de Los Pinos. "Sin novedad; es la misma gente", consideró Andrés Manuel López Obrador ante el mismo evento.

De por sí limitado, el michoacano también ha fracasado en la conformación de un equipo eficiente de colaboradores... lo que restringe todavía más su capacidad de operación política. Él mismo se ha encerrado, con graves consecuencias para todo el país.

Lo peor, empero, es que como este escritor publicó el más reciente 8 de agosto, varios de esos cuates y amigochos de Calderón buscarán el fuero federal para desde ahí evadir la acción de la justicia durante los próximos años por las tropelías cometidas, entre las cuales la inacción y la incapacidad son pecata minuta.

Un caso sobresaliente es el del secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas, quien por instrucciones de su jefe ha protegido actos de corrupción e incluso homicidios --baste citar el monumental saqueo al ISSSTE perpetrado por Miguel Ángel Yunes y Jesús Villalobos, el infanticidio ocurrido en junio de 2009 en la guardería ABC de Hermosillo, Sonora, y en la que no se actuó en contra de un distinguido mafioso panista, Juan Molinar ni

en contra de familiares de Margarita Zavala, propietarios de este establecimiento.

Y ahora con respecto al fatídico Casino Royale regiomontano, apenas el pasado 15 de septiembre, por instrucciones de Vega, el director general de Auditoría Gubernamental de la SFP, Max Káiser Aranda, declaró que no se podría investigar ni sancionar a Juan Iván Peña Neder en virtud de que su falta no era grave y ya habría prescrito.

¿Qué pensarán los familiares de las 52 personas que fallecieron por el incendio ocurrido en el antro de Monterrey? ¿Y qué piensa usted, amable lector? Que una omisión que costó 52 vidas ¿no es grave?

Una más de Salvador Vega y de su jefe que así protegen a Peña Neder, para que no involucre a personajes cercanos al propio Felipe Calderón, tales como Francisco Ramírez Acuña, Fernando Gómez Mont, Julio Esponda, et al...

Y esto sólo por citar algunos que fueron los verdaderos beneficiados por el otorgamiento de permisos irregulares para la instalación de casinos que, como hongos, se han reproducido en todo el país durante estos funestos cuatro años de calderonato.

Tampoco es raro que el pasado 16 de septiembre el director de Fiscalización del ayuntamiento de Salamanca, Guanajuato --por cierto, panista--, César del Ángel Acosta, haya declarado que las instalaciones en las que próximamente operará un casino de Juan Iván Peña Neder, "están en orden".

Da lo mismo si más adelante ocurre una tragedia aunque ésta cueste vidas, pues algún personaje protegido por mafiosos del gobierno calderonista nos dirá que no hay a quien enjuiciar ya porque "la falta es menor", porque "ya prescribió" o por lo que usted guste y mande.

Y es que, como usted ya leyó aquí, no sólo desde Gobernación se ha protegido y encubierto la actividad irregular de los casinos, también la SHCP ha beneficiado a estas mafias.

Una prueba es que en la iniciativa de ley de ingresos 2010 se estableció como impuesto al juego con apuestas y sorteos un monto de \$2 mil 537 millones de pesos y para 2011 esta cifra fue de \$2 mil 488 millones de pesos, cantidad inferior a la del 2010. Esto es inexplicable si tomamos en cuenta que en 2011 funcionan más centros de apuesta y los ingresos de éstos, por ende, han sido mayores que en 2010.

Por algo el líder del PRI, Humberto Moreira, acusa al ex secretario de Hacienda Ernesto Cordero de protector de casinos. Por algo Fernando Larrazábal se pasó por el arco del triunfo a Gustavo Madero y compañía...

Porque la corrupción a través de los casinos está mucho más arriba del plano municipal, ¿o no?

Índice Flamígero: Otra iniciativa empujada por el sonoreense Manlio Fabio Beltrones Rivera es la de un gobierno de coalición. "Facilitará los acuerdos y la solución de los problemas a partir de una mayoría plural, objetivos comunes y un gabinete de calidad", al referirse a la iniciativa de reforma constitucional presentó en días pasados con el apoyo de legisladores de diversos grupos parlamentarios. "Se trata de que los gobiernos funcionen y dispongan de instrumentos que les permitan superar la desconfianza de los ciudadanos y responder con rapidez a sus demandas de empleo, seguridad y bienestar".

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113863&articulo=Índice%20Político>